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J.a superficie del nuevo centro comercial alcanza los 25.000 metros cuadrados
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Azucar de la capital contara
con trescientos trabajadores

£/ hipermercado Pan de
Á2Úcar que en la actualidad
se construye en la carretera
¿e Porzuna tendrá un
superficie total edifícada de 
25.000 metros cuadrados, y
liará trabajo a trescientas
personas. El proyecto 
depende de la empresa 
Transmeridional.

Además del mercado, contara
con locales comerciales y apar
camiento con capacidad para

Respecto a la inversión que
supone el hipermercado podría 
estar cercana a los 1.500 millo
nes de pesetas. Este centro
actuará de locomotora que
anastrara a la zona a numerosos
clientes, que atraídos por el hi-
per” visitarán otros locales.

(Pág. 5) Eduardo Igrejas, director del centro

La construcción del

comercial supone una
inversión que oscila

quinientos millones
de pesetas

La fecha de apertura
del hiper no puede
concretarse aún, pero
anuncian que estara
listo para finales de
este año o principios

Hoy se
inaugura el
paseo de San
Gregorio en
Puertollano
El alcalde de Puertollano
inaugurará hoy el remodelado
paseo de San Gregorio, a
pesar de la que obra no está _ 
totalmente finalizada. En opi
nión del PP se trata de una
maniobra “personalista” de 
Fernández Espinosa antes de 
abandonar el puesto que ha 
ocupado hasta ahora.
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El subcomisario
José Amedo niega 
su vinculación con
^os GAL en el
juicio que comenzó
W en Madrid
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yua nueva oleada 
utentados contra

^l^reses españoles 
Italia causa

^^ntiosos daños
^^teriales

(Pág. 20)

Inauguración del paseo de San Gregorio.

Congreso de los
Diputados suspende

parlamentarios de
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Aznar afirma que

perder y pide que
González de cuenta

de su partido
Pág. 22

Mendes, Cepeda y Camino 
con toros de Alejandro 
García, cartel para la

La Diputación y la empre
sa Canorca anunciaron ayer.
en rueda de prensa, el cartel
de ia Corrida de Beneficen
cia que tendrá lugar el día
4 de julio y será televisada
en directo para toda España.
Dicho cartel lo componen
los ya conocidos toros de
Alejandro García, de Mar
jaliza, y los diestros Víctor
Mendes, Fernando Cepeda y

La empresa y la 
Diputación aseguran 
que Paco Alcalde ha 
sido vetado por los 
responsables de 
Televisión Española 
para esta corrida

NominA’

sueldo en la Caía
Tiene muchas

ventolas

Ciudad Real fue 
la provincia de 
la región con 
más huelgas el 
año pasado

Ciudad Real fue la provincia 
de la región en la que se pro
dujeron mas huelgas durante el 
año pasado, según los datos 
dados a conocer ayer por la 
Delegación del Gobierno en 
Castilla-La Mancha.

(Pág. 40)
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Olor a podrido
ausa desazón leer los perió
dicos, tristeza, desánimo, por 
no decir espanto. Algo huela 

a podrido en este país, y a nadie pare
ce incomodar que la corrupción se 
convierta en protagonista de la vida 
política.

Es cómodo acusar a los periodistas 
de hacer daño con sus investigaciones, 
es cobarde. En esta España de nues
tros pecados se ha llegado a un punto 
en que ya no irrita la corrupción, sino 
la escasa respuesta de los partidos 
para corregir la corrupción.

La podredumbre va ganando terre
no, y en las altas instancias nadie pare
ce preocupado. Se nota que hay cam
pañas en marcha, se pone el acento
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ún con la mejor intención de 
no hacer catastrofismo ni 
demagogia -que de ambas 

cosas hay en algunas informaciones-, 
el panorama político de este país es, 
en estos días, desolador.

En tanto tiene lugar con gran apa
rato el juicio del GAL sin que ni 
los más optimistas piensen que va a 
desentrañarse la trama oculta de 
aquella operación presuntuosamente 
fraguada en las cloacas del Estado, 
proliferan las noticias de fraude elec
toral en varias circunscripciones -Ma
drid, Salamanca, quizá Galicia...-, se 
descubren ominosas tramas para la 
financiación del Partido Socialista que 
-según parece- no sólo contienen 
ingresos irregulares sino también mal
versaciones de fondos públicos y frau
des fiscales. Y, por si fuera poco, 
asoman supuestos casos de corrupción 
en a Armada, con datos estremece
dores y detalles alarmantes. En el 
entretanto, el “caso Juan Guerra” 
continúa en los tribunales, se dese
chan pruebas -escuchas telefónicas sin 
garantías judiciales- en el juicio a un 
exconseller valenciano por presunto 
cohecho, y está por ver el desenlace 
del “caso Naseiro”. Y, para mayor 
perplejidad, esta sociedad ha conver
tido en héroe a un sujeto cuya hazaña 
es haberse apropiado indebidamente 
de casi 300 millones de pesetas, gran

PILAR CERNUDA

en determinadas operaciones y en 
oscuros personajes, se descubren tra
mas para tratar de ocultar otras, corre 
el dinero para tapar bocas, se insinúan 
represalias, se responde con el más 
absoluto de los silencios ante pruebas 
que no admiten vuelta de hoja.

No se sabe qué ha pasado con los 
datos que los empresarios de la cons
trucción entregaron a Borrell, no se 
tiene ni idea de cuándo se va a cele
brar el juicio de Naseiro-Palop-San- 
chís, las palabras del presidente del 
Tribunal de Cuentas auguran que en 
ese tribunal hay buenas intenciones 
pero escasez de medios e imposibi
lidad de indagar en ciertos aspectos 
de la invetigación.

Picaros e intelectuales
ANTONIO PAPELL

parte de los cuales han volado mis
teriosamente, sin que ello sea obs
táculo para que el condenado salga 
en libertad a los pocos meses de haber 
ingresado en prisión.

La tópica picaresca ha tomado evi
dente encarnadura, y aquella reaccio
naria lamentación, “no sé adónde 
vamos a parar”, cobra vigencia y sen
tido, pese a quien pese.

No es que la democracia no fun
cione. Funciona, y precisamente por 
ello salen a la luz chanchullos que 
en otro régimen permanecerían ocul
tos, pero es bien manifiesto que nues
tro sistema de convivencia todavía no 
se ha armado suficientemente -por 
impericia, por candidez o por ambas 
cosaspara defenderse con eficacia de 
esta caterva de pícaros que aprovecha 
las libertades para evadirse de las nor
mas o defraudar a la colectividad.

Lo extraño es que buena parte de 
esa clase intelectual que con tanto 
afán dogmatiza en las páginas de algu
nos periódicos nú parece sentirse 
inquieta ante este espetáculo inde
coroso que se nos ofrece desde varios 
frentes. Su preocupación, en los últi
mos días, es la participación de unos 
pocos soldados españoles en el desfile 
de la victoria de Nueva York, por 
lo que ello supone de condescenden
cia con el nuevo orden que pretende 
implantar el presidente Bush.

Repele que Amedo y Domínguez 
lleven tres años en prisión preventiva 
y que los testigos más importantes 
no puedan comparecer en el juicio 
porque no se ha llegado a acuerdos 
con Francia y Portugal para sentarlos 
en el banquillo madrileño.

Las noticias sobre los votos por 
correo en Salamanca y Madrid pro- 
votan inquietud, y la compraventa de 
voluntades para hacerse con gobiernos 
locales y autonómicos defraudan a 
quien fué a las urnas de buena fe

Felipe González utilizó una vez la 
palabra cloaca, y provocó la incomo
didad de todos. Pero tenía razón Gon
zález: las cloacas existen, y nadie quie
re limpiarías.

Muchos hemos sentido cierta inco
modidad ante la celebración de una 
victoria que es también signo de 
muerte y desolación, y con la que 
se quiere mitigar la esquizofrenia de 
un pueblo que con demasiada fre
cuencia no ha sabido desempeñar un 
protagonismo correcto en el ámbito 
internacional.

Pero la cuestión, con ser trascen
dente y reveladora, tiene menos 
enjundia que esta oleada de grietas 
y fisuras que le han salido a la demo
cracia por varios flancos, y que son, 
en el fondo, consecuencia de haber 
construido un régimen político sin 
habernos tomado la molestia de 
dotarlo de valores trascendentes -la 
tolerancia, el respeto, el apego a la 
libertad-, que debían provenir, pre
cisamente, del ejemplo de los inte
lectuales, del magisterio de los prin
cipales políticos profesionales, del 
imperio académico de la universidad, 
de la escuela misma. Aquí crecen los 
pícaros como los champiñones, y quie
nes andan en los parajes de la inte
ligencia pierden el tiempo en espe
culaciones de salón, en divagaciones 
esteticistas.

Quizá valiera la pena que, por una 
vez, todos nuestros redentores encua
drados en las filas de la intelligentzia 
bajaran a la tierra y abordaran, cara 
a cara con la clase política, la dig
nificación de este país.

La Tribuna
---------------- de Ciudad Real - ----------------



Miércoles, 12 de
Junio de 1991OPINION 3

^ l,a Pirámide i

D
entro de unos días, del 
24 al 29 de junio y 
en la ciudad de Alma- 

va a celebrarse el 1® Con
greso Internacional de la Aso
ciación de Cervantistas. Con
greso organizado por la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha y patrocinado por la Junta 
de Comunidades y la Diputa
ción Provincial de Ciudad

Buen tino es lo que deseo 
para este evento cultural, que 
Le en órbita a esta tierra 
que siempre tuvo demasiada 
literatura y en un marco de 
realidades y carencias con las 
que siempre se ha presentado.

Solamente conocemos el 
avance del Congreso de la 
Asociación de Cervantistas 
(A.C.) y por lo que se ve, va 
a ser un Congreso muy ambi
cioso, de gran calidad en cuan
to a sus ponencias y ponentes, 
y, además, por el número de 
comunicaciones enviadas y por 
la asistencia de más de 230 
inscripciones.

Según parece, el alma del 
Congreso será el catedrático 
de Literatura de la Universi
dad de Castilla-La Mancha 
Joaquín González Cuenca, un 
leonés venido a La Mancha 
tras su hondura literaria, que 
llevará la responsabilidad del 
evento. Lo importante no será 
el espectáculo de un Congreso 
de altura científica y literaria, 
celebrándose en la ciudad de 
Almagro, sino el contenido del 
mismo, que va a estudiar dis
tintos aspectos de la obra de 
don Miguel de Cervantes cono 
“Cervantes, el arte de narrar“ 
por el profesor Juan Bautista 
de Avalle, de la Universidad 
de California; “desta casa soy 
doncella/ y Altisidora me lla
man” por el profesor Francisco 
Márquez de la Universidad de 
Harvad; “La de Montesinos y 
otras cuevas” por la profesora 
Aurora Egido, de la Univer
sidad de Zaragoza; “Don Qui
jote en la cultura mundial de 
hoy”, por el profesor Edward 
C, Riley, de la Universidad de 
Edimburgo; “Don Quijote y 
Tirant lo Blanc”, por el pro
fesor Martín de Riquer, de la 
Universidad de Barcelona. Y 
como broche de oro, con la 
fección magistral, el profesort 
Gonzalo Torrente Ballester de 

! fe Universidad de Salamanca.
El profesor González Cuen- 

<^ ya tiene bastante respon-

Los Cervan tis tas
JOSE GONZALEZ LARA

sabilidad para que todo salga 
a pedir de boca, porque un 
Congreso así, con importantes 
personalidades de distintas 
universidades de Europa, tiene 
que tener cuidado hasta el últi
mo detalle para que nada 
sobre y nada falte y para que 
cada uno de los participantes 
pueda notar el grado de hos
pitalidad de esta tierra, que 
apenas se conoce si no es por 
su literatura y su leyenda. Y 
la lástima es que no se puedan 
visitar todos los lugares cer
vantinos, que hay muchos en 
villas y pueblos que tienen a 
gala el haber sido elegidos por 
D. Miguel, como lugares pre
dilectos para su obra inmortal 
Don Quijote de La Mancha.

Pero, ¿qué pasa con Ciudad 
Real, capital?. Nada se dice 
ni se señala, aunque sólo sea 
para una visita de cumplido 
o para un alterne en el tronco 
de la propia Universidad cas
tellano-manchega. No hay 
mucho que ver, es cierto, pero 
sí mucho que estudiar sobre 
las razones de su fundación. 
La capital no puede ser ori
llada en un evento tan signi
ficativo como éste en el que 

se va a estudiar la permanencia 
de pnos valores que han toma
do en sus personajes, dimen
sión universal. Almagro tiene, 
muchas calidades; no deja de 
ser una ciudad pequeña con 
movimientos culturales que 
nacen de su entraña y a los 
que se suman los que le llegan 
de fuera.

En la capital de la provincia 
existen también en cantidad y 
calidad y hay, si no cervan
tistas, sí cervantinos que acre
ditan su interés por estos temas 
tan congénitos en la manera 
de ser de esta ciudadanía.

Es difícil ponerse en comu
nicación con el profesor Gon
zález Cuenca, que me imagino 
que estará desbordado por la 
responsabilidad de la organi
zación de este Congreso, para 
preguntarle si existe relación 
alguna de la A.C. de las islas 
y la Asociación Cervantina de 
Madrid, a la que uno pertenece 
como socio numerario desde 
julio de 1963, cuando era secre
tario general el ilustre escritor 
y periodista Patricio González 
de Canales.

La Asiciación Cervantina de 
Madrid, de la calle de Atocha 

85, congrega en su Asociación 
a ilustres cervantistas que, tam
bién, han estudiado a fondo 
la obra de Cervantes.

En las inscripciones al Con
greso hay un buen número de 
participantes y de comunican
tes ciudarrealeños que, segu
ramente, redescubrirán las 
bellezas de nuestros paisajes, 
lo sencillo y verdadero de 
nuestras villas y lugares, sus 
costumbres, que todavía per
duran y sobre todo, como es 
el alma de este pueblo man
chego “tan rico en calidades 
humanas”. Por eso Cervantes 
tuvo que tomar de aquí al 
“hombre” y darle la dimensión 
que merecía por ser espejo de 
pecados y virtudes.

Los organos patrocinadores 
del Congreso; Junta de Comu
nidades, Diputación Provincial 
y Ayuntamiento de la ciudad^ 
de Almagro, estarán, o debe
rán estar, de enhorabuena, por 
el éxito anticipado que yo le 
auguro al Congreso, ya que 
han logrado, junto a la Aso
ciación de Cervantistas, moti
var el interés a una serie de 
profesores de altura de distin
tas universidades de Europa y

Es difícil ponerse en 
comunicación con el 
profesor González 
Cuenca, que me 
imagino que estará 
desbordado por la 
responsabilidad de la 
organización de este 
Congreso, para 
preguntarle si existe 
relación alguna de la 
A.C. de las islas y la 
Asociación 
Cervantina de Madrid 

de España, cosa muy impor
tante porque ello redunda en 
beneficio de la difusión de 
nuestras razones históricas y 
literarias.

Conocer a Cervantes en su 
lugar es cosa importante y 
pasear el escenario de La Man
cha después de 500 años casi, 
donde mucho se ha transfor
mado pero donde mucho que
da todavía intacto, es un gran 
lujo para los investigadores.

Nuestra actitud, como cer
vantista de vocación, nos obli
ga a anticipamos para aplaudir 
la idea de este Congreso y 
pedir puertas abiertas para las 
ponencias, porque muchos 
estudiosos de la tierra hay que 
quisieran recoger ios frutos de 
este Congreso y por muchas 
razones, a lo mejor no pueden.

Creemos en la aventura y 
por eso celebramos tanta ins
cripción de científicos e inves
tigadores.

Cervantes, e*íiá visto, se ha 
puesto de moda y ya es impa 
rable; la lengua se na hecho 
universal en razón de la propia 
universalidad de la tierra. Dios 
sea loado por ello.

e n AL MAGRO fpROXIMAAPERTURÁ]
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^H Arcalaus el encantador

A
lvaro Delgado-Gal es 
físico y miembro del 
Consejo Asesor Edi

torial de Diario-16, El lunes 
diez de junio, el lunes resa
coso del ascenso, publicó artí
culo interesante en la dos del 
periódico madrileño. De su 
prosa se desprende algo que 
no es novedad, cual es el fin 
de la división ideológica entre 
la izquierda y la derecha, el 
aprovechamiento que de esos 
conceptos históricos se hacen 
desde el poder, también desde 
la oposición, y aunque no cite 
a Francis Fukuyama (el hom
bre que tuvo el valor de decir
le al mundo que la historia 
había terminado) el título de 
su comentario (“Tras el fin 
de la historia”) vuelve a reto
mar lo que muy acertadamen
te vio (cuando estaba a la vista 
de todos) un funcionario ame
ricano de origen japonés.

Desde aquí lo hemos dicho 
muchas veces y las hemero
tecas no mienten. En un 
bipartidismo reconducido 
(por hacer nuestra la defini
ción de Jiménez Losantos) se 
traza una línea que divide al 
pais y que muestra la política: 
hacia el norte una izquierda 
industrial, una izquierda de 
talante, una izquierda preo
cupada por el medio ambien
te, el ocio y la limpieza del 
juego público; hacia el sur una 
izquierda también afectada de 
vicios intemporales, populista 
y poco imaginativa.

Escribe Delgado-Gal: 
“¿Pero quién cree ahora en

La auténtica diferencia
RAMON BELLO SERRANO

Las diferencias entre 
izquierda y derecha 
son pura ficción. Pero 
el compromiso 
sincero y respetuoso 
por la vida pública 
cristalina y por la 
defensa indesmayable 
de las libertades, ni se 
ha terminado ni se 
terminará jamás

la implantación del socialis
mo? Nadie, Redondo inclui
do. De donde resulta que, en 
el fondo, se están discutiendo 
sólo cuestiones de sueldo. 
Esta circunstancia, absoluta
mente terráquea, rebota luego 
en el léxico político y lo 
corrompe de modo subrepti
cio. Si ser de izquierdas equi
vale, por ejemplo, a estar con
tra Solchaga, ser de izquierdas 
no será sino un pequeño acci
dente en las escaramuzas de 
la vida pública española. Está 
abonado el terreno, en fin, a 
la revolución semántica, que 
es la forma incruenta como 
la realidad líquida o da de 

bajas las ideas”.
El cronista ha tenido opor

tunidad de hacer comentario 
extenso acerca de estas cosas 
con cuadros socialistas; y 
tomo el ejemplo del PSOE 
(hubiera sido válida cualquier 
otra fuerza política) porque 
en el poder es más difícil 
cimentar la congruencia ideo
lógica. Y la conversación 
siempre termina de la misma 
forma: ¿pero es que ser de 
izquierdas significa tolerar la 
corrupción de la que es res
ponsable político don Alfonso 
Guerra? ¿pero es que ser de 
izquierdas significa el silencio 
ominoso cuando se ha demos

trado la financiación ilegal del 
partido que sustenta al 
Gobierno? ¿pero es que ser 
de izquierdas significa tolerar 
los ataques (y muy aviesos) 
a la prensa libre, auténtico 
contrapoder en todo sistema 
democrático?

Naturalmente que no.
La clásica división, el clá

sico bipartidismo, no deja de 
ser una ficción. Una ficción 
valiosa, desde luego, porque 
asegura la posibilidad del tur
no de partidos en el Gobier
no. Pero una ficción al fin 
y al cabo. En España no sólo 
hubo una transición pactada, 
que también la hubo con el 

acceso al socialismo al pode 
el pacto tácito con las finan 
cias, la milicia y la igi^^’ 
base sociológica del conJ* 
vadurismo.

Lo que resta ya no es h 
diferenciación de dos concen 
tos de ver la vida. Uno nX 
solidario y preocupado por h 
justicia social y la redistribu 
ción de la riqueza (la izquier 
da); otro amante del orden 
de las costumbres quietas y 
de la tradición en sentido 
amplísimo (la derecha). Aquí 
sólo quedan dos clases de i 
dadanos, todos muy respeta
bles. Quienes están felices 
bajo los mínimos ideales que 
la Constitución consagra y se 
dedican a vivir en libertad 
orgullosos del sistema que se 
han dado; y quienes hacen de 
la defensa a ultranza de los 
valores constitucionales un 
ideario.

No hay más.
Y aquí sí que la diferencia 

es palpable y se colige al ins
tante y desde mucha distancia. 
Y se ven los posicionamientos 
verdaderamente honorables y 
apellidos de civismo democrá
tico. La historia ha terminado, 
desde luego. Las diferencias 
entre izquierda y derecha son 
pura ficción, desde luego tam
bién. Pero el compromiso sin
cero y respetuoso por la vida 
pública cristalina, por la voca
ción de servicio en el cargo 
público y por la defensa indes
mayable de las libertades, ni 
se ha terminado ni se termi
nará jamás. Esa es la autén
tica diferencia.

L
a pasada guerra del Golfo 
ocasionó que las opinio
nes y los sentimientos 

antimilitaristas resurgieran de 
nuevo en determinados estratos 
de la Sociedad española con 
todo el aparato comentarista y 
de acción de que sirven sus men
tores cuando sortean los quintos 
allá por el mes de noviembre 
de todos los años. Aunque esta 
vez, por motivos de la guerra 
y por aquello de que había sol
dados nuestros en la zona del 
conflicto, el problema alcanzó 
cotas de mayor seriedad y de 
más elevado compromiso.

Hasta tal punto fue así, que 
incluso Izquierda Unida, con su 
líder, Julio Anguita, a la cabeza, 
hizo una campaña de apoyo para 
favorecer la defensa judicial de 
los insumisos y desertores.

A nivel de provincias y por 
el mes de mayo del año pasado, 
la Corporación de Vitoria expre
saba “su firme decisión” de 
fomentar entre los jóvenes el 
ejercicio del derecho a la obje
ción de conciencia “como ins
trumento - decían utópicamen- 
tepara promover una sociedad 
en la que prevalece el espíritu 
de paz, libertad, respeto y com
prensión mutuos”. También se 
comprometió el citado Ayunta
miento a realizar una campaña 
explicativa sobre el mismo tema 
de la objeción de conciencia en 
centros educativos, asociaciones 
de vecinos, etc. Y en el mes 
de marzo del año 90, cerca de 
cuarenta Ayuntamientos del País 
Vasco y Navarra, la mayoría de 
ellos gobernadores por el grupo 
de Herri Batasuna, publicaban 
su intención de negarse a llevar 
a cabo los trámites correspon
dientes al r. clutamiento de los

No sólo ejército
LARA DE TUCCl

Creo que todo esto es muy significativo para comprender que los países 
tienen necesidad de sus ejércitos, y que los pueblos de corte más moderno, 
con sus insumisos, sus objetores y sus pacifistas, han menester, además, 
de ese otro conjunto de hombre armados cuyos elementos están de 
plantón en todas partes con el fin de prevenir y controlar los desmanes 
que brotan amparados en el diluir de las libertades públicas

mozos. Algo que ahora la ya 
citada coalición Izquierda Unida 
pretende que pongan en práctica 
todos los Ayuntamientos de 
España.

Por todo lo expuesto, obser
vamos cómo las corrientes de 
distensión, de pacifismo, de 
insumisión y de repulsa hacia 
las armas empiezan a hacerse 
notar, impulsadas por institucio
nes y colectivos que se consi
deran contrarios al servicio mili
tar obligatorio y cuestionan asi
mismo el voluntario e, incluso, 
el profesional con censuras al 
Gobierno, al Ministerio de 
Defensa y al resto de los orga
nismo militares, reprochándoles, 
en sus manifestaciones verbales 
y callejeras, el despilfarro eco
nómico que la carrera armamen
tista y el mantenimiento de los 
cuarteles le ocasiona al bolsillo 
de los españoles. Y eso, mientras 
el Ejecutivo prevé una reforma 
militar y altos mandos del Ejér
cito confiesan que son partida
rios de “que nuestra sociedad 

definiera el modelo de Fuerzas 
Armadas que desea tener, pero 
sin perjuicio de la seguridad 
nacionalni de los compromisos 
contraídos con las organizacio
nes internacionales de las que 
formamos parte”.

Triste es reconocerlo, pero ni 
España ni ningún otro país van 
a poder satisfacer las idílicas 
pretensiones de cuantos aspiran 
a un mundo sin armas y sin mili
tares, a no ser que cambie 
mucho la metalidad y el pro
ceder de las gentes; porque 
todos formamos parte de una 
sociedad que, como todas las 
sociedades de todos los tiempos 
y lugares, necesita medios para 
defenderse de la eventual y posi
ble aparición de cualquier 
Sadam Husein. Suceso que no 
sólo puede darse, sino que ya 
está reflejado como amarga rea
lidad en el contenido de las cró
nicas y en las páginas de la 
Historia.

Y si nos atenemos a razones 
más domésticas, observamos que 

nuestro país, con su poder mili
tar y todo, no para de reclamar 
una tropa complementaria, ver
daderamente numerosa e inde
pendiente de las Fuerzas Arma
das, alternativa a las de la Policía 
y la Guardia Civil y a la que 
hay que equipar y mantener. 
Estoy haciendo alusión a los 
40.000 hombres que en España 
forman la plantilla de vigilantes 
jurado: un ejército numeroso 
que está reonocido por las Leyes 
y que el pueblo necesita y se 
autoproporciona -¡vaya contra
sentido!- para protegerse de los 
atropellos delitos que elementos 
surgidos desde su propio seno 
ocasionan. Compruébese que no 
solamente las instituciones y las 
sucursales bancarias, también los 
aeropuertos y las estaciones, los 
grandes almacenes y las galerías 
de alimentación, los museos e 
¡incluso las catedrales!, son cen
tros que tienen que ser vigilados 
por personas adiestradas para tal 
cometido y armadas para la 
defensa corporal.

Creo que todo esto es muy 
significativo para comprender 
que los países tienen necesidad 
de sus ejércitos, y que los pue
blos de corte más moderno, con 
sus insumisos, sus objetores y 
sus pacifistas, han menester, 
además, de ese otro conjunto 
de hombre armados cuyos ele
mentos están de plantón en 
todas partes con el fin de pre
venir y controlar los desmanes 
que brotan amparados en el 
dluir de las libertades públicas 
y realizados a capricho de quie
nes sólo se sirven de esas liber
tades para extorsionar toda nor
ma de convivencia.

Dado, pues, que las fechorías 
internacionales son una triste 
realidad y que los excesos de 
los hombres están a la orden 
del día, hay que preguntarse. ¿El , 
desarme total, la paulatina eli
minación de los ejércitos, c 
abandono de toda fuerza 
suasiva, etc. serían las medida 
más apropiadas para orregir los 
desajustes de las conductas. 
Todo parece indicar que sí, pof® 
¡ay!... que para aplicarías coa 
efectividad, los hombres to os 
necesitaríamos, paradógicaruaa 
te, un rearme interior -do 
conciencias- que hiciera fod' 
el mutuo respeto entre noso 
y la práctica coexistencia so j 
las naciones. |

Si no es así, fácil es deduce 
que los ejércitos -aunque l 
reformen sus estructuras-, 1 
fuerzas de seguridad y *0^ 1 
lantes jurados van a estar | 
cumpliendo con las 1 
propias para las que han l 
creados: la seguridad de 10 r l 
blos y la prevención deia 1
voluntades. 1

M.C.D.2022
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Nuevo centro comercial

El director de Transmeridional junto a Eduardo Igrejas, director del centro de Ciudad Real. El aparcamiento del hipermercado de Ciudad Real tendrá capacidad para 800 vehículos.

Tendrá una superficie total de venta de 4.600 metros cuadrados, además de otros 4.500 para 30 locales comerciales
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El hipermercado “Pan de azúcar” de Ciudad 
Real dará trabajo a trescientas personas

La empresa dará prioridad a los comerciantes de la ciudad para que se instalen en el centro

EÍ hipermercado “Pan de azúcar”, que está construyéndose 
en ¡a carretera de Porzuna, dará trabajo a alrededor 
de 300 personas, según señalaron fuentes de Transme- 
ridional. El nuevo centro comercial tendrá una superfície 
total de 25.000 metros cuadrados.

Carlos MUÑOZ DE LUNA
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Alrededor de 300 personas 
podrán trabajar en el hipermer
cado “Pan de azúcar”, que está 
conslruyéndose actualmente en 
la canetera de Porzuna, entre 
la residencia asistida del 
INSERSO y el centro comercial 
“Zoco Real”, según señalaron 
aLA TRIBUNA fuentes de la 
empresa Transmeridional.

Él centro comercial “Pan de 
azúcar” ocupará una parcela de 
20.000 metros cuadrados y con
tará con una superficie total 
construida de 25.000. Respecto 
ala zona dedicada expresamen
te al hipermercado, ocupará 
8.400 metros cuadrados, de los 
(jue 4.600 serán para zona de 
''enta. A este espacio hay que 
añadir los 4.500 metros cuadra
dos que estarán dedicados a los 

35 locales comerciales, en 
los que se venderán productos 
wniplementarios a los que 
podrán adquirirse en el hiper
mercado propiamente dicho. El 
<tentro comercial dispondrá 
también de un aparcamiento 

capacidad para 800 vehí
culos.

l^cspecto a la inversión que 
^^ hipermercado de Ciu- 

^ i^e^É podría estar en torno 
°s 1.500 millones de pesetas, 

es, aproximadamente, el 
ontante que supondrá el cen- 

^^^ ^''^lasmeridional tiene
1 construir en Linares y 
1 L ®?^’'® similares caracterís- 
*• de aquí.

elección de Ciudad 
trñ fP^^^ *^ instalación del cen- 

’ tientes de la empresa indi- 
ha f r^® Transmeridional se 
de “^’^o por las ciudades 
sieraí^H 9*^^ no dispu- 
estef °^ establecimientos de 

\ este 'Pernio es habitual en 
1 *Po de actividad, el hiper-

mercado actuará de “locomo
tora” que arrastrará a los clien
tes hasta el centro, quienes, un 
vez allí, se acercarán a los otros 
establecimientos, que se ubica
rán en la zona de las cajas.

Estos locales comerciales, de 
los que habrá entre 30 y 35 
de diferentes dimensiones, 
serán de alquiler y tendrán prio
ridad para explotarlos los 
comerciantes de Ciudad Real. 
También gozarán de ventajas 
los trabajadores ciudarrealeños, 
que accederán con preferencia 
a los puestos de trabajo.

La fecha de apertura del 
“Pan de azúcar” de Ciudad 
Real no se sabe con exactitud, 
aunque podría oscilar entre 
finales de este año o principios 
de 1992, dependiendo de la 
celeridad con la que se realicen 
las obras.

El de Ciudad Real será el 
segundo hipermercado que 
Transmeridional abra en Espa
ña con el nombre de “Pan de 
azúcar”. El primero, que se 
inaugurará probablemente en 
septiembre, abrirá sus puertas 
en Coslada. Actualmente exis
ten once proyectos en curso, de 
los que se inaugurarán el próxi
mo año los de Linares y Cuen
ca, para, a partir de 1993, abrir 
cuatro hipermercados por año 
hasta llegar al año 2000 con 
30 de ellos funcionando en toda 
España.

Respecto a posibles proyec
tos de construcción de nuevos 
hipermercados en otros puntos 
de la provincia, como Puerto
llano, la empresa no lo descarta, 
pero actualmente no existe 
nada concreto.

Visita a las obras

Ayer visitaron las obras 
varios directivos de Transme-

Plano del hipermercado “Pan de azúcar” de Ciudad Real.

El hipermercado ocupa una parcela de 20.000 
metros cuadrados y contará con una superficie 
total construida de 25.000. La zona dedicada 
expresamente a la venta ocupará 4.600 metros 
cuadrados.

ridional, entre los que se encon
traban su director, Artur Almei
da e Silva, el director del centro 
de Ciudad Real, Eduardo Igre
jas, así como Javier Albadalejo, 
director de Areas Comerciales 
Integradas (ACISA), empresa 
del grupo Transáfrica, que, a 
su vez, participa en Transme
ridional y que se encargará de 
la gestión del hipermercado. El 
grupo “Pan de azúcar”, de capi
tal brasileño y con una impor
tante implantación en Portugal 
desde 1970, participa también 
en Transmeridional junto a 
FOINSA, del grupo FOCSA.

Los directivos de Transme
ridional se reunieron ayer con 
representantes de la Cámara 
Oficial de Comercio e Industria 
de Ciudad Real, en lo que cali
ficaron de “primer contacto 
informal”.

También mantendrán próxi
mamente contactos con la Con
federación Provincial de 
Empresarios, organismo en el 
que Transmeridional ingresará 
como miembro en breve plazo 
de tiempo y a través del cual 
canalizarán toda su actividad en 
esta provincia.

Tres son 
multitud

C.M.L.

Transmeridional cono
ce el proyecto de creación 
de otro gran centro 
comercial en la zona sur 
de Ciudad Real, que tiene 
previsto realizar el grupo 
vasco Eroski. Sin embar
go, restó importancia a la 
desventaja que podría 
suponer la “concurren
cia” entre ambos y sugirió 
que la clientela podría 
repartirse. Sin embargo, 
consideró que sería exce
sivo un tercer gran centro 
comercial como el que en 
su día proyectaron un 
grupo de comerciantes de 
la ciudad.
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Hoy quedará ultimada la propuesta que debe aprobar la Comisión Federal del PSOE

Caballero desmiente que los diputados 
dados a conocer sean los definitivos

La Oficina 
Municipal de 
información de 
la capital 
cumple un año

La Comisión Provincial de 
Listas del PSOE, que pre
side Hilario Caballero, 
ultimará boy la propuesta 
de diputados provinciales 
para la legislatura que 
ahora comienza. Hasta que 
la lista no sea ratifícada. 
Caballero declina avanzar 
nombres.

Ana ARAUS

El presidente de la Comi
sión Provincial de Listas del 
Partido Socialista, Hilario 
Caballero, afirmaba ayer que 
los nombres dados a conocer 
de quienes serán los próximos 
diputados provinciales, no son 
los definitivos, ni la informa
ción difundida provenía de la 
presidencia de 
órgano que se 
elaboración de 
de diputados..

la Comisión, 
ocupa de la 
la propuesta

A lo largo del día de hoy, 
los siete miembros de la 
Comisión Provincial manten
drán la última reunión para 
ultimar la propuesta, que 
debe incluir justo el doble de 
los diputados reales, en este 
caso 34, puesto que 17 son 
los que el PSOE tendrá en 
la nueva Corporación 
vincial.

Esa propuesta pasará 
Comisión Regional, que 

Pro-

a la 
des

pués de informaría y, en su 
caso, rectificaría, la pasará a 
la Comisión Federal para su 
aprobación definitiva. Hilario 
Caballero afirmó que hasta 
ese momento considera “im
prudente” hacer pública nin
guna lista de nombres, que 
siempre será transitoria, y 
señaló que desde su cargo no

El PP prepara un pliego de alegaciones de
veinte folios en el recurso electoral

M.A.

El pasado fin de semana se 
peronaron en el Tribunal Supe
rior de Justicia de Albacete, el 
PP y el PUR en el recurso pre
sentado por los primeros para 
la anulación de las elecciones 
municipales en la capital, o en 
su defecto de la candidatura de 
Lorenzo Selas.

Tras la vista, se abre un perio
do de cuatro día para presentar 
alegaciones, plazo que en este 
caso todavía no ha comenzado, 
puesto que Albacete no ha remi
tido al PP el emplazamiento.

En cualquier caso, y a la espe
ra de que la notificación llegue 
en estos días, el Partido Popular 
prepara ya un pliego de ale
gaciones que oscilará en torno 
a los veinte folios para presen
tarlo ante el Tribunal Conten- 
cioso-Electoral.

Blas Camacho, diputado 
nacional del partido, afirmaba 
ayer que c asunto tiene “mucha

El presidente de la Comisión Provincial no quiere propiciar las especulaciones

Hilario Caballero, presidente de la Comisión Provincial de Listas.

podía propiciar la especula
ción.

Caballero declaró que en 
la primera propuesta de lista 
que se remite a la Comisión 
Regional se tienen en cuenta 
algunos aspectos básicos 
como son, mantener la cuota 
del 25 por ciento, no incluir 
diputados que sean alcaldes 
en sus municipios, considerar 
en primer lugar al equipo 
básico del actual presidente 
de la Diputación, y no elegir 
más de un diputado por 
población.

El hecho de que esta pro
puesta vaya a sufrir variacio
nes, es lo que hace que el 
presidente de la Comisión 

miga”, y “mucho fundamento 
jurídico”.

Mientras tanto, la constitu
ción de la Corporación Muni
cipal se pospone hasta el próxi
mo 5 de julio. Y en este periodo 
la actual Corporación puede 
todavía tomar acuerdos, aunque 
se espera que los que adopte 
sean por necesidad para el 
municipio, ya que otro tipo de 
acuerdos o decisiones más com
prometidas, podrían ser suscep
tibles, después de la toma de 
posesión del nuevo equipo, de 
anulación. El Tribunal Superior 
de Justicia de Albacete no ha 
disctado todavía resolución 
sobre las alegaciones. Con ante
rioridad al fin de semana, se 
especuló con la posibilidad de 
que otros partidos. Izquierda 
Unida y el Centro Democrático 
y Social se personaran, en apoyo 
al recurso del PP, aunque al 
final, solamente el PUR, acom
pañó al grupo Popular en esta 
iniciativa.

provincial se muestre caute
loso y asegure, que desde su 
puesto jamás ha avanzado o 
avanzará ningún nombre. “No 
quiero hacer pública una lista 
que puede ser enmendada”. 
En la Comisión Provincial de 
Listas están también presen
tes, además de Hilario Caba
llero, el actual presidente de 
la Diputación, Francisco Ure
ña, y José María Ortega. La 
Comisión Ejecutiva Federal 
del Partido Socialista es la que 
establece las normas a seguir 
para la designación de los 
diputados provinciales, elec
ción para la que se tienen en 
cuenta de modo prioritario las 
actuaciones de los diputados 

Blas Camacho, diputado nacional del PP.

que ya han formado parte en 
la anterior legislatura de la 
Corporación Provincial. El 
contacto con el grupo que en 
la actualidad ocupa la Dipu
tación determina las caracte
rísticas del nuevo grupo que 
entrará a formar parte de la 
misma, para los cuatro años 
de legislatura que ahora 
comienzan.

No se puede confirmar la 
fecha exacta en la que la 
Comisión 
conocer la

Federal dará a 
lista definitiva de 

diputados, aunque siempre 
debe ser antes de que tenga 
lugar la toma de posesión de 
la nueva Corporación ciu- 
darrealeña en la Diputación.

La Oficina Municipal ib 
Información de Ciudad 
cumple ahora su primer anive 
sano. Fue fundada en ¡unió * 
1990,^ cuando el Ayuntamie„, 
inicio una nueva etapa' con h 
creación y puesta en funciona 
miento de este departamento 
municipal orientado fundamen. 
talmente al ciudadano. La ofi 
ciña se instaló, por fin, después 
de algunas modificaciones de 
obra, en la planta baja del edj. 
fício del Ayuntamiento.

Desde aquel momento, este 
nuevo departamento ha desem. 
peñado una tarea básica para 
el funcionamiento normal de la 
vida municipal y ciudadana de 
esta ciudad, ofreciendo toda la 
información que los vecinos de 
Ciudad Real solicitan habitual
mente en temas concretos sobre 
cualquier actividad o gestión 
dirigido desde el Ayuntamiento 
capitalino.

En la Oficina Municipal de 
Información se agrupa a su vez 
el Gabinete de Medio Ambien
te, la Oficina Municipal de 
Información al Consumidor, el 
Registro y el Gabinete de Pren
sa. Todos estos departamentos 
están orientados para prestar un 
servicio directo al ciudadano, a 
través de los distintos mecanis
mos que caracterizan cada uno j 
de estos apartados.

En este año de andadura los 1 
objetivos propuestos han sidoJ 
básicamente cumplidos y ahora, 
al cabo de este tiempo, los veci-1 
nos de Ciudad Real conocen y j 
utilizan a diario este servicio,! 
como también utilizan el telé-1 
fono de información del Ayun-1 
tamiento, para demandar cual-1 
quier tipo de dato municipal!

Uno de los departamentos! 
incluido en este ser/icio del 
información, el de la OMIC, 
de los más utilizados por losl 
ciudadanos. I

La información relacionada! 
con los derechos de los consu-I 
midores es requerida habitual- 
mente, y los responsables de este i 
servicio se ocupan de mantener I 
un contacto permanente 
todos los barrios de la ciudad! 
para ofrecer charlas, coloquio■ 
y conferencias de mentaliMclón! 
e información sobre hábitos til 
derechos de consumo. 1

En la actualidad desde 
OMIC se llevan a cabo vanai| 
campañas, de las que destaca en■ 
estas fechas la que anuatae*■ 
se organiza de cara el verana 
periodo en el que por el 
y el cambio de costumbres ■ 
incrementan cierto de tipo ■ 
intoxicaciones, fraudes ei ■ 
gularidades. .j.1

La OMIC aconseja al ^ J 
daño tener un especial coi ■ 
en los alimentos que se co ■ 
men, y en la conservado ■ 
los productos que adquiere P w 
su logar Y todo 
a las enfermedades e inf^.! 
que suelen producirseh ^^m 
mente cada verano, y Q^ u^m 
tan principalmente a los ■ 
tivos más jóvenes, y 8 wB 
mayores, debido ^^'^^'^.¡valesH 
altas temperaturas es 
Durante todo este p®^ 
OMIC intensifica su 
asesoramiento y P’^^ H
entre los ciudadanos. H

M.C.D.2022
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Antonio Castellanos. ASAJA discutirá con Pedro Solbes la situación del sector lácteo.

Pedro Barato calificó a los que abandonaron la organización de ''mercaderes que venden lo que no es suyo
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Jóvenes Agricultores ratificó en su congreso 
nacional la permanencia en el seno de ASAJA
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Juan Sánchez Brunete ^ el nuevo secretario general de la asociación agraria

£1 Centro Nacional de Jóvenes Agricultores 
[CNJA) celebró el lunes en Madrid su VII 
Congreso Nacional, durante el cual se rati
ficó ei interés de esta organización por con- 
úaaar en el seno de ASAJA. El Congreso

eligió también a su nuevo comité perma
nente, presidido por el asturiano Luis 
Peláez. Por otra parte, la Junta Directiva 
de ASAJA se reunió también ayer en 
Madrid para abordar el tema de los precios.
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El Centro Nacional de Jóve
nes Agricultores (CNJA) cele
bró el lunes en Madrid su Vil 
Congreso Nacional, durante el 

' cual se ratificó por unanimidad 
su interés por continuar en el 

1 seno de ASAJA y por seguir 
[ “aportando esfuerzos en la uni- 

dad y estructuración de los agri
cultores y ganaderos como úni
ca forma de conseguir la defen
sa de nuestro sector”.

El Congreso, que ratificó los 
principios fundamentales de 
independencia política y defen- 

1 ^ de la explotación familiar
k- 1 ■ ^F^'''^ ^^’8’^ ^^ siguiente Comi- 
0110 1 té Permanente, máximo órgano 

ejecutivo del CNJA: Luisle esK | 
ntenef j 
e fínj 
ciudad | 
oquioa | 
zaciM \ 
litos í|

neda, José Luis Cuesta, Manuel 
Juárez, Jesús Duque, José A. 
Turrado, Luis Manuel Pérez, 
José Salas, José Pérez Cuenca 
y Jerónimo Balbas, vocales.

Por otra parte, la Junta 
Directiva de ASAJA se reunió 
ayer en Madrid para abordar, 
entre otros temas, los precios 
agrarios, que su p.residente, 
Pedro Barato, consideró total
mente negativos para nuestra 
región, a excepción de los fija
dos para el aceite de oliva.

La Junta Directiva habló 
también sobre la reunión que 
mantendrán esta semana con el 
ministro de Agricultura, Pedro 
Solbes, para discutir la proble
mática del sector lácteo.

nales que sólo persiguen su pro
pio provecho” y calificó a los 
miembros de Jóvenes Agricul
tores que abandonaron ASAJA 
de “mercaderes que venden lo 
que no es suyo”. Respecto a 
estas personas dijo que “no se 
puede decir que es malo lo que 
hace cuatro días se decía que 
era bueno” y añadió que “ias 
páginas de la historia no pueden 
pasarse hacia atrás”.

Abandonos

1 Peláez, presidente; Juan Sán- 
| chez Brunete, secretario gene- 
l ral; Martín Puyol y Angel Ceju- 
I do, vicepresidentes; Juan Pérez 
\ tesorero, y José 
| María Rubio, José María Fres-

“Mercaderes que venden Jo 
que no es suyo”

Pedro Barato señaló que la 
Junta mostró su rechazo a 
determinadas “acciones perso

Pedro Barato estimó que las 
personas que han abandonado 
ASAJA constituyen “sólo un 
cinco por ciento del total de . 
Jóvenes Agricultores”. Por últi
mo, dijo que “ASAJA ya ha 
emprendido las acciones legales 
para evitar que los que se han 
ido sigan utilizando el nombre 
de Jóvenes Agricultores” en 
contra de la voluntad mayo
ritaria. Pedro Barato, presidente nacional de ASAJA.
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El obispo de la Diócesis se ha brindado a explicar en LA TRIBUNA el sentido de esta peregrinación

Con los que van cada año a Lourdes 
^^peregrina y ora nuestra Iglesia”

Aprobado el 
encauzamiento 
del arroyo de 
Los Eucaliptos 
en Luciana

El próximo sábado, a las dos y media de la tarde, saldrá 
de la estación de Ciudad Real la “Caravana Blanca^; ese 
magnífíco “invento” de don José Ballestero que, año tras 
año, transporta hasta la gruta de Lourdes a decenas de 
enfermos ciudarrealeños, familiares, enfermeras, camilleros, 
etc., en una peregrinación, mezcla de esperanza en una hipo-

lo hará el “tren azul”, que es 
de los peregrinos.

Dado el auge que ha toma
do esta peregrinación del 
dolor, hemos solicitado al 
obispo de la Diócesis unas 
líneas dirigidas a los propos 
peregrinos y, muy especial
mente, a los que quedamos 
fuera del acontecimiento para 
que, de esta forma, podamos 
comprender un poco mejor los 
fines que se persiguen y los 
frutos que se obtienen. La 
colaboración del obispo dice, 
textualmente, lo siguiente:

“Un año más, el llamado 
“Tren de la Esperanza”, se 
pone en marcha, desde nues
tra Diócesis, camino del san
tuario de la Virgen en Lour
des. Cerca de un millar de 
personas -enfermos, camille
ros, enfermeras, médicos, 
sacerdotes, peregrinos- llenan 
dos trenes y emprenden una 
larga peregrinación hacia 
Lourdes. Espero poder acom
pañarles, tambien en esta 
ocasión.

Es necesario fijarse sobre 
todo en los enfermos. Quienes 
pensáran que esa inmensa 
muchedumbre de enfermos de 
todas clases y de todas pro
cedencias, que llegan hasta 
Lourdes, van buscando exclu
sivamente, o principalmente, 
su salud corporal, se queda
rían en lo más superficial de 
estas peregrinaciones. Basta 
con acercarse a cualquiera de 
los enfermos -peregrinos para 
darse cuenta en seguida de

EI próximo sábado saldrá la *^Caravana Blanca^^ de Ciudad Real

que hay otros móviles mucho 
más hondos en la inmensa 
mayoría de ellos. Cuando uno 
participa en las celebraciones 
religiosas de esos días, percibe 
fácilmente que los sentimien
tos y las plegarias de los enfer
mos hacen referencia a la paz 
para el mundo, a la luz y la 
gracia de Dios para ellos y 
sus familias, a la fraternidad 
entre los pueblos y naciones, 
al perdón y a la reconciliación 
con Dios y entre los hombres, 
a la solidaridad para con los 
pobres de la tierra... Sólo en 
último lugar, y aceptando 
gozosamente de antemano la 
voluntad de Dios, se acuerdan 
estos enfermos de pedir su 
propia salud corporal.

Luego, cuando vuelven. 
Todos vienen con más ganas 
de vivir, con los mayores 
deseos de hacer algo -lo que 
puedan- por los demás, ale
gres por haber encontrado un 
sentido más pleno a su exis
tencia, por muy llena de acha
ques que continúe... Y todos 
piensan en volver el año que 
viene... Porque, por encima de 
todo, han tenido, la ocasión 
de acercarse un poco más a 
la Virgen, y por su medio, al 
Señor.

Han participado en expre
siones de vida cristiana, como 
la Misa llamada “Internacio
nal”, a bendición a los enfer
mos con el Santísimo, el rosa
rio de antorchas..., que han

tética curación y de fervor mariano hacia Ntra. Sra. de 
Lourdes. De la estación de Ciudad Real saldrá el llamado 
“tren blanco”, que es el que transporta a enfermos, enfermeras 
y camilleros. Posteriormente, con una diferencia de tres horas.

W

El obispo en una peregrinación anterior a Lourdes.

compartido con otros enfer
mos y peregrinos de otras 
naciones... han experimenta
do, con mayor intensidad, la 
alegría de la fe compartida, 
de la fraternidad universal, de. 
la comunión eclesial, de la 
oración de la Iglesia... Y com
prenden un poco mejor el 
lugar “privilegiado” que Dios 
ha querido para la Virgen 
María en la historia de nuestra 
salvación.

Este año el santuario de 
Lourdes proponen, a todos los

el que transporta al resto 

peregrinos y enfermos que 
pasemos por allí, que nuestra 
plegaria sea por los sacerdo
tes: “Para el mundo, para la 
Iglesia, Sacerdotes...”. Los 
dolores de tantos enfermos; 
los trabajos generosos de tan
tos camilleros; los servicios a 
los más necesitados... se van 
a convertir en plegaria, rogan
do a Dios que envía a su Igle
sia, y a este mundo nuestro, 
el número y la calidad de 
sacerdotes que estamos nece
sitando.

----------------------- ——Ü
La Comisión de Gobierno j. 

la Diputación Provincial de cí 
dad Real, en la reunión man 
tenida en la mañana de ave' 
aprobó certificaciones y provee 
tos de obras por importe aproxi 
mado de cuarenta y cinco millo, 
nes de pesetas.

La sesión estuvo presidida 
por Manuel Juliá, vicepresiden 
te primero de la Corporación 
Provincial, por la ausencia de 
su titular, Francisco Ureña,

De las certificaciones de 
obras, cabe destacar las corres
pondientes a ensanche y mejora 
de firme de la carretera pro
vincial de Villar del Pozo ala 
Comarcal 512, por una cantidad 
cercana a los dieciseis millones 
de pesetas, e instalación eléc
trica en el depósito de agua de 
Daimiel, por valor de setecien
tas mil pesetas.

En cuanto a proyectos de 
obras se aprobó el correspon
diente a encauzamiento del* 
arroyo de Los Eucaliptos es, 
Luciana, por importe de die
cinueve millones de pesetasy 
la impermeabilización de la pre
sa de Saceruela, en una can
tidad de nueve millones de 
pesetas, siendo esta obra rea
lizada por Administración.

El resto de los puntos del 
orden del día que integraban 
la Comisión de Gobierno de 
esta semana en la Diputación 
Provincial, fueron resueltos con 
rapidez, y no destacan entre los 
que ya se han resaltado de b 
sesión.

La Comisión de Gobiemose 
reunió en la mañana de ayer 
en el Palacio Provincial, sin Is 
asistencia del presidente de la 
Corporación, Francisco Ureña, 
que no pudo asistir, y en su 
lugar presidió la sesión, el vice- J 
presidente provincial, Manuel 
Juliá Dorado.

Se prolongarán hasta el próximo viernes, 14 de junio

El colegio de los marianistas comienza 
sus fiestas anuales de fin de curso

Aprobación del 
convenio entre la 
Junta y el SCIS 
de Ciudad Real

LT

Como todos los años, el cole
gio de marianistas Nuestra Seño
ra del Prado celebra sus fiestas 
colegiales, que comenzarán hoy 
y se prolongarán hasta el próxi
mo viernes, 14 de junio.

La inauguración oficial de las 
fiestas tendrá lugar mañana a 
las siete y media de la tarde, 
con el pregón y la proclamación 
de las reinas y damas. Después 
tendrá lugar un festival en el 
que habrá actuaciones de dis
tintos grupos musicales, con 
alumnos desde preescolar a 
BUP.

El viernes, a las nueve y 
media de la mañana se celebrará 
en la parroquia Nuestra Señora 
de los Angeles, la Eucaristía de 
la comunidad eucativa.

Por la noche se ha preparado 
una cena de padres y profesores, 
seguida de ’aile, con la actua

ción de la orquesta Los Blondas, 
contratada por la propia Aso
ciación de Padres.

A estas actividades, se suman 
las deportivas. Hoy tendrán 
lugar las finales de fútbol, balon
cesto, tenis y balonmano. Y a 
las siete y media de la tarde 
el partido entre la selección de 
alumnos de EGB y profesores.

El jueves habrá carrera de 
cintas fen bicicleta para tos alum
nos de EGB. El viernes se han 
organizado juegos para los alum
nos de preescolar a 5^ de EGB, ' 
y tendrán lugar las entregas de 
trofeo.s a los pequeños y mayo
res, después de las finales depor
tivas.

El colegio también organiza 
para los meses de mayo y junio 
distintas actividades culturales. 
Ya han tenido lugar las jornadas 
de teatro, con 17 representacio
nes dramáticas, y ahora se cele
bra la Semana de Castilla-La

Los estudiantes terminan el curso con las fiestas.

¿Aaf-áLI '^^,!ítíi-í¡

Mancha en la Escuela, después 
de que tuvo lugar la Semana 
de Animación a la Lectura, entre 
el 27 y 31 de mayo pasados.

Estas jornadas incluyen todo 
tipo de actos de incentivación

a. la lectura y a la vida cultural 
entre los estudiantes de todas 
las edades, desde el teatro a el 
periodismo, programas de radio, 
ruta del Quijote, manos al arte, 
representaciones escénicas, etc...

El Consejo de Gobierno del 
Ejecutivo Regional aprobó ayer, 
el convenio entre la Junt^ *i 
Comunidades de Castilla- ; 
Mancha y el Consorcio par^ 
servicio contra Incendios y - 
vamentos de Ciudad 
(SCIS). Entre otros acuerd» 
adoptados que afectan a n^^? j 
provincia, el Consejo de Oo i 
no aprobó actuaciones de '"' 
sión para la construcción 
pabellones polideportivos, 
entre las obras autorizad"^ 
la de un pabellón en la lo^ 1 
ciudarrealeña de Villahc - 1 
con una inversión que supo i 
104 millones de pesetas.

Dentro de la ^^^^^J^L di 
Economía y Hacienda so | 
visto bueno a diversas °t iono"| 
nes de particulares, qu^_ ¿{1 
como beneficiaria a la |^| 
Comunidades de Cas ^l 
Mancha, y que se refiero I 
dros y a una furgoneta. |

M.C.D.2022
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Inauguración de una obra polémica

U

Antonio Pina, consejero de Sanidad. Alejando Alonso, consejero de Presidencia.
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El PP considera que la inauguración es una maniobra ‘‘personalista” del alcalde, Ramón Fernández Espinosa

La remodelación del paseo de San Gregorio ha 
costado al Ayuntamiento 560 millones de pesetas

6.400 plantas de boj forman parte del ajardinamiento 
del remodelado paseo de San Gregorio que hoy se inaugura 
y que ha sido una de las obras más polémicas de esta 
legislatura. Los miembros del PP aseguran que con la
mitad de dinero hubieran
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Durante casi 9 meses los 
puertollanenses han seguido 
con expectación las obras de 
remodelación del popular paseo 
de San Gregorio, un proyecto 
que ha levantado fuertes críticas 
de sectores como el colectivo 
ecologista Valle de Alcudia o 
el Partido Popular.

El presupuesto global de las 
obras es de 560 millones y una 
de las claves del proyecto ha 
sido revalorizar el entorno del 
paseo e integrarlo en las zonas 
de alrededor además de fomen
tar los valores de los distintos 
recintos del parque. En los lími
tes del paseo se han construido 
aceras más anchas para favo
recer el tránsito de peatones y
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en este espacio se ha instalado 
^obiliario urbano y arbolado. 
En la parte oeste del paseo cen- 

se ha situado un conjunto 
no ^^^Tes y estanques alarga- 

q dos y se y^^j^ diseñado parterres 
diales en tomo a la Fuente 
Jgnay la Fuente de los Leones, 
nr cierto que los leones de 

nronce han sido diseñados de 
nrnia exclusiva para Puertolla- 

-^^^^ ^^® ^® elloo pesa 
kilos. En el lado este del 

1 central se ha destinado 
\ ^P^^^^ triangular existente 
| P ra instalar chiringuitos y zona 
| lacial de juegos infantiles. 
\ ^^^ obras de infraes- 
\ ^^ ^^ creado una nueva 

Bin - '‘^» y ^na nueva ilu- 
\ cía ^^® ^^^^ tina poten- 
1 v¿; ^ alumbrado de 100.000 \ ^" ^^^ fuentes se han 
\ ción ^^*^ ^^^ focos de ilumina- 
\ Concha de la Músi- 

1 Po ^' mobiliario urba- 
\ PientP ”^ cambiado completa- 
1 con L^^uta, entre otra cosas 
1 madpr “Uncos de fundición de | u y 53 bancos prefabri-
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lía ^! 
lla-l^ 
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AI acto asistirán los consejeros de Presidencia y de Sanidad, mientras Bono no ha confirmado su presencia

remodelado mejor el paseo.

cados de hormigón.
Por lo que respecta al ajar

dinamiento se han plantado 
6.400 plantas de boj, 26 distintas 
especies de árboles y 23 uni
dades de especies variadas de 
arbustos.

Críticas del PP

El presupuesto de las obras 
comenzó con 225 millones de 
pesetas y se fue incrementando 
hasta llegar a los 560 millones 
presupuestados en la actuali
dad. Durante el tiempo de eje
cución de las obras el grupo 
Popular presentó diversas 
enmiendas al proyecto que fue
ron rechazadas.

El número uno del PP, 
Gabriel Rodado, aseguró ayer 
a LA TRIBUNA que con la 
mitad de dinero su partido 
hubiera hecho una remodela
ción más acertada y censuró 
que se ha quitado parte del 
sabor y de la más típica tra
dición en zonas tan peculiares 
como la Concha de la Música. 
A estas críticas también se 
sumaba Manuel del Valle, con
cejal del PP encargado del área 
de Urbanismo que ha criticado 
las obras del paseo. Valle señaló 
que no se ha respetado el estilo 
arabesco de la plaza de los Leo
nes y denunció que se estaban 
produciendo agresiones 
medioambientales ya que al 
haberse estrechado el paseo las 
emisiones nocivas de los coches 
llegaban hasta el corazón del 
parque. Sobre las fuentes, 
Manuel del Valle aseguró que 
son demasiado ampulosas y en 
este sentido afirmó que zonas 
como el paseo que se quedan 
convertidas en pasadizos angos
tos como por ejemplo frente a 
la calle Véloz.

Valle aseguró que por las pri-

Inauguración del paseo de San Gregorio.

El PP critica este proyecto, asegura que se 
podría haber hecho con mucho menos dinero 
y censura que se haya quitado parte del sabor 
y fa más típica tradición en varias zonas, como 
la Concha de Música

sas de abrir una zona del paseo 
antes de las elecciones se tuvo 
que improvisar una construc
ción de acero inoxidable junto 
a las fuentes.

Además el concejal popular 
recordó las denuncias que su 
grupo ha venido haciendo a las 
obras de remodelación del 
paseo y que empiezan desde el 
momento mismo de la conce
sión del proyecto a Cubiertas 
y Mzov, “una designación que 
se hizo prácticamente a dedo”, 
según el PP.

Critican que después el pro
yecto se hizo con un secretismo 

incomprensible. “No se puede 
pedir que se enriquezca un pro
yecto cuando está completa
mente terminado”.

Junto al alcalde estarán el 
Consejero de Sanidad y Bienes
tar Social, Antonio Pina, el 
Consejero de Presidencia Ale
jandro Alonso.

A última hora de la tarde 
de ayer aún estaban sin con
firmar la presencia en las inau
guraciones del presidente de la 
Junta, José Bono.

El día terminará con fuegos 
artificiales y un concierto de la 
Banda Municipal.

Maniobra 
personalista

El Partido Popular de 
Puertollano considera 
que la inauguración que 
se celebrará hoy es una 
maniobra “personalista" 
del alcalde, Ramón Fer
nández Espinosa, que “se 
ha obstinado” en llevar a 
cabo este acto antes inclu
so de que se hubiesen ter
minado totalmente las 
obras.

Además, ha invitado a 
los actos a varios de sus 
correlegionarios de la 
Junta de Comunidades, 
como el consejero de 
Sanidad, Antonio Pina, y 
el consejor de Presiden
cia, Alejandro Alonso. 
También está invitado al 
acto el presidente Bono.
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Esta edición se caracteriza por la búsqueda de señas de identidad

Las fíestas de Alcázar cuentan, por 
primera vez, con un cartel anunciador

Las cooperativas 
y el Ministerio 
llegan a un 
acuerdo sobre la 
destilación

Se celebrarán desfiles de Moros y CristianoSf como en años anteriores D.V.

Las fíestas de Alcázar de 
San Juan cuentan este año, 
por primera vez, con un 
cartel anunciador que ha 
sido realizado por Reces- 
vindo Casero. Según los 
organizadores esta edición 
se caracteriza por la bús
queda de señas de iden
tidad de los desfiles.

Domin VILLAREJO

Por primera vez, las fiestas 
de San Juan en Alcázar, cuen
tan con cartel anunciador, rea
lizado por el alcazareño Reces
vinto Casero. La novedad, que 
fue presentada, junto con el 
resto de actos de las fiestas, 
el pasado viernes en rueda de 
prensa, conjuga la tradición de 
los desfiles de “Moros y Cris
tianos”, propios de la región 
levantina, con Castilla-La 
Mancha y con Alcázar.

Torreón de don Juan

Por este motivo y, según 
Casero, en el cartel aparece 
el Torreón de Don Juan de 
Austria, el molino de viento, 
el moro y el cristiano, que defi
nen la fiesta en sí los dos escu
dos, las dagas y las lanzas.

Y, como no, presidiéndolo 
todo el escudo de Alcázar, que 
unos definen como localistas. 
Todo ello realizado con colores 
vivos “para que llamen la aten
ción de los vecinos”.

La tercera edición de las 
fiestas de San Juan, se carac
teriza por la búsqueda de las 
señas de identidad de unos 
desfiles, poco usuales, pero que 
tienen su justificación históri
ca. Recuerden si no cuando

El número total de trabajos presentados al concurso superó los doscientos

Las chicas acapararon los premios del 
certamen ‘‘Miguel de Cervantes”

D.V.

Las chicas acapararon los 
premios de Cuento y Poesía, de 
la décimo séptima edición de los 
premios “Miguel de Cervantes” 
que convoca el Instituto Nacio
nal de Bachillerato del mismo 
nombre de Alcázar de San Juan.

El jurado, presidido por el 
director del centro Victorino 
Lozano Cabrero otorgó los pre
mios de la siguiente manera.

En el apartado de cuentos, el 
primer premio fue para: “Sin 
fábula” de Clara Martínez Mesa 
de Madrid.

Premios

“No pienso cevarme con el 
alba” de Cristina Bordonaba 
Martínez, de Tudela, obtuvo un 
accésit y Mención al cuento “El 
asilo” de Raquel Macias de 
Huelva.

En el ap-^rtado de poesía el

Presentación del cartel de las fiestas. CECELIO CAÑAS

la ciudad ferroviaria, se deno
minaba Al-Kasar, nombre de 
indudable contenido árabe y 
pasó posteriormente a llamarse 
Alcázar tras su reconquista por 
los cristianos.

Los organizadores de los 
desfiles de Moros y Cristianos, 
son como en años anteriores, 
los vecinos del barrio de “San
ta María”, quienes volverán a 
representar la reconquista en 
los tres desfiles programados 
los días 22 al 24 de junio.

Estos contarán con la asis
tencia de las bandas de música 
Villena, Almansa y Mota del 
Cuervo, acompañando a uno 
u otro bando respectivamente. 

primer premio fue para el poema 
“Engendré sin darme cuenta” de 
Inmaculada Mendez de Alicante.

El accésit fue para “cuando 
el verso se convierte en nombre 
propio” de Pablo Garcia de 
Albacete, único ganador de la 
región.

En este apartado se registra
ron dos menciones especiales 
para“Reverdecida claridad ceñi
da al alma” de Mariano Mateos 
de Sevilla y “Viaje en tren” de 
Regina Salcedo de Pamplona.

El número total de trabajos 
presentados al certamen, en las 
dos modalidades ha sido de 2000, 
de toda España, según el secre
tario del jurado, el catedrático, 
Jesús de Haro, quien estimó que 
la calidad literaria ha sido “muy 
interesante”. Los premios, que 
se entregarán coincidiendo con 
el fin de curso, ascienden a 
80.000 pesetas el primero tanto 
para cuento, como poesía y a 
30.000 pesetas los accésit. A

U'^^

En esta ocasión, la banda 
alcazareña no participará en 
los desfiles, al no estar acos
tumbrados, los componentes a 
tocar durante muchas horas 
seguidas, sin descansar, según 
dijo el concejal de cultura, 
Angel Montealegre.

Además en el primer desfile 
participará la comparsa de 
“Moros y Cristianos” de Ville
na y los Trabuqueros de 
Almansa que lo precederán.

El Ayuntamiento de Alcázar 
apoya económicamente las 
fiestas con un presupuesto de 
dos millones de pesetas que 
se invierten en una serie de 
actos paralelos a los desfiles. 

El jurado seleccionador. CECILIO CAÑAS

pesar de que también se pre
sentaron al concurso bastantes 
chicos, fueron las mujeres las 
que acapararon los premios eón- 

entre ellos un espectáculo tau
rino, una verbena popular y 
la tradicional hoguera de San 
Juan. Mientras que los trajes 
han sido financiados por los 
propios vecinos de “Santa 
María”. Además la Casa de 
Cultura, ha organizado un con
cierto de rock en el que inter
vendrán el grupo “Héroes del 
Silencio”, para el próximo día 
21 a las 11 de la noche en la 
plaza de toros.

Las fiestas terminarán el 
próximo día 24 con una ofren
da floral al Santo en la iglesia 
de San Juan. Esta es la primera 
vez en la que se cuenta con 
cartel. 

cedidos por el jurado, que tuvo 
que realizar una selección entre 
todas las obras que podían con
seguir los distintos premios.

La Confederación de Coo 
perativas Agrarias de Españaha 
llegado a un acuerdo con e! 
Ministerio de Agricultura y con 
la Asociación de Alcoholeros 
para la ejecución de la desti- 
lación obligatoria de vino de k 
campaña 90/91.

En dicho acuerdo se contem
plan una serie de puntos entre 
los que se encuentra una prima 
suplementaria global de mil 
millones de pesetas para todo 
el sector elaborador de vino de 
mesa, repartida de forma lineal 
independientemente de rendi
mientos.

Otro de los puntos se refiere 
a que el Ministerio y la Con
federación de Cooperativas 
acordarán un plan específico 
eleborado conjuntamente, para 
reforzar la inspección y control 
en el sector vitivinícola, con el 
objeto de asegurar el cumpli- 
mientoi de la normativa en 
cuanto a las declaraciones del 
producción y existencias.

También se aprobó la circu
lación de subproductos y otras 
materias susceptibles de produc
ción de alcohol.

Este plan, que se iniciará para 
la presente campaña, se exten
derá en campañas sucesivas.

Llamamiento

Asimismo se acordó que la 
Confederación y sus uniones 
regionales asociadas, UCAMAN 
en Castilla-La Mancha, se com
prometen a hacer un llamamien
to a todas las entidades inte
gradas para que, de acuerdo con 
la normativa comunitaria vigen- 1 
te, realicen la destilación obli- 1 
gatoria de esta campaña. 1

Este acuerdo, según afirma 1 
UCAMAN en un comunicado, | 
supone el esfuerzo de todo el | 
sector cooperativo y aunque no 1 
satisface por completo sus aspi- 1 
raciones iniciales, ha unido lo 1 
suficiente al mismo para poder 1 
abordar próximamente otros 1 
temas problemáticos. I

En este sentido, el próximo | 
sábado día 15 se va a celebrar 1 
la Asamblea Constituyente del 1 
Sector de Vinos de UCAMAN. | 
en donde se elegirán los miem- | 
bros de la comisión sectorialy 1 
sus portavoces del sector en la 1 
Confederación de Cooperativas 1 
y demás foros de representación. ■

Con esta asamblea se cierra ■ 
el período organizativo, <1“^ I 
dando desde ese momento una ■ 
gran tarea por realizar, en bene ■ 
ficio del sector cooperativo! ■ 
según UCAMAN. I

Todos estos puntos se con ■ 
templan en un acuerdo al <1“ ■ 
han llegado la Confederación ■ 
Coorperativas Agrarias de bp I 
ña, el Ministerio de Agricu ■ 
y la Asociación de 1 
para la ejecución de la I 
lación obligatoria de vino ■ 
campaña 90/91. I

UCAMAN considera que^ ■ 
acuerdo supone el fl 
todo el sector cooperativo y ■ 
que no satisface por 1 
sus aspiraciones iniciales, ■ 
do lo suficiente al mismo P ■ 
poder abordar otros ternas ■ 
blemáticos. ■

M.C.D.2022
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SOLO^OrT LEER
La Tribuna

de Ciudad Real----------------------

CONSIGUE ESTE MAGNIEICO SISTEMA AUDIO
PHILIPS AS 9410

Sistema Audio AS 9410

EQUIPO MIDI 2x20 W
* Sintonizador digital con 20 presintonías.
-Pantalla LCD.
*Tocadiscos de retomo automático.
* Doble pletina de cassette

BASES

-Copiado de alta velocidad
-Reproducción continua.
*Amplificador de 2x20 W musicales.
-Ecualizador dinámico de bajos.
-Selección electrónica de la fuente sonora.

-Indicación de la fuente en LCD.
-Altavoces de 2 vías.
-Mando a distancia RC-5.
*Dimensiones del equipo: 
360x365x375 mm.
Cajas: 220x385x160 mm.

DEL CONCURSO
l.- El concurso consiste en el sorteo de un SISTEMA AUDIO PHILIPS AS 9410”, entre los lectores de I.A

TRIBUNA de Ciudad Real que envíen el cupón respuesta debidamente cumplimentado.
2 .- Cada cupón dará derecho a participar en el sorteo, el cual se celebrará ante notario.
3 .- Se admitirán cupones hasta el día 15 de Junio a las 14 horas.
4 .- El sorteo se celebrará el día 17 de Junio por la mañana.
5 .- El nombre del premiado se publicará el día 18 de Junio en LA TRIBUNA de Ciudad Real.
6 .- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
7 - Quedarán excluidos del sorteo todos los trabajadores de LA

TRIBUNA de Ciudad Real y el Distribuidor de Philips.
D. Enrique Morales, así como los familiares directos.

8.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza
del Pilar, n° 7, de Ciudad Real, enviando un cupón por sobre.
y figurando en el mismo “CONCURSO N° 3” SISTEMA DE AUDIO PHILIPS
o entregándolos directamente.

PMIUPS

Distribuidor PHILIPS

Enrique Morales Ayala 1^

Lanza, 3
Teléfono 22 28 02 13001 CIUDAD REAL

^ ^ <^ <
^ ^ ^
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Cerca de 30 
científicos 
presentan sus 
trabajos de este 
año en Almagro

Las charlas y conferencias se prolongarán hasta julio

Minusval organiza unas 
jornadas socio-culturales

Hoy se reúne el 
Ayuntamiento de 
Valdepeñas 
agotando la 
legislatura

Eugenio RAMOS Se debatirá sobre las prestaciones de la Administración
Un grupo de cerca de treinta 

científicos se encuentran reuni
dos en la Hospedería de Alma
gro, bajo la dirección de Lucas 
Sánchez, para presentar distin
tos trabajos realizados durante 
el año.

Los científicos y ayudantes 
que han acudido a esta reunión 
de Almagro pertenecen a los 
grupos de la unidad citogené
tica del Centro de Investigacio
nes Biológicas de Madrid. '

Cada grupo presenta el tra
bajo realizado durante el año 
que ahora concluye y así, Lucas 
Sánchez utiliza como modelo 
“la mosca de vinagre”, dando 
a conocer las investigaciones 
realizadas sobre como se pro
duce la regulación de la deter
minación sexual.

Por su parte,,Clara Goday 
expondrá los resultados de sus 
investigaciones sobre la organi
zación de los cromosomas enne- 
matodos, con el fin de conocer 
más ciertos aspectos de estos 
elementos implicados en la divi
sión celular.

Otro científico que hablará 
en este reunión será Bernardo 
Schwarzman, que expondrá su 
estudio sobre la replicación de 
ADN en organismos superiores.

Por otro lado, Pedro Espon
da tratará el tema quizá más 
general, la fecundación en los 
animales. La reunión terminará 
hoy miércoles con el grupo que 
dirige Jesús del Mazo que 
expondrá el tema, las bases 
moleculares de la formación de 
los gametos en los mamíferos.

Presentación de 
un nuevo tractor 
especial para 
cepas en 
Valdepeñas

E.L.

El nuevo tractor Kubota de 
alto despeje,' con excéntricas, 
modelo “Mancha”, fue presen
tado la pasada semana en el 
Pabellón Ferial, a la red auxiliar 
de agentes y servicios de la zona 
de Atasa.

El tractor Kubota-Mancha 
que se comercializará a partir 
del 20 de junio en la zona de 
influencia del concesionario, es 
de tecnología japonesa, con un 
equipo de excéntricas estudiadas 
estudiadas en base a las deman
das de los agricultores.

Una vez que se ha conseguido 
adaptarlo a las necesidades 
demandadas y tras tres años, se 
ha logado conseguir un producto 
final acorde con Ias necesidades 
de los usuarios a los que va 
dirigido.

Es este un modelo que se ha 
fabricado en dos versiones, 71 
y 81 caballos de potencia homo
logados, y está especialmente 
diseñado para la viña, 137 cen
tímetros de ancho de vía y 74 
centímetros de altura permiten 
que el producto y la cepa no 
puedan sufrip'daño alguno.

El tractor ha sido probado por 
los agricultores para realizar 
modifícac¡on‘is.

La Asociación de Minus
válidos Físicos y Sensoria
les de Valdepeñas, Minus
val, ha organizado las pri
meras jornadas de 
desarrollo socio-cultural 
para la integración, que 
comenzaron el pasado 
domingo y se prolongarán 
basta el mes de Julio.

Elisa LADERAS

La asociación de minusvá
lidos físicos y sensoriales (MI- 
NUSVAL) ha organizado las 
primeras jomadas de desarro
llo socio-cultural para la inte
gración, que comenzaron el 
pasado domingo con un torneo 
infantil de fútlbo-sala Minus
val.

En Ias jornadas, que se pro
longarán hasta el próximo día 
16 de julio, se han programado 
otras actividades lúdicas como 
el primer concurso de truque 
y la exposición de dibujo infan
til cuyos premios se entregarán 
el 27 de junio, minutos antes 
de inaugurarse oficialmente las 
jornadas.

Ayudas

Las ayudas públicas y pres
taciones de la Administración, 
tema que se debatirá durante 
los próximos días junto con el 
desarrollo de una mesa redon
da sobre las barreras arquitec
tónicas serán los puntos ñiertes 
de las mismas.

La final del primer torneo 
infantil de fútbol-sala Minusval 
y un viaje al nacimiento del 
río Mundo serán los broches

Organizado por la Universidad Popular y el Ayuntamiento de Miguelturra

Cerca de 40 niños irán a la
Escuela de la Naturaleza

Juan LAGUNA

El taller de ecología de la 
Universidad Popular de Miguel
turra, en colaboración con el 
Ayuntamiento de la localidad, 
ha organizado para el próximo 
mes de agosto el tercer cam
pamento “Escuelq de la natu
raleza” que tendrá lugar en la 
localidad alcarreña de Anguita 
durante los días 16 al 30 del 
citado mes.

Este campamento estará des
tinado a los chicos y chicas de 
Miguelturra en edades com
prendidas entre los 9 y los 13 
años.

El campamento está situado 
en una zona de bosque autóc
tono, al noroeste de Guadala
jara, y disponde de piscina, poli- 
deportivo, comedor cubierto, 
servicios higiénico-sanitarios y 
una variada fauna, entre la que 
destacan águilas, corzos y ardi
llas.

Los objetivos y fines que se 
han propuesto para esta cam
paña son informar sobre la con
vivencia entre los acampados.

Minusval organiza charlas en Valdepeñas.

que pondrán fin a las jornadas.
MINUSVAL es una de las 

asociaciones que junto con 
AFAD (Amigos y Familiares 
del Deficiente), cuentan desde 
principios de año con un domi
cilio social ubicado en el módu
lo 1 de la barriada de Con
solación, logrando con ello 
dinamizar y potenciar la ini
ciativa social, a través de los 
diferentes programas que tiene 
el Ayuntamiento y que puede 
ser útiles a la ciudadanía.

Las actuaciones de este 
colectivo están dirigidas funda
mentalmente a la consecución 
de barreras arquitectónicas en 
la localidad, además de ayudar 
a cuantos minusválidos físicos 
y sensoriales lo necesiten, bien 

Campamento para niños.

el desenvolvimiento en 
medio distinto al habitual, 
técnicas de acampada y 

un 
las 
la

supervivencia, el conocimiento 
del medio natural y la impor
tancia de su conservación, el 
desarrollo de una mentalidad de 
amor y respeto por todo lo vivo 
y el estímulo de la investigación 
en los jóvenes.

por cuestiones de integración 
en el conjunto de la sociedad 
o porque quieren integrarse en 
el mercado laboral. La asocia
ción cuenta en la actualidad 
con 43 socios minusválidos, 
además de otros 130 en calidad 
de colaboradores. Con este 
tipo de jornadas se pretende 
integrar a estas personas en la 
sociedad.

Durante las mismas se tra
tará sobre las ayudas públicas 
y prestaciones de la Adminis
tración, así como sobre las 
barreras arquitéctonicas que 
existen en la mayoría de las 
localidades españolas y que 
suponen un obstáculo para la 
vida de estas personas.

Entre las muchas actividades 
a realizar podemos destacar la 
del aprendizaje y la identifica
ción de las especies vegetales, 
diferenciando las comestibles 
de las venenosas y curativas, 
aves y mamíferos, manejo 
guías, prismáticos, nociones 

de 
de

acampismo y orientación y 
socorrismo.

La inscripción se realizará 
por riguroso orden de solicitud, 
no superando el total de cua
renta plazas y la fecha límite 
ha quedado fijada en el 30 de 
este mes de junio.

La Universidad Popular y el 
taller de ecología de Miguel
turra animan a los jóvenes de 
la localidad para que se ins
criban en este tercer campa
mento “Escuela de la natura
leza” donde se realizarán, como 
ya se ha explicado, muchas acti
vidades en favor y para la con
servación de la naturaleza.

Con esta actividad los niños 
podrán, además de pasar unos 
días fuera de casa con com
pañeros, aprender a respetar la 
naturaleza y conocería de cerca.

--------—_el
El pleno de la Corporación 

municipal se reunirá hoy por 
última vez agotando las últimas 
horas de la legislatura por dos 
veces consecutivas. En una pri- 
mera convocatoria, a las ochó 
de la noche, se aprobarán los 
modelos de declaración del 
registro de intereses de bienes 
patromoniales y del registro de 
intereses sobre causas de posi- 
ble incompatibilidad y activida
des. Veinte minutos después se 
celebrará otra sesión de carác
ter extraordinario en la que la 
aprobación del acta de la sesión 
anterior será el único punto 
incluido en el orden del día,

Tras la celebración de estos 
plenos de carácter extraordina
rio y de puro trámite, la acti
vidad en el Ayuntamiento se 
iniciará oficialmente este sába
do, día 15 de junio, con una 
sesión en la que los concejales 
electos tomarán posesión de sus 
cargos. La nueva Corporación 
municipal estará formada por 
quince concejales del Partido 
Socialista y seis ediles del Par
tido Popular, presididos por 
Salvador Galán, incluido entre 
los socialistas, quien tomará los 
atributos del cargo de manos 
del concejal de mayor edad, cir
cunstancia esta que entre los 
ediles electos coincide en la 
concejal del grupo Popular Juan 
Moreno.

La UP de 
Almagro ha 
convocado 
cursos para los 
meses de verano

E.lt

Al igual que otros años, la 
Universidad Popular, ha convo
cado nuevos cursos que comen
zarán el próximo día 1 de julio 
y cuya duración en esta ocasión 
sólo es de mes y medio, es decir 
hasta el 15 de agosto.

Los cursos que se impartirán 
desde estas fechas son: Alfa
betización, Cultura general, 
Mecanografía I y II, Taller de 
encaje. Taller de corte y con
fección, Rejilla, Gimnasia de 
mantenimiento. Danza aerobic 
Danza infantil. Sevillanas, Kara
te II y III y Gimnasia de man
tenimiento grupo B.

El plazo de matrícula, 
comienza el próximo día 20,1 
como siempre serán totalmente 
gratuitos los de alfabetización, 
cultura general y taller de enea’ 
je, mientras que el r^^^^J*®® 
un pequeño costo de 1.^ P

Por otro lado, y coincidien 
con las fechas de estos cu. 
de verano, se podrán P’’^”® J 
en la sede la Universidad W 
lar almagreña, una exposic , 
antológica de la zarzuela.

Por último, indicar que 
un mínimo de matrículas P 
cada curso y por supuesw ^^ , 
máximo, quedando en 
espera, las que lleguen bien ^^^ , 
ra de plazo o cuando yn , 
cubierta el curso. ’

Este es otro de los ac o j^ 
turales que se organizan 
ciudad.

M.C.D.2022
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Intervinieron dos expertos en el sector vitivinícola

Jornada profesional sobre 
planifícación de la vendimia

^^Se avecina la guerra del vino en el Mercado Común^^

ü¡ tenido lugar en Tomelloso una jornada dirigida a 
técnicos y especialistas sobre la planifícación de la ven- 
áiiois y comercialización del producto.

AraceliOLMEDO nación de origen con presu-
puestos comparables a otros 
consejos reguladores de Espa
ña. Por último, se refirió a que 
“el futuro que se espera va por 
una serie de máximas, como la 
de que no se vende lo que no

se conoce, es imprescindible 
que lleguen a unirse seriamente, 
no superficialmente las coope
rativas, y que el vino deje de 
considerarse como un producto 

Ayer se celebró una Jornada 
Técnica sobre Planificación de 
la Vendimia, organizada por la 
delegación provincial de Agri- 
cultura-

gste curso se dirige a téc
nicos e industriales bodegueros, 
así como a las Cooperativas 
Vinícolas de la Región, sobre 
pautas a seguir de planificación 
de vendimias, según el vino que 
se quiera obtener. Tras la inau
guración de la Jornada, a cargo 
del director del Centro de 
Capacitación y Experimenta
ción Vitivinícola, Félix Yáñez, 
intervino el jefe del Servicio de 
Estructuras Agrarios de la Con
sejería de Agricultura, Ricardo 
Rodríguez, que habló sobre “La 
vendimia base del comercio de 
los vinos” y el segundo, sobre 
“Perspectivas Comerciales de 
los Vinos Jóvenes”.

Ricardo Rodríguez dijo que 
es una inconsciencia el que se 
ponga una variedada o una viña 
sin saber qué se va a hacer con 
ella, por lo que hay que hablar 
de la influencia de las varie
dades, del clima, de la planta, 
sobre el comercio de los vinos. 
En el adelanto o retraso de la 
vendimia influyen una serie de 
factores técnicos y comerciales. 
Para elaborar buenos vinos hay 
que evitar la mezcla de varie
dades y uvas con una sanidad 
distinta. La vendimia anticipada 
busca, aspectos de calidad y la 
retrasada, aspectos económicos.

En otro apartado, se refirió 
ala comercialización, apoyando 
los vinos a través de una pre
sentación en televisión, campa
ñas de publicidad, etc., porque 
ningún producto se vende si no 
se conoce. El consumo del vino 
disminuye y venderlo como 
bebida y no como cultura es 
bacerle perder una de las partes 
de sus características más esen
ciales.

También dijo que se presenta 
una época dura pero dinámica, 
para la que tenemos que estar 
preparados e invertir en su 
comercialización, y que habrá 
problemas intercomunitarios, es 
uncir, la guerra del vino en el 
Mercado Común.

Ricardo Rodríguez facilitó 
una serie de datos sobre la ven- 
’u de vinos de mesa, de Deno- 
^oación de Origen, se espu- 

y otros, en los paises 
® la CEE, así como de los 

^51ablecimientos comparando 
os porcentajes de venta en los 
•Permercados y establecimien- 

^adicionales. Incidió en el 
™arenta por ciento de las bebi- 
cuh' ^^° 2.000 está por des- 

^r» y que en nuestra región 
desaparecer unas 150.000 

_ areas de viñedos, lo que 
o que es bueno, porque pue- 

^^^ rentable dejar terre- 
*^ ^^^ ^® perdiz, por 

k ’ ^^® ®stá dando gran- ’^’*neficios.
[^ omento la gran actividad de 

Oatro consejos de denomi-

droga, lo que es lamentable 
para el sector”.

Señaló, al final, que no hay 
que olvidar que el sector agrario 
tiene cada vez menor peso y 
hay que preparase para ello.

UNIVERSIDAD DE
CASTILLA LA MANCHA
VICERRECTORADO DE ORDENACION 

ACADEMICA Y PROFESORADO

CONTRATACION
DE PROFESORADO

La Universidad de Castilla-La Mancha, convoca diver
sas plazas de profesorado en las áreas de conocimiento 
que se indican en cada caso:
TITULAR DE UNIVERSIDAD: Derecho Administrativo, 
Estudios Arabes e Islámicos, Bioquímica y Biología Mole
cular, Cristalografía y Mineralogía, Antropología Social, 
Filología Hispánica, Ingeniería Química, Historia del Arte. 
TITULARES DE ESCUELA UNIVERSITARIA: Trabajo 
Social, Producción vegetal. Sociología, Didáctica de la 
Expresión Plástica, Mecánica de los Medios continuos 
y Teoría de Estructuras, Expresión Gráfica en la Inge
niería, Matemática Aplicada, Prospección e investigación 
Minera, Tecnología Electrónica, Ingeniería Eléctrica, 
Enfermería, Fisioterapia, Economía Aplicada, Psicología 
Básica, Química, Física.
AYUDANTES DE FACULTAD: Derecho Canónico.
AYUDANTES DE ESCUELA UNIVERSITARIA: Derecho 
Romano, Historia del Derecho, Derecho del Trabajo. 
ASOCIADOS: Trabajo Social, Derecho Internacional Públi
co, Historia Medieval, Filología Alemana, Filología Fran
cesa, Filología Hispánica, Enfermería, Fisioterapia, Geo
grafía, Física, Geografía Humana, Economía Financiera 
y Contabilidad, Economía Aplicada, Historia e Institu
ciones Económicas, Ciencia de los Materiales p Ingeniería 
Metalúrgica, Filología Italiana.

Las bases de la convocatoria están expuestas en los 
tablones de anuncios de los Centros de la Universidad.

El Reglamento de Procedimiento de las convocatorias 
para la provisión de plazas de profesorado universitario 
en régimen de contratación administrativa e interinidad 
de la Universidad de Castilla-La Mancha, está publicado 
en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha de fecha 6 
de junio de 1990.

Información, 926/2519 00/04 Ext. 220
El plazo de presentación de instancias finaliza el día 

20 de junio de 1991.
Ciudad Real, 6 de Junio de 1991

EL VICERRECTOR DE ORDENACION ACADEMICA 
Y PROFESORADO

Fdo. Enrique Díez Barra.

EI sector vinícola debe prepararse para la CE.

iOSí fiiiíÁ^W^S

TOSTADOS Y FRITOS, S.A.
CAMBIO DE DOMICILIO SOCIAL:
Por acuer *o de la Junta General Extraordinaria celebrada 
el día 3 de Junio de 1991, el domicilio social de la 
Sociedad TOSTADOS Y FRITOS, S.A., se traslada a; 
POLIGONO INDUSTRIAL “MANZANARES" 
PARCELAS 45-48
13200 MANZANARES (C. REAL)

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION
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EN AUTOTRAK 
TENEMOS BUENAS NOTICIAS PARA USTED

NUEVOS PRECIOS
NUEVOS EQUIPAMIENTOS DE SERIE

Mercedes-Benz le ofrece en 1991 nuevos equipamientos de 
serie, ajustando los precios al nivel más competitivo del 
mercado. Aquí tiene ejemplos de equipamientos y de precios:

CLASE 200-300 DESDE 4.300.000 PTAS

Aire acondicionado • ABS • Servodirección • 5 velocidades • 2 elevalunas eléctricos • Bloqueo 
central de cerraduras • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad • 

Cristales tintados • Luneta térmica • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros 
Faros antiniebla delanteros y traseros

^5:

CLASE I 90 DESDE 3.8 5 6.000 PTAS

A partir del 1 90E-2.0:

ABS • Bloqueo central de cerraduras • Faros antiniebla delanteros y traseros • 5 velocidades 
Servodirección • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad 

Luneta térmica • Cristales tintados • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros

<Mvr^c*clvs Benií i 

CONCESIONARIO' 
rOf ICíAL i

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

M.C.D.2022
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^ premios televisivos
La carta de esta vecina del municipio resultó elegida por el azar entre un millón, para participar en el concurso 

Feli Araque, ama de casa de La Solana, ganó tres 
millones doscientas mil pesetas en El Precio Justo

Feliciana se irá este año por primera vez de vacaciones con la familia a un chalet en la playa

El soplo de la diosa Fortuna 
del programa estrella que 
lidera Joaquín Prat, ‘FI 
precio justo”, se paseó por 
esta tierra en la noche del 
pasado lunes. Una vecina de 
¡a localidad de La Solana, 
Feliciana Araque, resultó 
agraciada con tres millones 
doscientas mil pesetas

A. GARCIA-CERVIGON

La locutora Beatriz Rico, 
anunció la correspondiente lla
mada del espacio-concurso, un 
fundido en directo que se realiza 
en el programa ya grabado con 
anterioridad; los tonos de telé
fono, valen hasta seis, mantiene 
el suspense de los telespectado
res; a los dos tonos una voz con
testa a la locutora que pregunta 
por doña Feli Araque; numero
sos solaneros que siguen el pro
grama están sorprendidos de los 
marcados matices de la voz que 
de en el estudio y antes de 
aclarar la procedencia, saben que 
es de esta tierra, algunos la 
encuentran amiga y coloquial, no 
en balde Feliciana Araque y su 
esposo, Carmelo Almarcha, tie
nen un comercio en la localidad.

Por enviar una carta con la 
etiqueta de un determinado 
detergente, su carta entre un 
millón ha sido elegida para com
partir con un concursante la 
suerte.

Tres, millones doscientas mil 
pesetas y hubiera podido ser dos 
millones más, si a las personas 
que recomendó el producto de 
limpieza que figuraban en la car-

Una vecina de La Solana ganó más de tres millones en la “tele”.

ta hubieran llevado el número 
de teléfono.

La buena noticia se ha exten
dido por toda la localidad y el 
comercio de la calle la Carrera 
ha sido una “romería*' de amigos 
y vecinos que acudían a felici
taría, serena pero muy tranquila, 
no cesaba de repetir, “la gracia 
es que ha enviado una sóla carta 
y es la primera vez en mi vida 
que participo en un concurso de 
este tipo; yo le decía a la familia 
¡vamos a participar, hombre si 
no se pierde nada!, pero en mi 

casa estaban reacios y nadie me 
quería escribir, hasta que tomé 
la decisión”.

Feliciana, como su abuelo 
Perfecto, dice no creer ni en 
loterías, ni en “primitivas”, ni en 
cupones, porque siempre ha teni
do bien presente el refrán que 
su antepasado repetía en las oca
siones precisas, “trabajo y eco
nomía es la mejor lotería”.

La suerte para muchos no es 
más que la habilidad de apro
vechar las ocasiones favorables, 
Feliciana comenta, “ayer mismo 

vendimos una casita que tenía
mos en El Peral por dos millo
nes, hemos pasado en unas horas 
de tener unas pesetillas a los cin
co millones” y sonríe con su gra
cejo en el habla típicamente 
solanera.

Respecto a si hará alguna cosa 
extraordinaria con los tres millo
nes de televisión, “este verano 
nos vamos a ir por vez primera 
de vacaciones con la familia a 
ponerme morena, hemos alqui
lado un chalet en Miramar” en 
la costa levantina.

Feliciana Araque 
tiene 55 años y es 
Leo, signo del 
Zodíaco que el lunes 
deparaba esta 
contundente 
premonición “alguien 
pudiera hacerle un 
sorprendente anuncio 
alo largo de la 
jornada”. Y así fue 
para esta ama de casa 
de La Solana, que de 
la noche al día ha 
ganado un premio

Feliciana Araque López de la 
Osa, de cincuenta y cinco años, 
es Leo y tiene dos hijas que tam
bién son de este signo zodiacal, 
que ayer deparaba en el horós
copo de este día esta contun
dente premenición, “alguien 
pudiera hacerle un sorprendente 
anuncio a lo largo de la jornada”. 
La voz de Beatriz Rico, estaba 
escrita en las estrellas, “segundos 
antes de la llamada una hija 
había estado hablando con su 
marido, no fue nada más que 
colgar y llamar de televisión”.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me 
aclaras todo, me iluminas todos 
tos caminos, para que yo alcan
ce mi ideal, tú que me das el 
don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida 
estas conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos, en la gloria per- 
^tua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. 
W persona deberá rezar la ora- 
cton durante tres días seguidos 

decir el pedido: dentro de 
tos tres días será alcanzada la 
gracia por muy difícil que sea), 
t^uolicar en cuanto se reciba

ESPIRITU SANTO, 
c£i^'^S POR EL GRAN 
f^AVOR RECIBIDO. J.C.S.

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE LNFORMACION GRATUITA

GRACIAS, 
ANGEL DE 
>.A GUARDA

asociación ñgúdale a caminar 
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
R. Diseño y Edición realizados con equipos Macintosh™ de Apple Computer® É AppleCentre Serrano distribuidor software. Serrano 149. 28002 Madrid.

DEU
SI
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La Virgen ha pasado más de dos meses en la parroquia de la localidad

El pueblo de Criptana acompañó en 
procesión a su patrona al santuario

Durante la misa se estrenó el himno municipal que fue interpretado por la Filarmónica

El pueblo de Campo de Criptana acompañó, el pasado domin
go, a su patrona hasta su santuario, situado a más de dos 
kilómetros de la localidad. La Virgen lleva más de dos meses 
en la parroquia, donde ha sido testigo de las primeras comu
niones de los niños y niñas que se han realizado durante 
este tiempo. Durante la misa previa a su traslado, la Filar

mónica Beethoven y la coral Santa Cecilia estrenaron el 
himno de Criptana, cuya música de obra de Manuel Angulo 
mientras que la letra ha sido escrita por un antiguo sacerdote 
de la localidad. La procesión recorrió las calles del Municipio 
y llegó al santuario acompañada de un nutrido grupo de 
fíeles.

J.L. OLIVARES RAMOS

El pasado domingo fue el 
día elegido en Campo de 
Criptana para efectuar el tras
lado de su patrona hasta su 
santuario situado a más de dos 
kilómetros de la localidad, en 
lo alto de un extraordinario 
cerro.

La Virgen de Criptana llegó 
a la localidad a principios del 
mes de abril, por lo que ha 
estado entre todos sus fieles 
más de dos meses siento tes
tigo de los niños y niñas que 
han hecho la primera comu
nión en este tiempo.

Pero con el mes de junio 
llegó el momento de la des
pedida.

Comienzo de los actos

Los actos se iniciaron el 
domingo por la mañana con 
una solemne función religiosa 
que fue seguida de la tradi
cional procesión por las calles 
habituales. Los niños que 
habían recibido la primera 
comunión, las autoridades 
locales, presididas por el alcal
de, y la banda de música 
acompañaron la marcha de la 
Virgen en su recorrido por .el 
municipio.

Ya por la tarde, los actos 
se iniciaron con el rezo de 
un rosario en la parroquia de 
la Asunción, siguiendo con 
una misa. Especialmente para 

esta ocasión, la Filarmónica 
Beethoven y la Coral Santa 
Cecilia estrenaron el himno de 
Campo de Criptana, cuya letra 
es obra del que fuera sacer
dote en esta localidad y exce
lente músico, mientras que la 
música es original de Manuel 
Angulo.

A continuación se formó la 
procesión que discurrió por el 
itinerario de costumbre y que 
contó con la asistencia de todo 
el pueblo durante todo el 
recorrido. Una vez llegada la 
procesión a las tradicionales 
portadas, situadas a las afue
ras de la localidad, la imagen 
de la Virgen de Criptana fue 
vuelta hacia el pueblo para la 
última despedida.

Procesión

Durante el recorrido fue 
acompañada la imagen por la 
banda de música, filarmónica 
Beethoven, autoridades civi
les, damas de honor de este 
año y autoridades religiosas.

A continuación desfilaba la 
banda de tambores y cornetas 
de la Veracruz, que fue la 
encargada de hacer el último 
trayecto hasta el santuario de 
la patrona. Además, también 
realizó el último recorrido un 
nutrido grupo de fieles y otros 
muchos esperaban a la Virgen 
en el santuario para verla lle
gar con la extraordinaria mar
cha que marcaban los tam

ba Virgen ha pasado dos ineses en Criptana.

bores.
Más tarde, en la explanada 

de la ermita, le fue cantada 
a la Virgen de Criptana la Sal
ve por todas las personas allí 
congregadas con un extraor
dinario fervor religioso y con 
el consabido entusiasmo que 
muestran los criptanenses que 
durante todo el año no dejan 
de visitaría para mostrarle su 
amor y solicitar su ayuda para 
todo lo que consideren nece
sario. Además, todos esperan 
que llegue el próximo año 

para volvería a recibir con los 
brazos abiertos, tanto los crip
tanenses que habitan en la 
localidad como los que se 
encuentran ausentes y que en 
estas fechas se reúnen con sus 
familiares en el pueblo.

Durante los casi dos meses 
que la Virgen ha pasado en 
la parroquia de Criptana, ha 
recibido la devoción de sus 
fieles y ha presidido las dis
tintas primeras comuniciones 
que han realizado los niños 
y niñas criptanenses.

Cientos de fieles 
en la procesión 
de la Virgen de 
la Blanca de 
Campomojado
____________Esteban SANng

La romería de la Vireen h 
la Blanca se celebró recient? 
mente en el anejo de Camno' 
mojado, en Torralba de Cak 
trava. Los actos comenzaron el 
pasado sábado con un concurso 
de tiro de codorniz, organizado 
por la sociedad de cazadorpi 
“Torreblanca” y en que paíi 
ciparon 52 personas. En esta 
tirada, a nivel provincial, resultó 
ganador José Luis García Soto 
y el primer clasificado local fue 
José Luis López ^stor. U 
beneficios de la tirada fueron 
donados a la Virgen de la 
Blanca.

En el concurso de migas, que 
se celebró a continuación, resul
tó ganador Angel García Villa- 
raco, de Torralba, que recibió ! 
2.000 pesetas y un trofeo. i

Ya por la noche, intervino i 
el grupo de coros y danzas “Rot 
de rivera” que realizó su pre
sentación, ya que llevaba alre
dedor de dos años sin actuar. 
A continuación ocupó el tabla
do el grupo músico-vocal ‘Ma
drid” que tocó hasta pasadas 
las doce de la noche, ya que j 
los asistentes deseaban conti-1 
nuar con la fiesta. |

El domingo a las diez de la | 
mañana salió en procesión la j 
imagen de la Virgen de la Bian- | 
ca que, desde la parroquia de I 
la Santísima Trinidad y hasta i 
la carretera que va de Torralba \ 
a Malagón, fue trasladada en \ 
procesión hasta dicha carretera. \ 
lugar a partir del que viajó en | 
un vehículo. Una vez en Cara-1 
pomojado e instalada en su | 
ermita, tuvo lugar una misa que 1 
fue oficiada por el sacerdote 1 
Deogracias Sobrino, párroco de | 
Torralba de Calatrava. Este es | 
la tercera edición de esta rome-1 
ría que cada año va a más, ya 1 
que cada vez cuenta con más | 
romeros y actividades durante! 
el fin de semana. |

Intervendrá en noviembre en el Adviento de Viena para grupos españoles

La coral ‘^Mater Assumpta” ofreció un 
concierto en la ermita de San Antón

Exposición de 
pintura de 
Maruja Serrano 
en Manzanares

Roberto MUÑOZ

La coral polifónica “Mater 
Assumpta” realiza una intensa 
actividad que se inició el pasado 
mes de mayo con la participa
ción en el IV Encuentro Coral 
de Castilla-La Mancha realizado 
en Almadén. Asimismo, ofreció 
un magnífico concierto en la ciu
dad de Miguelturra con motivo 
de las fiestas patronales y bajo 
el patrocinio de la Diputación 
Provincial.

Pero sus intervenciones no se 
han limitado sólo a la provincia 
de Ciudad Real, ya que están 
recorriendo toda la geografía 
castellano-manchega y han 
actuado en la Casa de la Cultura 
de la toledana localidad de 
Noblejas, en el III Encuentro 
de Polifonía de San Julián, en 
Cuenca, y en el III Encuentro 
Coral de La Roda.

El pasudo viernes ofrecieron 

un magnífico concierto en 
homenaje a los socios protec
tores de la ermita de San Antón, 
donde interpretaron una impor
tante recopilación de obras de 
su extenso repertorio y estrena
ron la habanera “Huellas en la 
arena”, que es la pieza obliga
toria en el Certamen Interna
cional de Habaneras de Torre- 
vieja para este año, en el que 
participará la coral de Manza
nares. Durante este concierto 
estrenaron también “Alma lla
nera” e interpretaron un espi
ritual negro de Soondrawil Bido- 
ner, que fue dedicado a Cus
todia Alcázar, protectora de la 
coral, por ser el día de su com- 
pleaños. El público premió con 
calurosos aplaysos la calidad de 
este concierto. Durante el mes 
de junio, cinco poblaciones de 
la provincia de Ciudad Real van 
a poder disfrutar con la polifonía 
de “Mater Assumpta”, bajo el

Actuación de “Mater Assumpta”. M.R.M.

patrocinio de un entidad de 
ahorro. El día 1 intervinieron en 
Torrenueva, el 8 de Bolaños, y 
los próximos 15, 22 y 29 lo harán 
en Villahermosa, Almagro y el 
propio Manzanares. Como pro

yectos para lo que resta de año 
está prevista su participación en 
el Adviento de Viena para cora
les españolas el 23 de noviembre 
y el 24 en un iglesia de la misma 
ciudad.

i La pintora solanera Manj
■ Serrano Posadas expone su ow2 
! en la Casa de la Cultura de M^ 
j zanares desde el pasado oía i 
i y hasta el próximo 22 de junm | 
i Se trata de una amplia coW i 
! ción de acuarelas vivas en su ® i 
1 suaves en su color y armoniosa- 
' en su equilibrio.
í Por otra parte, en la sala^
| exposiciones de la Caja
! Madrid se muestra toda u 
i amplia gama de trabajos K 

zados durante el curso po^^ 
Asociación de Amas de Ca 
la localidad. 1

Los diferentes cursillos y j 
nicas desarrolladas en los j 
mos se dan cita en ^^'^^^jh-1 

i resante exposición de nía i 
j dades. Los trabajos van I 

el esmalte en fríe hasta e 1 
¡ jado en estaño.
1 La variedad de los j 

y su calidad merecen rcaiiw .
! visita a la sala de exposi 1
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El Planeta de los toros
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Mendes recibiendo un trofeo en Ciudad Real de manos dei Dr. Rodríguez Arévalo Femando CepedaLAGUNA

^Í

Ayer se comunicó, en rueda de prensa, el cartel de la Corrida de Beneficencia

Víctor Mendes, Fernando Cepeda y Rafi Camino 
actuarán frente a toros de Alejandro García

Diputación y empresa insisten en que TVE ha sido la causante de la ausencia de Paco Alcalde

¡^ incógnita del cartel de la corrida de Benefícencia de 
Ciadad Real se despejó en la madrugada de ayer cuando, 
Iras la renuncia a actuar de Miguelito Baez ^Titri”, la 
empresa Canorea y TVE llegaron a un acuerdo para que 
Víctor Mendes entrase a formar parte del cartel junto 
a Femando Cepeda y Rafi Camino que se las han de 
entender con los toros de la archirrepetida ganadería 
áe Alejandro García Martín, de Marjaliza (Toledo).

Diego del MORAi

En la mañana de ayer, con 
un retraso poco taurino; pero 
justificado por problemas en la 
canetera de Diodoro Canorea, 
tuvo lugar una rueda de prensa 
en un hotel de la capital, en 
la que el presidente de la Dipu
tación, Francisco Ureña, el pro
pio Diodoro Canorea y la res- 
[xinsable del patriomonio artís
tico de la Corporación Provin
cial, Marisa Belmar, dieron a 
conocer el cartel de la próxima 
corrida de Beneficencia que, 
como ya anunció en su momen
to LA TRIBUNA, se ve a cele- 
timr el próximo dia 4 de julio 
ysus beneficios irán destinados, 
por acuerdo unánime del pleno 
tic la Diputación, al pueblo 
kurdo.

Francisco Ureña inició el

de TV y ello le obligó a hacer 
gestiones rápidas para poder 
ofrecer en ese acto el cartel 
completo. Después de las dos 
de la madrugada se llegó a un 
acuerdo con Víctor Mendes y 
el cartel lo completarán Rafi 
Camino y Fernando Cepeda, 
ante toros de la ganadería man
chega de Alejandro García, de 
Marjaliza (Toledo).

Carteles especiales

acto diciendo que este año se 
na retrasado la fecha de cele-

junio-i» bración de este tradicional fes- 
COlK- ■ ■ t*‘«' J •tejo debido a los compromisos
;utoK e TVE para televisar otros
niosís

313 <k

acontecimientos, optándose por 
® fecha del. 4 de julio como 
3 más apropiada. También dijotk 1 ii “ r*upidaa. i amoien dijo 

^unaa [„^^’^ preguntas de los infor-

301 '’j 
isa <1^ i

y‘^ 1

muí''’

madores, que habían tratado de 
ocluir en el cartel a Paco Alcal- 
5 P^(o TVE que paga más 

dieciseis millones de pesetas 
, Retechos de TV, no 

i . Í^^8^do oportuna dicha 
^®i diestro de Ala- 

willo.
‘*^'**^ I '^^Q’^Q Canorea, tras pedir 

I retraso de su lle-
■ de ^’ ^°’-*'^^cio por problemas 

^^í^^^era, según explicó, 
última hora se 

^IW Litri^ P’‘oducido la renuncia de 
B 3 actuar ante las cámaras

Por su parte, la responsable 
del patrimonio artístico de la 
Diputación, Marisa Belmar, 
presentó la edición en litografía 
del cartel correspondiente a la 
actual temporada, que ha pin
tado la artista tomellosera Ade
la Cabañas y que representa a 
una “manola’' ataviada del típi
co sombrero de ala ancha ante 
un palco adornado con man
tones de manila.

Igualmente se presentó, ya 
editado, el cartel del año pasa
do, primero de una serie colec
cionable, que fue obra del pin
tor ciudarrealeño Santiago Vera 
Cañizares. Este año el cartel se 
va a tirar como el normal de 
escaparate de la corrida y muy 
en breve se verá en todos los 
lugares habituales de la ciudad 
y provincia. En cuanto a las pre
guntas que se hicieron a la 
empresa, se dijo que el precio 
de las localidases será el mismo 
que rigió el año pasado, es 
decir, los tendidos bajos de 
sombra a 4.000 pesetas y los 
de sol a 3.000 y que tanto la 
Diputación como la empresa 
regalarán unas tres mil entradas 
a los colectivos de pensionistas, 
enfermos, asilos, etc.

HERREKS PIÑADiodoro Canorea

Rafi Camino

Los responsables de 
la corrida, tanto de 
Diputación como de 
la empresa, insisten 
en que TVE ha sido 
la que ha impedido la 
inclusión de Paco 
Alcalde

Como ya es costrumbre, 
la corrida, que se 
celebrará el próximo día 
4 de julio, será 
televisada en directo 
para toda España por la 
segunda cadena de 
Televisión Española
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CC.OO., contra 
la apertura del 
comercio los 
sábados por la 
tarde en Toledo

TOLEDO, (Efe).- La Unión 
Provincial de CC.OO. de Tole
do hizo pública ayer una nota' 
en la que anuncia que, si la 
Asociación de Empresarios del 
Casco Histórico “insiste” en su 
propuesta de abrir los sábados 
por la tarde, convocarán a todos 
los trabajadores del sector a 
movilizarse “en defensa de sus 
derechos”.

En el comunicado se señala 
que “nos opondremos a cual
quier medida de este tipo que 
signifique el incumplimiento del 
convenio colectivo”.

En opinión de CC.OO., la 
supuesta competitividad a que 
apela la Asociación de Empre
sarios del Casco Histórico con 
“falacias y grandes frases como 
que el casco sea una gran gale
ría comercial, no se gana con 
la ampliación horaria, sino ofre
ciendo calidad y precios que 
sean atractivos al consumidor”.

CC.OO. estima además que 
la apertura de fos comercios el 
sábado por la tarde “rompe lo 
que los trabajadores han con
seguido en años de reivindica
ciones y es su derecho de ocio 
y el descanso como el resto de 
los ciudadanos”.

Por su parte, la Asociación 
de Empresarios del Casco His
tórico de Toledo (AECH) con
sidera que su propuesta “es una 
medida más en favor de revi
talizar la vida en el casco, lo 
cuál beneficiará tanto a empre
sarios como residentes”.

El interventor 
municipal 
toledano declara 
en la querella 
de la UCE

TOLEDO, (Efe).- La fiscalía 
de Toledo aún no ha tomado 
una resolución en la querella 
interpuesta por la UCE contra 
el Ayuntamiento de Toledo por 
una presunta malversación de 
unos fondos destinados a la 
construcción de viviendas, a la 
espera de la declaración del 
interventor municipal, Rafael 
Bielsa. El fiscal jefe de la 
Audiencia Provincial de Toledo, 
Miguel María González Blanco, 
señaló que la comparecencia de 
Bielsa en la fiscalía se producirá 
mañana a las 11.00 horas y que 
servirá para ampliar “unas 
pequeñas cuestiones que no 
quedaron claras en el informe 
que presentó”. González Blanco 
precisó que la denuncia presen
tada por la Unión de Consu
midores de España contra el 
Ayuntamiento de Toledo se 
desdobla en una infracción por 
no haber hecho la corporación 
un depósito previo de fondos 
y otra por una presunta mal
versación de ese dinero.

El Ayuntamiento de Toledo, 
ha presentado un escrito en el 
que, argumenta estar exento de 
realizar el depósito previo pre
visto por ^^y al ser una ins
titución de carácter público.

Inversión en infraestructura deportiva.

Según se acordó en el Consejo celebrado ayer en Toledo

La Junta invertirá 500
millones en polideportivos
EI Gobierno regional comparecerá en otro recurso contra los regadíos

El consejo de gobierno de Castilla-La Mancha aprobó 
ayer una inversión de 529.611.000 pesetas para la cons
trucción de pabellones polideportivos en las localidades 
de Lezuza (Albacete), Villahermosa (C. Real), Quin
tanar del Rey (Cuenca) y Mocejón y Navahermosa 
(Toledo).

Además, se han aprobado 
cuatro convenios con las 
empresas Hidroeléctrica Espa
ñola, Unión Fenosa, Hidroélec- 
trica del Guadiela e Hidroé- 
lectrica del Carmen, para la 
realización del plan de electri
ficación regional en coordina
ción con la consejería de Indus
tria y Turismo.

Por otro lado, también reci
bieron el visto bueno del con
sejo de gobierno inversiones en 
materia de carreteras que con
tarán con un presupuesto total 
de 351.779.000 pesetas y que 
se centraran, especialmente, en 
la provincia de Toledo.

Se leforzará el firme de la 
carretera TO-700 del kilómetro 
18 al 22 y en la TO-223 del 
kilómetro cero hasta el 4,700, 
con un coste total de más de 
60 millones de pesetas.

También se realizarán este

“Quiero revitalizar las Cortes regionales”

Molina será el senador por 
las Cortes autonómicas del PP

TOLEDO, (Efe).- El presiden
te regional del PP y alcalde en 
funciones de Toledo, José Manuel 
Molina, representará a Casti
lla-La Mancha como senador en 
la cámara alta, una vez que se 
constituya el parlamento regional, 
según confirmó a Efe el propio 
interesado.

Molina indicó que, aunque su 
designación como senador por la 
región aún no se ha producido 
oficialmente, “es muy posible que 
se me elija a mí, ya que tradi
cionalmente el representante en 
el senado por la oposición es el 

tipo de obras en la TO-754, 
desde los Navalmorales hasta 
el límite regional y en la C-401, 
desde los puntos kilométricos 
70 al 88, con una inversión de 
71 millones de pesetas.

Las carreteras L-39 (del 
kilómetro 45,500 al 67,500) y 
la TO-762 (24,500 al 33,000), 
con un presupuesto de más de 
64 millones de pesetas, y la 
L-22 (del kilómetro 0 al 16) 
y la L-30 (10,600 al 15,600), 
con una inversión que sobre
pasa los 81 millones, sufrirán 
obras de reforzamiento de sus 
firmes.

La C-400 (Toledo-Albacete 
por Alcázar de San Juan) regis
trará obras de refuerzo en el 
tramo comprendido entre los 
puntos kilométricos 45,500 al 
48,300 y del 53,200 al 56,000., 
lo que supondrá un coste de 
cerca de 74 millones de pesetas. 

presidente del grupo parlamenta
rio”, cargo que también ostentará.

En la pasada legislatura, este 
cargo fue ocupado por José Lara 
Alen, quien a partir del próximo 
día 18 ocupará el escaño dejado 
por Molina en el Congreso de 
los diputados, inmediatamente 
después a la celebración de las 
pasadas elecciones municipales y 
autónomicas.

Molina explicó que desde su 
puesto de senador coordinará los 
trabajos y propuestas del grupo 
parlamentario del PP en las cortes 
castellano-manchegas con los del

Por su parte, el ejecutivo 
regional ha aprobado tres 
decretos que declarán la urgen
te ocupación de los bienes y 
derechos afectados por la 
expropiación forzosa compren
dida en el proyecto de trazado 
de obras en tas carreteras 
GU-114 (desde el kilómetro 
12,500 al 14,900), TO-213 
(30,500 al 41,000) y *1'0-441 y 
TO-442 (intersección con 
N-403 a Fuensalida).

Además, el consejo de 
gobierno aprobó cuatro decre
tos por los que se declara de 
utilidad pública y urgente eje
cución la concentración parce
laria de las zonas conquenses 
de Osa de la Vega, Beteta, 
Tébar II y Tresjuncos.

El consejo de gobierno tam
bién ha decidido comparecer 
como parte coadyuvante en el 
recurso contencioso-adminis- 
trativo interpuesto por las 
comunidades de regantes de la 
acequia de Cuart, contra el 
Real Decreto 950/189, por el 
que se declara de interés gene
ral la transformación económi
ca y social de las zonas regables 
de Manchuela-Centro y Canal 
de Albacete. 

grupo territorial en el senado, 
“para conseguir una estructura 
regional del partido”.

El grupo territorial del PP en 
la cámara alta, que preside José 
María Bris, esta integrado por tres 
senadores de Guadalajara y cua
tro por el resto de las provincias.

El líder regional del PP añadió 
que las “inquietudes” que él lle
vará al Senado serán las mismas 
que defenderá en tas cortes de 
Castilla-La Mancha, de las que 
dijo “espero que cobren mayor 
vigor que en la pasada legis
latura”.

Los militantes 
de IU, contrarios 
a pactar con 
el PSOE en 
Guadalajara

GUADALAJARA (Efe).r. 
candidata a la alcaldía de Gu^ 
dalajara por IU, Blanca Calvo 
manifestó ayer que la mayor 
parte de los militantes de h 
coalición son partidarios de que 
los concejales de Izquierda 1# 
da voten a favor de ella uo 
del candidato socialista e. ¡j 
constitución del Ayuntamiento 
alcarreño.

“La responsabilidad de cual, 
quier resultado que se produzca 
el próximo día 15 no será de 
Izquierda Unida, sino del grupo 
socialista en el Ayuntamiento 
ya que siempre quedará ¿ 
opción de que el PSOE vote' 
a IU si prefiere un gobierno 
de izquierdas y no uno de dere
chas”, aseguró Calvo.

En el “hipotético” caso de i 
que IU apoyara al PSOE, dijo ¡ 
Calvo, este apoyo no será 
incondicional y se debería 
garantizar el cumplimiento de 
los puntos programáticos más 
importantes del grupo izquiet-1 
dista, ya que de lo contrario 1 
“igual daría un gobierno del PP 
que un mandato socialista”.

Por su parte, el candidato 
socialista Javier de Irizar, en su | 
último día como alcalde de la| 
actual legislatura en Guadala-1 
jara, declaró estar dispuesto a i 
una negociación abierta con IU, I 
aunque añadió que “todavía no i 
hay nada concreto ni nada que! 
se pueda adelantar”. 1

Garantizado el ’ 
empleo en el |
transporte i 
urbano en 
Talavera

TALAVERA DE LA REINA 
(Toledo), (Efe).- El alcalde en 
funciones de Talavera de la Rei- j 
na, Javier Corrochano, afimió 
que, “en caso de que se |^| 
duzca una nueva adjudicación j 
del servicio de autobuses uilfr j 
nos, a los actuales trabajadoroi 
se les garantizará su empleo i

En rueda de prensa, Cofro-I 
chano explicó que así se oes-l 
prende de los contactos ^1 
tenidos con las empresas #1 
resadas, las cuales han mostra l 
su disposición a mantener en 1 
puestos de trabajo a los W 1 
empleados afectados. ,1

Por otro lado, el primer | 
en funciones justificó el o® 
de tres “pub” durante este 
de semana “en los ruidos p 
ducidos por los aparatos de 
acondicionado más <1}*®?’^ 
propia música”, y 
“esta medida sólo se man 
hasta que se corrijan las 
malías”. , ¿j

Corrochano aseguro q ^^^^ 
el caso concreto del pud 
vie”, se tendrá en cuen 
el denunciante es u”^® jif 
vive en una superficie q 
construida para alberga 
nave industrial, y “^ jjijf 
mirar si tiene derecho . 
viviendo allí o la ha ac ^, 
nado por su cuenta y 
como una vivienda ■

M.C.D.2022
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‘‘Caso Amedo”
nrimera sesión del juicio contra José Amedo 

Michel Domínguez, en la que el subcomisario 
' an de forma reiterada su vinculación con los 

0 con algún mercenario de esta organi- 
cióa, concluyó a primera hora de la tarde

de ayer sin que se produjera incidente alguno 
de importancia. A preguntas del fiscal, Amedo 
respondió tajante: “no he tenido nada que ver 
con los GAL ni con nadie que tenga que ver 
con esa organización”. Sobre su vinculación con

el atentado que costó la vida al residente vasco 
en Francia García Goena, Amedo afírmó que 
eso “es un montaje” entre Inmaculada Gómez, 
una de las testigos del juicio, el miembro de 
HB Txema Montero y los periodistas.

El subcomisario afirmó que una testigo le había advertido que Txema Montero había preparado un atentado contra su persona

José Amedo niega su vinculación con los GAL 
y asegura que Txema Montero quería matarle

El policía respondió tajante: ‘‘no he tenido nada que ver con los GAL ni con nadie que tenga que ver con esa organización

MADRID. (Efe).- Amedo 
aseguró durante el interrogato
rio al que fue sometido durante 
casi tres horas que María de 
los Angeles Balsategui, otra de 

' las testigos citadas en este jui- 
[ cio, le había advertido en una 
! ocasión que no fuera a su domi

cilio porque había sabido a tra- 
Í ves de Inmaculada Gómez que 
! Txema Montero había prepa- 
1 rado un atentado contra su per

sona.
José Arnedo, que vestía traje 

azul marino con camisa a rayas 
y corbata a juego e iba sin gafas, 
declaró de forma tranquila y fir
me, detallando todas sus res
puestas y sin incurrir en apa
rentes contradicciones.

El policía Jose Amedo, que 
comenzó a contestar a pregun- 
tas del fiscal diez minutos des
pués del inicio del juicio, negó 
cualquier relación con los GAL 
y también haber pagado a mer- 

1 cenarios de esta organización 
para realizar atentados.

Para apoyar esta afirmación 
| el subcomisario dijo que sus 
| cuentas habían sido examinadas 
| exhaustivamente y no se había 
t encontrado en ellas “ni una sola 
| transacción de moneda extran- 
| jera, cuando los mercenarios del 
| GAL cobraban con ella”.
| Sobre un viaje a Portugal, 
\ durante el cual, según el fiscal, 
\ contrató mercenarios, José 
| Amedo dijo que se trasladó a 
1 ese país para contactar con un 
\ miembro de ETA que le iba 
1 a facilitar información sobre la 
| organización terrorista.

Va ex miembro de ETA

Recordó que contaba con un 
informador, exmiembro de 
^A, que le propuso ponerle 
on contacto con un militante 
áe la organización en Lisboa 
y añadió; “Me pareció intere- 
We la propuesta, dada la talla 
od individuo que me decía que 

iba a presentar y que era 
•w informador que dio ya infor- 
■^aciones interesantes. Lo 
'fomenté con mis superiores y 
J^e dijeron que podía trasladar-

El policía comenzó señalan
do que prestó servicio en la bri- 
w de información que se 
d’^opa de delitos de terrorismo 
y explicó que esta labor “ne- 

mucha dedicación y expe- 
ocia, que sólo se adquiere 

(leí' °^ .^óos, y tener dominio 
medio en que se mueve el 

profesional”.

^^^ utilizó en 
6 ñas de sus operaciones la 

^® Genaro Gallego 
•latid ^^^rido tenía necesi- 

obtener información, 
’^^g® haber empleado 
otro nombre.

procesado reconoció que

La primera jomada del juicio contra los policías Amedo y Domínguez transcurrió sin incidentes.

Para apoyar su afirmación el subcomisario dijo que sus cuentas habían 
sido examinadas exhaustivamente y no se había encontrado en ellas 
“ni una sola transacción de moneda extranjera, cuando los mercenarios 
del GAL cobraban con ella”

tenía conocimiento de la exis
tencia de personas conectadas 
a los GAL, pero explicó que 
era difícil que él actuara en 
relación a las mismas, porque 
su actividad se desarrollaba en 
Francia.

Agregó que nadie le “comen
taba nada, porque no se daban 
las circunstancias para ello, y 
era yo el que debía iniciar las 
investigaciones y ponerlas en 
conocimiento de mis superio
res”. Amedo responde a las pre
guntas, con calma y con sere
nidad, en un tono pausado y 
sin delatar signos de intranqui
lidad.

Sin embargo, los periodistas 
que asisten al juicio, en su gran 
mayoría desde una Sala situada 
en otra planta a la de la vista, 
a través de una gran pantalla 
de televisión, no pueden obser
var su imagen, ya que se le enfo
ca de espaldas y con la cabeza 
tapada por un cuadrado negro.

Se da la circunstancia de que

las numerosas televisiones asis
tentes al juicio sólo pueden 
tomar imágenes de esta pantalla 
o de los monitores que repro
ducen los mismos fotogramas 
y que, hasta el momento, sólo 
ofrecen las caras del fiscal y 
los miembros del tribunal y 
acusaciones.

Por otra parte, el ex ministro 
del Interior José Barrionuevo 
dijo ayer en los pasillos del 
Congreso que el juicio sobre 
la trama terrorista GAL debió 
celebrarse mucho tiempo antes. 
Barrionuevo, que era responsa
ble del ministerio del Interior 
cuando el GAL cometió sus 
atentados, ha sido citado para 
declarar en la vista oral iniciada 
ayer en la Audiencia Nacional 
contra el subcomisario José 
Amedo.

”Es muy positivo que este jui
cio al fin se celebre, dijo Barrio- 
nuevo.. Seguramente hubiera 
sido deseable que se hubiera 
celebrado mucho antes para

que se proceda de acuerdo a 
lo que señalan nuestras nor
mas”.

El gran interés que el juicio 
contra los policías José Amedo 
y Michel Domínguez ha des
pertado en los medios de comu
nicación no se corresponde con 
el suscitado entre los ciudada
nos, ya que sólo unas 20 per
sonas han entrado en la sala 
donde ha comenzado el juicio 
de los GAL.

Los medios de comunicación 
han desplazado a la sede de 
la Audiencia Nacional una gran 
cantidad de unidades móviles y 
de cámaras de televisión y cerca 
de 250 periodistas seguirán el 
desarrollo de la vista oral.

Un gran despliegue policial 
en el que i* tervinen unos 150 
agentes vigila los alrededores y 
el interior de la Audiencia 
Nacional para evitar que se pro
duzca cualquier incidente 
durante el juicio contra los 
policías.

González y 
Corcuera

El Tribunal Constitu
cional ha confirmado la 
validez de la declaración 
por escrito del presidente 
del Gobierno, Felipe 
González, y del ministro 
del Interior, ^osé Luis 
Corcuera, al rechazai un 
recurso presentado por 
Juan Luis Zabaleta y 
otras personas que ejer
cen la acusación particu
lar en el “caso Amedo”. 
Zabaleta y otras personas 
que resultaron heridas en 
el atentado que perpetra
ron los GAL contra el bar 
Batzoki, en la localidad 
francesa de Bayona, el 8 
de febrero de 1986, pre
sentaron un recurso de 
amparo ante el Tribunal 
Constitucional contra la 
decisión de la Audiencia 
Nacional de aceptar que 
el presidente del Gobier
no, Felipe González, y el 
ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, se acogie
ran al privilegio de decla
rar por escrito.
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Cinco policías, heridos leves en los atentados a Iberia y al Colegio de Bolonia

Nueva oleada de atentados a 
intereses españoles en Italia

Un comunicante anónimo atribuyó a ETA y Falange Armada la autoría

La segunda ola de atentados contra inte
reses españoles en Italia durante las últi
mas dos semanas causó ayer cuantiosos 
daños materiales en las oficinas de la com
pañía aérea Iberia en Milán, donde además 
cinco policías resultaron heridos leves, y

en el Colegio Español de Bolonia. Un hom
bre que hablaba con acento extranjero atri
buyó a “ETA española y Falange Armada” 
los dos atentados a través de una llamada 
telefónica a la delegación en Florencia de 
la agencia italiana de prensa Ansa.

ROMA. (Efe).- Una segunda 
llamada telefónica en términos 
parecidos fue recibida pocos 
minutos después en la sede cen
tral de dicha agencia, en Roma. 
El pasado 28 de mayo, tres arte
factos similares a los empleados 
ayer provocaron daños ingentes 
en las oficinas de Iberia y del 
Banco de Bilbao-Vizcaya ^’ 
Roma, y en la puerta del edi
ficio donde se encuentra la 
Embajada de España.

Pocas horas después de aque
llos atentados, la citada orga
nización se atribuyó la autoría 
de los mismos, y la banda terro
rista vasca ETA confirmó días 
más tarde en España su par
ticipación en estas acciones.

Él atentado con explosivos 
perpetrado contra las oficinas 
milanesas de Iberia causó heri
das leves a cuatro policías y un 
carabinero (policía militariza
da), que ya han sido dados de 
alta del hospital en el que fue
ron internados.

Los cuatro policías sufrieron 

heridas superficiales leves como 
consecuencia de la rotura de 
cristales, mientras que el cara
binero Biagio Volta sufrió un 
desmayo debido a la deflagra
ción. Los policías patrullaban 
por la zona y, aproximadamente 
media hora antes de que se pro
dujera la explosión, descubrie
ron una bolsa sospechosa atada 
con un cable de acero a una 
de las verjas metálicas del exte
rior de las oficinas.

Antes de que los artificieros 
llegaran a las instalaciones de 
Iberia, el artefacto explosionó 
y provocó cuantiosos daños 
materiales en esas dependen
cias, en la planta baja de un 
edificio de siete pisos situado 
en la céntrica calle Albricci. La 
patrulla policial que descubrió 
el artefacto había pasado minu
tos antes frente a las oficinas 
de la compañía aérea sin detec
tar nada anormal, lo que hace 
suponer que los autores del 
atentado conocían los movi
mientos de la policía y que colo

caron el explosivo en el inter
valo que se producía entre una 
y otra ronda.

Pólvora negra

El artefacto, según las pri
meras averiguaciones, era de, 
elevada potencia y, al igual que* 
los utilizados en los atentados 
perpetrados en Roma, estaba 
compuesto por pólvora negra 
introducida a presión en una 
bombona de gas para camping, 
y disponía de un temporizador.

El delegado de Iberia para 
Italia, Alvaro Ureña, dijo que 
los daños materiales provocados 
en la oficina de Milán fueron 
de menor cuantía que los que 
sufrieron las dependencias de 
Roma hace dos semanas, ya que 
la sucursal milanesa disponía de 
cristales blindados. Unos diez 
minutos después de que se 
registrara la explosión en las 
oficinas de Iberia en Milán, otro 
artefacto de características simi
lares estalló en el Real Colegio

Es la segunda ocasión en que se atenta contra intereses españoles en Italia.

Mayor de San Clemente de los 
Españoles, en Bolonia.

El artefacto fue colocado en 
el portón de la denominada 
Casa de Cervantes, donde se 
encuentra la biblioteca pública, 
que alberga códices medievales 
y manuscritos de incalculable 
valor. La puerta, en bronce e 
hierro forjado, quedó destruida, 
así como la casi totalidad de 
la monumental escalera de 
madera que da acceso a la 
bibloteca, los ficheros de la mis
ma, las antiguas cerámicas que 
recubren las paredes y todos los 
cristales. Las oficinas de Iberia 
de Roma y Milán sufrieron 
atentados terroristas en 1974, a 
raíz de los últimos fusilamientos

en el régimen franquista, mien
tras que el colegio de Bolonia 
sufrió atentados en 1970, para 
protestar contra la dictadura,v 
en 1977, durante los desórdenes 
universitarios que siguieron ala 
muerte de un estudiante duran
te los llamados “acontecimien-■ 
tos de marzo”. i

EI embajador español en Ita
lia, Emilio Menéndez del Valle, 
ha pedido al Ministerio italiano 
del Interior que refuerce las 
medidas de protección de los. 
organismo.s públicos y privados! 
españoles en Italia. La Canci-j 
Hería española recordó al per-j 
sonal diplomático la obligato
riedad de cumplir las medidas 1 
especiales de seguridad.

en
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AIRE ACONDICIONADO 
INCLUIDO POR EL MISMO 
PRECIO.
Tu primera gran sensación de un gran 
verano Renault. Puedes estrenar ahora 
tu Renault 19 con aire acondicionado 
por el mismo precio, en todas las 
versiones que lo tienen en opción. 
Renault le da otro aire al verano.

SI QUIERES SEGUIR TAN FRESCO, 
NO RAGAS HASTA OCTUBRE. 
(Excepto el 10% de entrada).

La sensación de un verano tranquilo. Porque Renault 
te entrega el modelo que prefieras de su gama de 
turismos. Y no empiezas a pagar hasta octubre. 
Sólo un 10% de entrada ahora, en financiaciones 
a 2, 3 y 4 años.
Renault le da otro aire al verano. Sin prisas.

BAJAS TEMPERATURAS, 
BAJOS INTERESES.
Una sensación relajada, porque este verano 
es un verano Renault.
Ya decidida la compra de tu turismo Renault 
en las mejores condiciones, pagarás un 
excepcional tipo nominal de sólo el 15,95% 
en cuotas fijas y con una T.A.E del 17,92%. 
Renault le da otro aire al verano. Tranquilo.

OFERTAS PERSONAllUl 
A TU AIRE.
Sensaciones personales. Porque 
además de darle otro aire al verano! 
otras ofertas que tienes que venir or 

a tu Concesionario. ,
ofertas personalizadas que pueu®^

Para disfrutar con Renault todoe

O’L RENAULT
>EL PLACER 

?¿%/ DE VIVIRLOS

OFERTAS VALIDAS DEL 1 AL 30 DE JUNIO DE 1991.

Más de 2.000 instalaciones RENAULT a tu servicio. Tu Renault con Renault Financiación. RENAULT recomienda lubrica®^®*
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La coalición vasca dejará de percibir entre 23 y 25 millones de pesetas

El Congreso suspende el sueldo a los
diputados de HB durante un año

[^ medida se toma ante la notoria falta de asistencia a los plenos y comisiones, de forma reiterada

los diputados de Herri Batasuna dejaran de percibir 
catre 23 y 25 millones de pesetas anuales al decidir
el Congreso suspender por un año las percepciones
económicas a los parlamentarios Jon Idígoras, Itziar
Aizpurua y Rafael Díaz, por su falta de asistencia a 
'os plenos y comisiones, de forma reiterada y voluntaría

MADRID. (Agencias).-
Los diputados de HB dispon
drán de ocho días para for
mular las alegaciones que
consideren oportunas y que
deberán hacer llegar a los
miembros de la Mesa del
Congreso de los Diputados 
quienes, a la vista de las mis- 

decidirán definitiva-
mente al respecto. La medida
fue adoptada por unanimi
dad, dado que el único
miembro de ía misma que
se oponía en principio a 
dicha medida era el vicese-
cretano cuarto, y represen
tante de Izquierda Unida,
José Luis Núñez, que no
pudo asistir a la reunión por 
encontrarse fuera de España.

En el caso de que no pros
peren las alegaciones, si lle
gan a presentarías, los tres
diputados de Herri Batasuna
no percibirán ni sueldos, ni
dietas ni cualquier otro adi
tamento propio de la tarea

parlamentaria.
Según manifestó en rueda

de prensa el diputado del Par
tido Popular y vicepresidente
segundo del Congreso, Fede
rico Trillo, la decisión adop
tada ayer a la vista de los
informes previos elaborados
por los servicios Jurídicos de
la Cámara y por él mismo y
el socialista Marcet, entra den
tro del catalogo de sanciones
que contempla el Reglamento
de la Cámara, pero no se les
ha querido privar de sus dere
chos de participación en la
actividad parlametaria si así lo

La sanción, declaro Tnllo,
se impone por hechos ya
cometidos” y es independiente
de sus acciones de futuro.
Sobre la posible aplicación de
este tipo de sanciones a otros
diputados cuya asistencia no
sea muy frecuente. Trillo, afir-

Sería una broma maca-
bra y de mal gusto comparar

Idígoras y Aizpurua, junto a Alcalde, en el Congreso.

la inasistencia de los parla
mentarios de HB con la de

ya se pronunció en su día a
la vista de la inasistencia de

otros grupos .
Asimismo Trillo, aunque

los representantes abertzales
en el Parlamento Foral de

prefirió no pronunciarse sobre
las posibles acciones que pue
dan emprender los diputados
de Herri Batasuna a la vista
de estas sanciones, recordo
que el Tribunal Constitucional

Navarra. Julio Anguita consi
deró que la decisión de san
cionar por un año a los dipu
tados de HB es una actitud

Aprobado el
dictamen sobre
el nuevo modelo

MADRID, (Fax-Press).- La
comisión de Defensa del Con
greso aprobo ayer los cinco
capítulos de que constaba la
ponencia sobre el nuevo mode
lo de fuerzas armadas y servicio
militar presentada por el Grupo
Socialista, al tiempo que eran
rechazadas las enmiendas de los
demas grupos parlamentarios.
De esta forma se mantendrá el
sistema militar obligatorio.
apartado que fue aprobado por
una diferencia de tan sólo por
dos votos. El portavoz de IU,
Antonio Romero, calificó en

PP y el PSOE como la misma
que teman San Justo y Santa
Rufina, que siempre iban del

El portavoz del grupo socia
lista, Pedro Moya, enumero las
líneas esenciales de los cinco
capítulos, destacando que en
matena internacional lo que
pretende su partido es mover
nos dentro de los parámetros
europeos”; que existe la nece
sidad de proceder a “una nece
saria identificación del pueblo
con la defensa nacional , que

armadas “es el más adecuado
para nuestra sociedad ; y que
lo que se pretende con el nuevo
dictamen es lograr mejoras en
la prestación del servicio mili
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Sobre las acusaciones de fraude electoral contra el PP, afirmó que los socialistas “no saben perder”

Aznar pide que González dé cuenta de 
los escándalos que afectan al PSOE

Benegas afirmó que *^hay indicios” de que el PP está detrás de un presunto fraude electoral

Benegas apunt'i ayer al PP en las responsabilidades sobre fraude electoral en los votos por correo.

El presidente del Partido 
Popular, José María 
Aznar, acusó ayer al Par
tido Socialista Obrero 
Español de “no saber per
der”, ante las denuncias de 
que el Partido Popular 
había cometido fraude en 
relación con el voto por 
correo,

MADRID. (Efe).- Cuando 
fue abordado por los perio
distas en los pasillos del Con
greso, y preguntado por este 
asunto, Aznar dijo que “el 
planteamiento de la cuestión 
con relación a mi partido me 
ofende, solamente por el 
hecho de plantearlo”.

“Aquí hay dos cosas -aña
dió-, primero que hay que 
saber perder, y me da la sen
sación de que hay algunos que 
no saben hacerlo y que ade
mas buscan el intento fácil de 
extender manchas que sólo a 
ellos les corresponden, y orga
nizan cuestiones que no tienen 
nada que ver con la realidad 
para intentar desviar la aten
ción de los escándalos que les 
afectan a ellos mismos y en 
concreto al PSOE”.

En segundo lugar, dijo el 
líder del PP, “me preocupan 
los límites a los que puede 
estar llegando Felipe Gonzá
lez que debería, como secre
tario general del PSOE, dar 
cuenta de los escándalos que 
afectan a su partido ante la 
opinión publica, y llegar hasta 
el final de los mismos”.

Acusaciones de Benegas

Sobre las declaraciones de 
José María Benegas que alu
dió ayer por la mañana a que

Felipe González es partidario de “corregir 
defectos” en la fínanciación de los partidos
MADRID. (Efe-).- El presi

dente del Gobierno, Felipe 
González, afirmó ayer en San
tiago de Compostela que está 
”profundamente preocupado” 
por los temas suscitados en tor
no a presuntas irregularidades 
en la financiación de los par
tidos políticos.

En una improvisada rueda de 
prensa, el jefe del Ejecutivo se 
mostró partidario de “corregir 
defectos, si los hay, porque es 
necesario llevar la máxima con
fianza a los ciudadanos”.

Respecto al “caso Amedo”, 
Felipe González declinó hacer 
cualquier comentario, porque 
-dijo- “es una cuestión que 
corresponde a la Justicia, y lo 
mejor es mantener un clima de 
tranquilidad y sosiego”.

Felipe González asistió ayer 
en Santiago a la constitución 
del Real Patronato de la ciudad 
compostelana, cuya trascenden
cia subrayó, ya que impulsará 
las actividades de Galicia ante 

la dirección del PP podría 
tener responsabilidad en los 
fraudes electorales por correo, 
Aznar reiteró que “hay algu
nos que no saben perder y 
si esto ocurre ahora, dijo, ima
gínense cuando el PSOE pier
da las elecciones generales”.

El dirigente socialista José 
María Benegas había dicho 
que “hay indicios” de que la 
dirección del PP está detrás 
del presunto fraude electoral 
en el voto por correo, e infor
mó de que además de Madrid 
y Salamanca también se han 
detectado irregularidades en 
Galicia. “No tengo pruebas 
para poder afirmado, y por 
consiguiente, creo que corres

el Año Santo de 1993 y cana
lizará los acciones de todas las 
administraciones.

También dijo el presidente 
del Gobierno que el plan de 
autovías de unión de Galicia 
con la Meseta se desarrollará 
de acuerdo con los pactos alcan
zados con la Xunta de Galicia, 
y aseguró que se mantiene ple
namente “el acuerdo alcanzado 
en un principio”.

La constitución del Real 
Patronato Nacional de Santiago 
de Compostela fue presidida 
ayer en Santiago de Compostela 
por los Reyes de España en 
un acto al que tambien asis
tieron los ministros de Asuntos 
Exteriores, Infaestructura y 
Comunicaciones, Educación, 
Cultura e Industria.

Los Reyes de España salieron 
ayer por la tarde hacia Madrid 
desde el aeropuerto de Santiago 
de Compostela, con lo que fina
liza su visita de dos días a la 
Comunidad Autónoma gallega. 

ponde a la Junta Electoral y 
a los tribunales de justicia 
determinar si hay una respon
sabilidad del PP como tal en 
este fraude electoral”, declaró 
el secretario de Organización 
del PSOE.

Benegas insistió en que “lo 
que hay que hacer si se ha 
producido un fraude es 
denunciarlo”, y añadió que 
según los datos que maneja 
el PSOE respecto al supuesto 
fraude “en algunos sitios 
hemos detectado que pueden 
ser personas vinculadas al 
PP”.

“Esos problemas tienen la 
vía de la denuncia ante los 
tribunales, y eso es lo que 

Felipe Gunzález, presidente del Gobierno.

estamos haciendo”, subrayó el 
número tres socialista, quien 
puntualizó que estas anoma
lías no son atribuibles a la 
actual normativa electoral, 
sino “a quien ha decidido uti
lizar mal los cauces democrá
ticos de este país”.

Por otra parte, la Junta 
Electoral Central ha desesti
mado el recurso presentado 
por el PSOE, por presunto 
fraude cometido en favor del 
PP, en el voto emitido por 
correo en Salamanca. El 
PSOE presentó recurso elec
toral por entender que algunas 
personas, relacionadas con el 
PP, manipularon presunta
mente unos cinco mil votos.

IU califica de 
“sainete mafioso” 
la actuación del 
PP y PSOE ante 
el fraude electoral

MADRID. (Fax-Press) ci 
portavoz de la presidencia d 
Izquierda Unida, Isabelo Herré 
ros, en relación con los ore 
suntos fraudes que se h 
cometido durante las paa^ 
elecciones muncipales y am 
nómicas en el voto por coña 
de los electores ha calificado 
de ‘oportunismo político” h 
indignación del PSOE por k 
irregularidades detectadas en 
Salamanca Madrid y furcia 
señalando que su coalición va 
lo había denunciado antes de 
celebrarse lo.s comicios.

Izquierda Unida ha calificado 
de “sainete mafioso”, Ia pre. 
sunta complicidad en la que el 
Partido Popular y el Partido 
Socialista Obrero Español se 
reparten los votos de los difun
tos y todo con conocimiento de 
la Junta Electoral y la Fiscalía 
y con la callada por respuesta, 
según Izquierda Unida.

La coalición, que ha asegu
rado que seguirá velando por 
la limpieza de los procesos elec
torales, ha calificado de “opor
tunismo político”, la indigna
ción del PSOE por el fraude * 
electoral detectado en Salaman- < 
ca y Madrid, aduciendo que W 
ya lo había denunciado antes 
de celebrarse los comicios. Para t 
Isabelo Herreros “lo único que 
consigue el PP con estas prác- 
ticas es demostramos hasta 1 
dónde llega esa nueva imagen I 
miderna que quieren vender: el 
más bajo caciquismo real del 
siglo XIX, el voto del miedo, 
del hambre, la reedición de la | 
figura del amo”. 1

Miembros de IU realizaron ! 
varias investigaciones en la que 1 
demostrar on la presunta maní- J 
pulación de voto en algunas ciu-1 
dades. Entre estos lugares des-1 
tacaban Murcia, Madrid y Sala-1 
manca, entre los responsables 1 
funcionarios de Correos y mili-1 
tantes del PP. Tras comprobar 1 
los fraudes. Izquierda Unida 1 
transmitió a los medios de 1 
comunicación sus observaciones I 
para que se hicieran públicas. 1

El voto de los difuntos |

En el caso de Murcia, el frau-1 
de no sólo implicaba a Correos, i 
notarios, militantes del PP f 1 
PSOE, sino que además salpi-1 
caban a la propia Junta Elec-1 
toral y a la Fiscalía del Tribunal I 
de Justicia de aquella cicuns-1 
cripción ya que tienen coiio^ 1 
miento de los hechos a raíz de I 
los escritos de IU que les hace f 
llegar denunciando el fraude y, | 
a pesar de ello, silenciario y ■ 
no investigar a fondo la denun ■ 
cia, según señala IU. 1

La coalición ha calificado ■ 
“sainete mafioso” esta situa ■ 
ción, en la que el PP y I 
se reparten votos de din® _ I 
notarios ubicuos, enfermos i® I 
ginarios, votantes aligerados 
engorro de ir a votar, ^tcn^ I 
a vehículos de los denuncia ■ 
de estos hechos, amenazas ■ 
fónicas etc. IU terniina s i 
lando en su comunicado <1. ■ 
la connivencia y el resulta ■ 
PP y PSOE vienen det^'j^ | 
dos por el resultado niji^ 1 
los comicios y no por una ■ 
tad de asegurar la limp'C ■ 
los mismos. ■
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Gil Robles: “Sólo 
hay tres casos en 
que la Policía 
puede entrar en 
los domicilios”

MADRID. (Fax-Fres).- El 
Defensor del Pueblo, Alvaro Gil 
Robles, afirmó ayer ante la 
Comisión correspondiente del 
Congreso que hay sólo tres 
casos concretos en los que la 
policía y fuerzas de seguridad 
pueden entrar en los domicilios 
particulares: cuando lo permita 
el propio dueño, con autoriza
ción judicial y en caso de fla
grante delito.

Cualquier otro tipo de 
supuesto sería “absolutamente 
inconstitucional”.

Gil Robles hizo estas mani
festaciones durante su compa
recencia ante la Comisión del 
Defensor del Pueblo, donde 
presentó el informe anual de 
dicha institución en el que se 
recogen las más de 30.000 que
jas individuales y colectivas pre
sentadas a lo largo de 1990 por 
los ciudadanos.

Aunque el Defensor del Pue
blo no hizo referencia explícita 
a la futura ley de seguridad ciu
dadana, sí ha dejado claro cua
les son los casos concretos en 
los que la policía puede acceder 
a los domicilios particulares, 
uno de los aspectos más polé
micos y controvertidos de esta 
iniciativa del titular de Interior, 
José Luis Corcuera aprobada el 
pasado viernes por el Consejo 
de Ministros.

El informe del Defensor del 
Pueblo, que presentó también 
ayer en el Senado, será debatido 
el próximo jueves en el pleno 
del Congreso de los Diputados.

El Ministerio de 
Industria sube 
ligeramente el 
precio máximo 
de las gasolinas

MADRID. (Efe).- El Minis- 
terio de Industria fijó ayer los 
precios máximos de las gaso
linas, que suben ligeramente, de 
forma que la super pasa de cos
tar 90,2 a 90,8 pesetas el litro, 
la normal de 86,8 a 87,5 y la 
sin plomo de 88 a 88,6 pesetas. 
Los gasóleos A y B bajan 30 
céntimos y pasan de costar 68,5 
pesetas el litro a 68,2, mientras 
que el C a granel baja diez cén
timos y de costar 42 pesetas 
el litro pasa a 41,9 y el C expe
dido en surtidores con tasas de 
3.500 litros o mas también baja 
diez céntimos y pasa de costar 
39,2 pesetas el litro a 39,1.

Estos precios máximos esta
rán vigemtes a partir de las cero 
horas del día 18 hasta el próxi
mo día 2 de julio y no alteran 
los de venta al público, que 
serán fijados por Campsa el 
próximo día 17 y que no podrán 
exceder a los máximos fijados 
ayer. En este sentido las gaso
lina super no podrá tener el 
próximo día 18 un incremento 
para la venta al público superior 
a las 2,8 pts/litro, mientras que 
la normal podrá subir como 
máximo de 3,5 pts/litro y 3,6 
pesetas el litro la sin plomo.

Advirtió del riesgo de asumir actividades que sean una carga permanente

Rubio: ^‘La obra social de las
Cajas puede ser peligrosa”

Pidió que seleccionen a sus directivos ^^en función de su calidad técnica”

Mariano Rubio ^ijo ayer 
que las cajas de ahorros 
deben supeditar las obras 
benéfíco-sociales a sus 
necesidades como entida
des fínancieras y advirtió 
sobre el peligro de asumir 
“actividades asistenciales 
que puedan suponer una 
carga futura permanente”,

MADRID. (Efe).- Rubio, 
quien participó en la inaugu
ración de la LXIII Asamblea 
General Ordinaria de las 
Cajas de Ahorros Confede
radas, subrayó asimismo 
como “imprescindible” que 
estas entidades seleccionen a 
todos los directivos “exclusi
vamente en función de su 
calidad técnica”, sin que influ
yan “consideraciones distintas 
de las financieras”.

Puntualizó también que el 
instituto emisor “no se incli
na” por ninguna de las 
muchas fórmulas posibles 
para modificar la estructura 
societaria de las cajas y se 
mostró convencido de que las 
cuotas participativas habrán 
de revitalizarse “antes o des
pués”, hasta ocupar con el 
tiempo un lugar importante 
en la base de capital de riesgo 
de las entidades de ahorro.

Al término de la inaugu
ración de la asamblea. Rubio 
admitió que existen proble
mas relacionados con la 
renuncia de las cajas a emitir 
cuotas participativas, pero 
matizó que es una cuestión 
ajena al Banco de España, 
que habrá de resolver en su

El vicepresidente les expuso las iniciativas que remitirá el Gobierno a las Cortes

Guerra no fue a la primera reunión 
de Serra con el Grupo Socialista

MADRID. (Agencias).- El 
vicepresidente del Gobierno, 
Narcís Serra, se reunió ayer, por 
primera vez desde su nombra
miento como tal, con el Grupo 
Parlamentario socialista. Serra 
expuso a los diputados y sena
dores las próximas iniciativas 
que remitirá el Ejecutivo a las 
Cortes, como la ley del Servicio 
Militar, la del Gobierno y la 
reforma del Código Penal. 
También les ha instado a buscar 
el consenso con otras fuerzas 
en temas como el pacto de pro
greso y el autonómico.

El vicepresidente del Gobier
no, Narcís Serra, aseguró que 
es “absoluta voluntad” del Eje
cutivo, que haya claridad en la 
financiación de todos los par
tidos políticos y, en lo que sea 
competencia del Gobierno “to
mará las medidas que ayuden 
a que haya esa claridad que 
todos queremos”.

La tardanza de Narcís Serra 
en comparecer ante el Grupo 
Socialista había sido largamente 
comentada, y antes de que los 
periodistas le preguntaran.

Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.

caso el Ministerio de Econo
mía.

El director general de la 
Confederación Española de 
Cajas de Ahorros (CECA), 
Germán Pérez Ollauri, dijo a 
Efe al respecto que esta orga
nización espera ser consulta
da este mes sobre el proyecto 
de decreto ley que prepara 
el Ministerio, a través de la 
Dirección General del Tesoro 
y Política Financiera, para 
modificar la regulación actual 
de las cuotas participativas.

Ollauri, quien reconoció la 
existencia de algunos “contac
tos extraoficiales” con el 
Ministerio sobre esta materia, 
apuntó además la posible con

Serra, vicepresidente del Gobierno.

Serra se adelantó a declarar que 
su presencia en la reunión del 
Grupo Parlamentario socialista, 
había sido decidida desde hace 
tiempo de acuerdo con el pre
sidente y portavoz de dicho gru
po, Eduardo Martín Toval, 
quien se caracterizó cuando 
Serra fue nombrado vicepresi
dente, por su fría acogida y sus 

veniencia de reformar la Ley 
reguladora de la actividad de 
las cajas si se demuestra que 
es necesario para garantizar 
la elección de directivos con 
criterios exclusivamente pro
fesionales.

El gobernador del Banco 
de España, Mariano Rubio, 
defendió la utilización de las 
cuotas participativas por la 
necesidad de reforzar el capi
tal y las reservas de las cajas 
de forma paralela a la expan
sión de su negocio, a la vez 
que criticó el uso de la finan
ciación subordinada “u otros 
híbridos de capital y deuda” 
como una base permanente 
de expansión del negocio. 

Dos niñas logran 
escaparse de su 
raptor en 
Hospitalet de 
Llobregat

BARCELONA. (Efe) n 
niñas de doce y trece años 2 
edad lograron escaparse d 
lunes por la noche de su rapio 
un hombre de unos cincuenta 
años, que las obligó a subb 
en un coche Renault-5 cuando 
las menores se dirigían a su 
domicilio en Hospitalet dp 
Llobregat.

Eva María P.L., de doce 
años, y Encarnación B.V ¿j 
trece, fueron encontradas hacia 
las 23 horas de ayer por la poli, 
cía local de Cubelles.

Las niñas explicaron a los 
agentes que habían conseguido 
huir de su raptor cuando éste 
que las condujo en el turismo 
desde Hospitalet, paró su vehí- 
culo en la localidad de Cunit 
(Tarragona).

^s menores no presentan 
lesiones ni signos de violencia 
según informó ayer el Gobierno 
Civil de Barcelona. La Policá 
y la Guardia Civil, que desco
nocen el móvil del secuestro, 
tratan de localizar al presunto 
raptor basándose en las descn'p- 
clones facilitadas por las dos 
niñas.

comentarios críticos e irónicos.
Incondicional de Alfonso 

Guerra, Martín Toval acompa
ñó en esta ocasión a Narcís 
Serra en la rueda de prensa que 
siguió al encuentro con los 
diputados y senadores socialis
tas. Curiosamente, la lado del 
vicepresidente estuvo en todo 
momento la directora general 
de cooperación informativa, 
Mercedes Alcover, quien inclu
so indicó a los periodistas el 
momento en el que deberían 
dejar de formular preguntas.

Guerra, ausente

A la reunión def grupo no 
asistió Alfonso Guerra. Otro 
gran ausente ha sido el dipu
tado Carlos Navarro, presunta
mente implicado en el llamado 
“caso Filesa”. El secretario de 
Organización y número tres del 
PSOE, José María Benegas, lle
go con retraso. Quien llegó con 
tiempo suficiente a la cita ha 
sido Roberto Dorado, director 
del Gabinete de la Presidencia 
del Gobierno.

Fallece el 
sacerdote 
Martín Descalzo, 
conocido escritor 
y periodista

MADRID. (Efe).- José Lunj 
Martín Descalzo, de 60 años, 
falleció ayer por la mañana enj 
Madrid tras una larga enferme
dad, informaron a Efe fuente! 
próximas a su familia.

Martín Descalzo, que sufría 
desde hace tiempo una dolencia 
renal, complicada los dos útet 
mos años por sendas operacio-: 
nes de corazón, murió a Iasi 
ocho de la mañana en el Hos-i 
pital Ramón y Cajal.

José Luis Martín Descalzo, 
natural de Madridejos (Toledo! 
es autor de numerosos artículos 
y crónicas periodísticas, ensajffiJ 
sobre religión, novelas, po^’i 
y obras de teatro.

Su trabajo ha sido reconocido 
con destacados premios coiW! 
el Nadal, de novela, Concha: 
Espina, de poesía. Nacional «1 
Autores, de teatro, y el condes 
de Godó, de periodismo, entre! 
otros.

Ordenado sacerdote « i 
Roma en 1953, Martín D^' 
se licenció luego en histonaj 
eclesiástica por la Univeia ; 
Gregoriana, regresando en j 
a Valladolid como P¡^; 
encargado de la cátedra de ' 
ratura castellana, griega y a 
en el seminario, consihan . 
Colegio Universitario ' 
Cruz y coadjutor en la P 
quia de Santiago Aposto,

Dedicado al ?£«»<<< 
Martín Descalzo [odacto 
década de los años .¡ 
diario “El Norte de US 
la columna fija semana ^i 
de Dios”, ingresando en 
en “La Gaceta del Norte * 
editorialista, y seis ooosj ,¡¿jj 
en “ABC”, como encarga 
la sección “La, 1?'®^*^ 
Mundo de Hoy”-

M.C.D.2022



Miércoles, 12 de
Junio de 1991tajrib^ ECONOMIA

raíl 
iU

Para el ministro español de Traba jo, así se lograrán sistemas de bienestar social más sólidos

Noval pide una armonización de las 
políticas económica y social ante la OIT
f^El aumento de producción y la mejora en el reparto de la riqueza deben considerarse conjuntamente’’

losde I 
se el| 
aptor, ■ 
cuenta 1 
ubirse 1 
liando 1 

a su 1

doce

hacia
1 poli-

a los 
íguido 
> éste, 
irismo 
1 vehí- 
Cunit

sentan 
lencia, 
bienio 
’olicía 
deseo- 
leslro, 
ísunto 
escrip- 
is dos

Izo, 
itor

í Luis: 
años, 

ina er. 
■enue- 
fuente

sufría 
denda) 
S Últi-1 
¡racio, 
a las: 

1 Hos-

£/ ministro español de Trabajo y Seguridad Social, 
luis Martínez Noval, señaló ayer en la Conferencia 
luternacional del Trabajo que el diálogo entre los agen- 
Igs sociales y la concertación tripartita constituyen la 
mejor forma de alcanzar la armonización de las políticas

económica y social. El ministro indicó que “políticas 
económicas y sociales no son elementos autonómos, sino 
interdependientes, lo que obliga a que el incremento 
de la producción y la mejora en la distribución de 
la riqueza se consideren de forma corjunta”.

GINEBRA. (Efe).- Según 
Martínez Noval, “los sistemas 
de bienestar social más sólidos 
se han construido a partir de 
esta interrelación de políticas 
y sólo se sostienen de forma 
estable con el compromiso de 
cooperación de los agentes 
sociales”.

Se refirió también a que “el 
Gobierno de España intenta 
actualmente buscar una serie 
de medidas consensuadas con 
los interlocutores sociales, que 
permitan a la economía espa- 
üola llegar, en 1993, al Mer
cado Unico Europeo en con
diciones de competitividad 
que permitan mantenemos en 
una senda de continuo pro
greso social”.

Añadió que “se trata de un 
nuevo ejemplo de la interre
lación y del difícil equilibrio 
que supone definir unas polí
ticas económicas favorecedo
ras del crecimiento económico 
y del empleo y un sistema 
social compatible con estos 
objetivos económicos y capaz 
de garantizar derechos socia
les tan importantes como los 
relativos a una adecuada pro
tección social y a vías de par
ticipación de los trabajadores 
en la empresa y en sus 
beneficios”.

Martínez Noval pidió tam
bién ante este foro a los países 
desarrollados receptores de 
migraciones que eviten la apa
rición de zonas de economía 
no estructurada o informal, 
asunto que constituye el deba
te general de la Setenta y ocho 
Conferencia Internacional del 
Trabajo.
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Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo y Seguridad Social.

comparten muchas de las 
características del sector no 
estructurado de los países en 
vías de desarrollo, en forma 
de economía sumergida”.

“Las fórmulas de la garan
tía jurídica de la igualdad de 
los derechos y de la difusión 
de la formación profesional 
-prosiguió- son plenamente 
aplicables para superar los 
aspectos más negativos del 
sector laboral no estructura
do”.

Ayudas fínancieras y físcales

El ministro español añadió 
que “para alcanzar la deseable 
regularización de los sectores 
informales es necesario adop
tar amplias medidas, tales 
como la promoción de inver
siones en las pequeñas empre
sas, el establecimiento de ayu
das financieras y fiscales para 
que todos los trabajadores en 
desempleo puedan instalarse 
por cuenta propia y el for
talecimiento de la economía 

OFERTAS JUNIO
BENIDORM: HOTEL *** SOL HASTA 12 JULIO.......... .... 2.900 Pts. pensión completa

HOTEL *** JUNIO................................. 2.250 Pts. pensión completa
APARTAMENTO 4/6 PLAZAS JUNIO...... .... 19.000 Pts. UNA SEMANA

TORREVIEJA: HOTEL *** JUNIO............................ .... 3.250 Pts. pensión completa
LA MANGA: HOTEL **** JUNIO............................ .... 3.500 Pts. pensión completa
GANDIA: HOTEL *** JUNIO............................ .... 3.150 Pts. pensión completa
MALLORCA: HS *** JUNIO-UNA SEMANA... .... 19.900 Pts. Media pensión
CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA...,....29.400 Pts. Aloj. y desayuno
BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO.....................89.900 Pts. Aloj. y desayuno
CUBA: HOTEL primera cat. 2 semanas..................... ....93.500 Pts. Aloj. y desayuno

social”.
“Junto con ello, se hace 

necesario garantizar a todos 
los trabajadores una plena 
igualdad de derechos con los 
titulares de las relaciones de 
trabajo demonimadas típicas y 
que esta equiparación se pro
duzca en el terreno de los 
derechos individuales y colec
tivos”, destacó Luis Martínez 
Noval.

Solidaridad internacional

Según el representante del 
Gobierno español, “estas 
actuaciones han de cobrar un 
relieve especial en el ámbito 
de la solidaridad internacio
nal, para lo que es necesaria 
la asistencia económica por 
parte de entidades financieras 
y la coordinación de las orga
nizaciones especializadas del 
sistema de las Naciones Uni
das en el marco de la estra
tegia internacional para el 
desarrollo”.

Las ventas de 
automóviles en 
España cayeron 
en mayo un 
12,56 por ciento

Armonización 
físcal en la CE

Por otra parte, los 
ministros de Economía 
y Finanzas de la Comu
nidad Europea (CE) se 
reunirán en Luxembur
go a finales de junio 
para intentar desblo
quear un acuerdo que 
persigue la armoniza
ción fiscal, dijo ayer la 
Comisaría Europea para 
Asuntos Fiscales, Cris
tiane Escrivener.

Los ministros comu
nitarios finalizaron 
anteanoche un Consejo 
que tenía como objetivo 
fundamental convencer 
a los británicos de la 
necesidad de armonizar 
la fiscalidad en la CE 
y desbrozar un acuerdo 
sobre impuestos espe
ciales para alcohol, 
tabaco y carburantes.

El Gobierno británico 
plantea la reserva de 
que sea necesario un 
acuerdo político para 
armonizar la fiscalidad 
en la CE.

Ante la posibilidad de 
un veto británico, la pre
sidencia luxemburguesa 
buscó dejar los acuerdos 
en meras “declaraciones 
políticas sin carácter 
vinculante”, a lo que se 
negaron Francia, Espa
ña, Holanda, Bélgica y 
Alemania.

El ministro español 
de Economía y Hacien
da, Carlos Solchaga, 
calificó de “inacepta
bles” las intenciones bri
tánicas de resumirlo 
todo en una mera decla
ración política.

MADRID. (Efe).- Las ventas 
de automóviles en mayo fueron 
de 81.977 unidades, y cayeron 
un 12,56 por ciento en relación 
al mismo mes de 1990, en que 
se vendieron 93.754 vehículos, 
informaron ayer la asociaciones 
de fabricantes e importadores, 
Anfac y Aniacam, respectiva
mente.

Este descenso es superior al 
registrado en mayo de 1990 res
pecto a mayo de 1989, que fue 
del 4,85 por ciento, y por enci
ma también del 8,24 por ciento, 
contabilizado en abril de este 
año sobre el mismo mes de 
1990.

Sin embargo, la reducción es 
notablemente inferior a la de 
marzo, en que las ventas se 
redujeron en algo más de un 
26 por ciento comparados con 
el mismo mes de 1990.

En el acumulado enero-ma
yo, el descenso de ventas se fija 
en el 17,44 por ciento, respecto 
a los cinco primeros meses de 
1990, cuando hasta abril, dicho 
acumulado ofrecía también una 
tasa negativa del 18,66 por cien
to, es decir algo más de un pun
to porcentual por debajo.

Del total de ventas en mayo, 
49.457 automóviles fueron dé 
fabricación nacional y 32.520 
importados, lo que sitúa la cuo
ta de mercado de estos últimos 
en el 39,66 por ciento.

El director general de Anfac, 
Enrique Fernández-Laguilhoat 
dijo a Efe que las informaciones 
sobre el IVA han jugado un 
papel de “indudable retraimien
to en las ventas y, aunque los 
indicadores económicos nos 
inducen al optimismo, pertur
baciones como ésta pueden 
hacer que todo se venga abajo”.

El dirigente de Anfac des
tacó, no obstante que la atonía 
del mercado es la causa fun
damental y para corroborarlo 
señaló que desde mayo de 1988 
hasta la actualidad, las ventas 
han caído un 22,22 por ciento, 
“una reducción brutal que nos 
tiene enormemente preocupa
dos”.

Fuentes de Aniacam, infor
maron a Efe que las declara
ciones sobre reducción del IVA 
en los automóviles “no son del 
todo ajenas” a esta negativa 
evolución de ventas.

Dionisio Guardiola, 43
Tfno: 23 88 51
02003 ALBACETE
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CotÍZBCÍOn€S de Is BoIsB de Madrid índice General anterior (285‘85)
NOMBRE VALOR APERTURA yuT^

Banesto 4.100’00 4.110'00

B. Exterior 3.625'00 3.635'00

B. Central 4.265’00 4.290’00

B. Hispano 3.220’00 3.300’00

B. Popular 11.630'00 11.650'00

B. Santander 5.480'00 5.490'00

B. Valencia 1.535'00 1.555'00

Barclays Bank 765'00 770’00

B. Zaragozano 2.900'00 2.895'00

B. Cto. Balear 3.750'00 3.700'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.445'00 3.440'00

B. Alicante 5.000'00 4.995'00

B. Vitoria 3.000'00 3.000'00

B. Andalucía 10.150'00 10.190'00

B. Castilla 30.750'00 30.750'00

B. Herrero 4.200'00 4.205'00

B. Pastor 7.250'00 7.250'00

B. Vasconia 4.300'00 4.300'00

B. Atlántico 2.900'00 2.900'00

B. Galicia 5.680'00 5.680'00

B. Fomento 1.770'00 1.780'00

Bankinter 8.490'00 8.490'00

B. Progreso 2.920'00 2.920'00

Aguas Barcelona 3.470’00 3.470’00

Catalana de gas 5.610'00 5.700'00

Eléct. Viesgo 2.600'00 2.640'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.165’00 1.170’00

F.E.C.S.A. 786'00 783'00

Hidrocantábrico 2.035'00 2.040’00

Hid. Cataluña 451’00 452’00

Hid. Española 586’00 583’00

Iberduero 697’00 694’00

Saltos del Nansa 6.910’00 6.920’00

Sevillana Eléc. 669'00 670'00

Unión Eléc. Fenosa 625'00 625'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.405’00 2.385'00

Eléc. Ribagorzana 1.830'00 1.875'00

Gas y Eléctric. 2.940'00 2.940'00

Unión Ind. Agrogan. 2.250'00 2.330'00

El /\guila 1.550’00 1.580’00

Azucarera 5.100’00 5.100’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.780'00 2.810'00

Campofrío 10.900'00 10.750'00

Ebro Agrícolas 3.070’00 3.075’00

Tabacalera 5.200'00 5.270'00

Koipe 4.250'00 4.270'00

Finanzauto 1.605'00 1.600'00

Asland 3.325’00 3.350'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.805‘00 2.800'00

Portland Valder. 19.400’00 19.400’00

Valenc. Cementos 10.500’00 11.000’00

Uralita, S.A. 2.165‘00 2.165'00

Cristalera Esp. 8.750‘00 8.740'00

Dragados y Const. 2.830‘00 2.830'00

Obras y Const. Ind. 9.550‘00 9.520'00

Vallehermoso 3.275’00 3.265’00

Bami 1.095‘00 1.080'00

Prima Inmobiliaria 6.790’00 6.750’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.800‘00 5.825'00

Sotogrande 645‘00 642'00

Inmob. Urbis 1.895‘00 1.895'00

Focsa 13.500‘00 13.600'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.075‘00 3.100'00

Financiera y minera 5.200‘00 5.180'00

Cubiertas 18.350‘00 18.300'00

Huarte 2.670’00 2.700'00

Urbanizaciones y Trans. 700’00 714’00

Filo, S.A. 1.580‘00 1.580'00

Corp. Fin. Alba 5.920‘00 5.900'00

Cía. Gral. Invers. 1.430‘00 1.325'00

Cofir 1.850‘00 1.880'00

Corp. Fin. Hispamer 3.900‘00 3.940'00

Papelera Española 335’00 338’00

Sarrió, S.A. 920‘00 938'00

Eppic 340’00 336’00

Argón 5.190‘00 5.190'00

Ercros 1.050‘00 1.050’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.640'00 1.615'00

Carburos metálicos 5.850'00 5.850'00

Repsol 2.745'00 2.725'00

Cepsa 2.320'00 2.315'00

Mercado de divisas
Moneda Comgra^ Vende^
1 dólar USA ..................... 109’453 109'781
1 ecu......................................... 127’096 127’478
1 marco alemán.................... 61’806 61’992
1 franco francés.................... 18’229 18’283
1 libra esterlina..................... 181’965 182’511
100 liras italianas.................. 8’315 8’339
100 francos belgas................. 300’343 301’245
1 florín holandés................... 54’847 55’011
1 corona danesa.................... 16’058 16’106
1 libra irlandesa.................... 165’339 165’835
100 escudos portugueses.... 69’940 70’150
100 dracmas griegas............ 56’664 56’834
1 dólar canadiense............... 95’550 95’838
1 franco suizo........................ 72’245 72’463
100 yens japoneses................ 77’324 77’556
1 corona sueca...................... 17’207 17’259
1 corona noruega.................. 15’834 15’882
1 marco finlandés................. 26’166 26’244
100 chelines austríacos........ 878’150 880’788
1 dólar australiano.............. 82’637 82’885

Petromed________________ 8.000’00 —LOOOft

La Seda de Barcelona 322’00

Sniace__________________ 360’00 36Víyi

Emp. Nac. Celulosa 2.245'00 2.280*01

Fosforera _ ____________ 2.570’00 2.575’00

Algodonera S. Antonio 930'00

Tafisa Serie B _____ 1.990'00 2.0051)0

CorpJMapfre____________ 6.050'00 —6jOO¡flO

Unión y el Fénix_________ 6.830’00

Azkoyen_________________ 3.435'00

Dimetal 3.500'00 3.600*00

Nicolás Correa___________ 3.095'00 __3:0^

A. Hornos Vizcaya_______ 240'00 _ 24m

Acerinox_________________ 7.620'00 - 7.700^

Asturiana Z^nc___________ 4.650'00 4.650^

Esp. del Zinc^ , 1.450’00 1.495’00

Mat. y Construcción______ 649'00 650‘Ofl

M. Montana Quijano 253'00

Met. Duro Felguera 1.585’00 1.595’00

Amper 1.005’00 1.015’00

Tubacex 615'00 611'00

Zardoya Otis 14.000’00 13.950’00

Citroen Hisp.

Tudor 1.220'00 1.250'00

Nissan M. Ibérica 563’00 566’9)

Telefónica 1.015’00 1.005'9)

Autop. M. Nostrum 1.300'00 1.290'9)

Autopistas C. Esp.________ 1.155'00 1.165'00

Prosegur 3.120’00 3.120’9).

Vidrala 2.900’00
2.900’00 1

Commerzbank

Volkswagen______________ 24.800'00 jyOT

Modesta aparición del diním
MADRID. (Fax-Press),- El comportamiento mode-^ 

rado del mercado neoyorquino, en la jornada del lun^j 
y una apertura ayer con una subida de más de »i 
puntos parece haber animado a unos inversores que 
se mantienen con las miras en esa plaza.

EI dinero, de forma muy moderada, se decidió a 
entrar dado como resultados pequeñas ganadas p^ 
la mayoría de las sociedades y un papel que se 
retirado del mercado, al menos a corto p^ 
obstante, la cautela se mantiene presente ya que ha 1 
que esperar la publicación del IPC del mes de 
que se dará a conocer hoy, y que podría situa, 
entre cero y 0,1 por ciento.

En un ambiente de compás de espera, el volu 
contratado se situó en la línea de los últimos j 
es decir, en los 13.000 millones de pesetas etec j 
gracias fundamentalmente a un par de 
permiten elevar el negocio. En esta ocasión, Tele 1 
fue la más activa con numerosas operaciones H 
tradas que la colocan por encima del millón den I

A) BANCO DE MADRID
danaig K*
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El presidente del Parlamento ruso, claro favorito en las elecciones presidenciales rusas, que se celebran hoy.

Según una encuesta representativa publicada ayer puede contar con el 57% de los votos

Yeltsin parte como el claro favorito 
de las elecciones presidenciales rusas

Hoy también se decide en las urnas si Leningrado volverá a llamarse San Petersburgo

Según una encuesta publicada ayer por la ^^Nesavisimaja 
Caseta”, Boris Yeltsin,, candidato a la presidencia de 
la República de Rusia en las elecciones de hoy, puede 
contar con el 57% de los votos, seguido por el ex 
primer ministro Nikolai Rizhkov con un 12%.

MOSCU. (Efe).- Un total 
de 104 millones de ciudadanos 
han sido convocados hoy para 
elegir al presidente de Rusia. 
El breve período preparatorio 
de las elecciones, fijadas sólo 
20 días antes de su celebra
ción, ha creado una serie de 
dificultades prácticas para el 
Colegio Electoral Central, 
afirmó su presidente Vasili 
Kazakov en declaraciones a la 
agencia oficial Tass.

Las papeletas de votación 
han sido traducidas a once 
idiomas para facilitar la par
ticipación de los pueblos no 
tusos que habitan en el terri-

Husein de Jordania ingresa en 
d hospital por un fallo cardíaco

^N. (Efe).- El rey Husein 
j ordania fue ingresado el 
'Al?^ noche en la clínica 

t nusein Medical City” de 
insuficien- 

según informó ayer 
j(it(la^'**'’^^^®-^®^^a^ac*oReal

El
ti a rea hachemí fue 

citado centro knoiín’

pcnies las mismas 

peal inf ’^^’l’eado del Palacio 
peí mA°^° úe que la dolencia 

uarca está causada por 

torio de la República.
La campaña electoral, agre

gó Kazakov, tuvo gastos pre
supuestarios del orden de 155 
millones de rublos (unos 280 
millones de dólares), que 
podrían ser aún mayores en 
caso de que se requiera una 
segunda vuelta.

Los cinco candidatos a la 
presidencia que compiten con 
Yeltsin criticaron anteanoche 
duramente a este, que no asis
tió en una ronda televisiva.

Según la agencia de noticias 
RIA, el lunes por la noche 
hubo en Moscú una manifes
tación de unas 150.000 per

el cansancio acumulado durante 
las últimas jornadas, que no es 
grave y que pronto podrá aban
donar el hospital.

El rey Husein, de cincuenta 
y seis años, padece una ace
leración de su ritmo cardíaco 
desde hace veinte años.

El pasado domingo, el 
monarca hachemí protagonizó 
una jornada intensiva e histó
rica para su país al presidir la 
Conferencia Nacional en la que 
se aprobó una nueva Consti
tución que permite el pluralis
mo político entre otras liber- 

sonas en apoyo de Yeltsin.
Además de Yeltsin y Rizh- 

kov se presentan candidatos 
a la presidencia el ex-ministro 
del Interior de la URSS 
Vadim Bakatin, el presidente 
del Partido Liberal-Demócra
ta Vladimir Shirinovski, el 
general Albert Makashov y el 
delegado de la cuenca carbo
nífera de Kemerovo, Aman 
Tulejev. Las mesas electorales 
estarán abiertas de las 7.00 a 
22.00 horas de hoy (hora de 
Moscú). Se ignora cuándo se 
podra disponer de los prime
ros resultados.

Elecciones en Leningrado

Por otra parte, los habitan
tes de Leningrado decidirán 
también hoy en las urnas si 
su ciudad debe recobrar o no 
su nombre originario, San 

tades públicas.
Durante la ceremonia llevada 

cabo el pasado domingo en el 
Congreso Nacional Jordano, el 
monarca se refirió al delicado 
momento político internacional 
sufrido por la nación árabe 
durante la pasada crisis del Gol
fo Pérsico.

“La democracia para nuestro 
país será el tercer pilar para 
mantener la seguridad nacional 
y la sólida fundación en la cual 
está construida nuestra verda
dera unidad”, afirmó en su dis
curso Husein de Jordania.

Petersburgo. La ciudad fue 
fundada con ese nombre en 
1703 por el zar Pedro I el 
Grande. En 1914 fue cambiado 
ese nombre por el de Retro
grado y en 1924 en Leningra
do, después de la muerte de 
Lenin. El asunto es muy dis
cutido en la URSS. El pre
sidente Mijail Gorbachov cree 
que “no hay motivos morales 
ni políticos” para volverle a 
cambiar el nombre.

Paralelamente a estas citas 
electorales, también hay elec
ciones populares en otras ciu
dades. En Leningrado y en 
Moscú será elegido por pri
mera vez alcalde de forma 
directa y secreta. Los candi
datos con mayores perspecti
vas para alzarse con la victoria 
son los alcaldes actuales, Ana
toli Sobchak en Leningrado y 
Gavril Popov en Moscú.

Husein de Jordania.

Manifestantes en Tirana.

La división marca 
el X Congreso del 
Partido
Comunista de 
Albania

TIRANA. (Efe).- Dritero 
Agoll¡, presidente de la Aso
ciación de Escritores albaneses, 
fue abucheado por la mayoría 
de los delegados al X Congreso 
del comunista “Partido del Tra
bajo de Albania” (PSSH) cuan
do criticó al líder estalinista 
Enver Hoxha, fallecido en 1985.

“Enver, los miembros del 
Partido estamos alerta”, grita
ron la mayoría de los 1.400 dele
gados presentes en la sala, 
mientras que un reducido grupo 
aplaudía a Agolli.

“En Albania -dijo Agollihubo 
tres cultos, el del Partido, el 
de Hoxha y el de la Policía 
Secreta “Sicurimi”. El Partido 
del Trabajo no tiene fuerza para 
cambiar, no puede responder a 
las exigencias del tiempo”.

A los enfurecidos delegados 
“enveristas” que le interpelaron 
en un pleno desorden, Agolli 
les respondió “esto no es un 
tribunal, ustedes no me juz
garán”.

El PPSH obtuvo una mayoría 
parlamentaria de dos tercios en 
las primeras elecciones libres 
del pasado marzo, pero perdió 
las élites de las grandes ciu
dades.

En una breve entrevista con 
EFE, Dritero Agolli, de la vieja 
guardia partisana de la guerra 
de liberación, condenó al equi
po dirigente que quiere intro
ducir cambios “de fachada” y 
ayer expulsó por abuso de pri
vilegios a varios miembros del 
buró político.

“El primer error de Enver 
Hoxha -declaró Agolli- fue 
transformar conceptos como el 
de “dictadura del proletariado” 
en dictadura balcánica contra 
el Comité Central y todo el 
Partido”.

El autor de “Madre Albania” 
apoyó los análisis de la opo
sición respecto a que el Partido 
podría dividirse después de este 
Congreso, pero negó que vaya 
a abandonarlo.

“Yo no me iré hasta que me 
echen -precisó el escritor-, pero 
si de este tronco dormido en 
laureles de los años 40 se des
prende una fracción sensata me 
iré con ellos”. En octubre de 
1990 se exiló en París Ismail 
Kadare, escritor albanés, famo
so en Europa, y Agolli consuma 
ahora el alejamiento de la Aso
ciación de Escritores del Par
tido del Trabajo.
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Eslovenia pide el 
reconocimiento 
como Estado 
independiente a 
la CE y la ONU

Ante la victoria del “sí” en la consulta sobre la reforma de la ley electoral

Cossiga sugiere una posible 
disolución de las Cámaras

Levy tratará 
mañana con 
Baker el proceso 
de paz en 
Oriente Medio

VIENA. (Efe).- La República 
yugoslava de Eslovenia pedirá 
próximamente a los Estados 
Unidos, la Unión Soviética y 
otros países, así como a la 
Comunidad Europea (CE), la 
EFTA, la OCDE y la ONU ser 
reconocida como estado inde
pendiente.

Así lo afirmó el ministro de 
Asuntos Exteriores esloveno, 
Dimitrij Rupel, en una entre
vista para el número más 
reciente de la revista austríaca 
“Profil”.

Rupel anunció una declara
ción de independencia hasta el 
26 de junio, aunque no quiso 
precisar la fecha, y comunicó 
que visitará en total 25 países, 
en su mayoría europeos, para 
pedirles que reconozcan la 
independencia eslovena.

El ministro señaló que su país 
espera de la vecina Austria más 
comprensión que de otros esta
dos y cree que pronto se abrirá 
una Embajada eslovena en 
Viena.

Expresó sus dudas sobre el 
propósito de la CE de prestar 
ayuda económica, ya que polí
ticos de los “Doce” han puesto 
como condición que Yugoslavia 
persista y les acusó de ejercer 
presión en las repúblicas yugos
lavas.

Según Rupel, hay una con
tradicción entre la reivindica
ción de que Yugoslavia siga uni
da y que sea democrática, ya 
que en Serbia no se entiende 
lo mismo por democracia que 
en Eslovenia.

El acuerdo de 
Bagdad con los 
kurdos se hará 
público en los 
próximos días

NICOSIA. (Efe).- El perió
dico “Al Qadisiya”, órgano de 
prensa del Ministerio de Defen
sa iraquí, anunció ayer martes, 
que pronto se hará público un 
acuerdo entre el Gobierno de 
Bagdad y los representantes 
kurdos. Junto a este acuerdo 
se anunciará el inicio de las con
versaciones para crear una nue
va ley de prensa y establecer 
un sistema multipartidista, ade
más de “otras medidas para 
profundizar en la estabilidad y 
paz del pueblo iraquí”, añade 
el diario.

”E1 pueblo iraquí y especial
mente los kurdos son cada vez 
más conscientes de la natura
leza de los rumores y mentiras 
que difunden las radios occi
dentales”, según “AI Qadisiya”.

El líder del Partido Demo- 
rático del Kurdistán, Masud 
iarzani, y el dirigente de la 
Jnion Patriótica del Kurdistán, 
^alal Talabani, iniciaron el 
asado mes de abril negocia- 
iones directas con el presiden- 
3 iraquí, Sadam Husein, con 

el fin de establecer una región 
itónoma en el norte de Irak 
ira los casi cuatro millones de 
rdos que viven en el país.

‘El pueblo debe decidir si quiere o no la República presidencial”, manifestó

El presidente italiano, 
Francesco Cossiga, ha 
desconcertado a los polí
ticos del país al insinuar 
la posibilidad de disolver 
el Parlamento, una vez 
que los electores aproba
ron por mayoría la refor
ma del sistema de elección 
de los diputados.

ROMA. (Efe).- Cossiga, en 
su primera valoración de los 
resultados del referéndum 
celebrado entre el domingo 
y el lunes últimos, aprovechó 
también la ocasión para dedu
cir del voto la plena legiti
midad a que el pueblo decida 
si quiere o no la república 
presidencial, defendida por él 
y por los socialistas.

Sus declaraciones se pro
dujeron cuando los resultados 
parciales de la consulta anti
cipaban una avalancha de 
“síes” a la reducción de las 
preferencias (de cuatro a una) 
para la elección de los dipu
tados, una reforma conside
rada por sus promotores 
como imprescindible para 
sanear la política del país.

Un 62,5 por ciento de los 
electores italianos acudió a 
votar, uno de los porcentajes 
más altos de afluencia a las 
urnas en un referéndum, y 
apoyó las reformas con un 
abrumador 95,6 por ciento de 
“síes”, el más alto jamás 
alcanzado en un plebiscito.

En una entrevista difundida 
en cadena por los tres canales 
de la televisión estatal RAI, 
Cossiga, democristiano, de 63

Un grupo de pacifistas lanzaron diversos objetos contra la marcha militar

Ocho heridos en el desfile de la
victoria celebrado en Nueva York
NUEVA YORK. (Efe).- Una 

veintena de manifestantes paci
fistas arrojaron objetos pesados 
contra un grupo de soldados 
que formaban parte del desfile 
de la victoria celebrado ayer en 
Nueva York, con motivo del 
triunfo militar aliado en la 
Guerra del Golfo.

Los pacifistas, que rompieron 
el cordón policial, fueron dete
nidos durante el desfile. En el 
incidente resultaron heridos 
ocho agentes de policía, según 
fuentes de las autoridades.

Con un espectacular despli- 
gue de fuegos de artificio, que 
iluminaron anteanoche la bahía 
de Nueva York y la estatua de 
la Libertad, concluyó una jor
nada de fiesta y bienvenida a 
las tropas aliadas que comba
tieron en el Golfo Pérsico.

La explosión de los fuegos 
artificiales, con los colores de 
la bandera de Estados Unidos, 
variadas figuras que recrearon 
las estrellas de la insignia nor
teamericana con las siluetas de 
los aviones y los corazones, fue 
coreada por la multitud, que

Francesco Cossiga, presidente de la República italiana.

años de edad, afirmó que el 
cuerpo electoral ha “desapro
bado el sistema con el que 
ha sido elegida la actual 
Cámara de Diputados”.

Preguntado si ésto significa 
que disolverá la Cámara, Cos
siga respondió que antes de 
tom.ar una decisión al respec
to consultará con el primer 
ministro, Giulio Andreotti, 
también de la Democracia 
Cristiana (DC), y con los pre
sidentes del Senado y de la 
Cámara de Diputados.

Otro argumento polémico 
de su entrevista fue el de las 
reformas institucionales.

“El pueblo -dijo- ha que
rido decidir directamente.

Ovaciones y protestas en Nueva York.

se dió cita en la bahía donde 
desemboca el río Hudson.

Los fuegos de artificio fueron 
el colofón de una jornada en 
la que 24.000 soldados victo
riosos marcharon por el cora
zón de Manhattan.

Se calcula que cuatro millo
nes de neoyorquinos, turistas y 
extranjeros se volcaron a las

Entonces me parece difícil 
que se considere no legítimo, 
no democrático, que el pue
blo decida cosas que son más 
importantes: si queremos la 
República presidencial, semi
presidencial (a la BusTi, a la 
Mitterrand, a la Soares); o 
si queremos el canciller (un 
canciller a la Kohl o a la 
Kreisky, o a la Hitler o a la 
Dolfuss)”.

Fue inmediata la respuesta 
del Partido Democrático de 
la Izquierda (PDS, ex comu
nistas), principal impulsor del 
referéndum. Su secretario 
general, Achille Occhetto, 
advirtió que “no aceptaremos 
golpes de mano”. 

calles para ver el mayor desfile 
desde la II Guerra Mundial.

El sábado se celebró en Was
hington el desfile de la victoria, 
igualmente multitudinario y rui
dosamente patriótico, que con
cluyó con un despliego de fue
gos de artificio en la Avenida 
Constitución, junto al monu
mento a Washington.

La marcha militar se trans
formó el lunes en Nueva York 
en la “Madre de todos los des
files” en honor de las tropas 
multinacionales que combatie
ron en el Golfo Pérsico, en el 
que hubo continuas ovaciones, 
algunas protestas de pacifistas 
y una ”lluvia” de toneladas de 
confeti y papel.

El desfile de bienvenida a las 
tropas aliadas que lucharon en 
la Guerra del golfo Pérsico 
estuvo encabezado por el secre
tario de Defensa norteamerica
no, Richard Cheney; el jefe del 
Alto Estado Mayor, general 
Colin Powell, y el comandante 
de las fuerzas de la coalición 
en la guerra, el general Norman 
Schwarzkopf.

JERUSALEN. (Efe), ci 
ministro israelí de Asunta 
Exteriores, David Levy, viajo 
Estados Unidos, donde mafcJ 
conferenciará con el secretario 
de Estado norteamericano 
James Baker, sobre los próxi’ 
mos pasos en el proceso de paz 
en Oriente Medio.

La radio estatal israelí infor. 
mó ayer de que Levy y Baker 
debatirán la cuestión de los 
representantes palestinos en 
una eventual Conferencia de 
Paz, acerca de los cuales el pri. 
mer ministro de Israel, Isaac 
Shamir, exige el derecho de 
veto tras ser escogidos por el 
rey Husein de Jordania.

Shamir, según expresó en su 
carta el presidente norteame
ricano, George Bush, considera 
que es esencial llegar a un 
acuerdo al respecto antes de la 
convocatoria de la Conferencia.

Por su parte, la prensa israelí 
prevé que Baker informará a 
su colega de Israel de los próxi
mos pasos que dará el Gobierno 
estadounidense para hacer 
avanzar el proceso de paz en 
la zona.

Decepción norteamericana

Mientras tanto, el portavoz 
de la Casa Blanca sugirió el 
lunes que la Administración 
norteamericana expresará su 
decepción por la respuesta de 
Shamir a la carta de Bush 
durante la visita de Levy a 
Washington.

En su carta, el primer minis
tro israelí insistió en su negativa 
a toda participación de la ONU 
en la Conferencia, incluso por 
medio de un observador sin voz 
ni voto, como proponía Bush.

Los próximos pasos que dará 
el Gobierno norteamericano, 
según analistas políticos israe
líes, podrían ser el envío de una | 
segunda carta personal de Bush I 
a Shamir, una nueva gira del 
Baker por Oriente Medio y el 
envío de invitaciones a la Con
ferencia aún cuando no haya l 
acuerdo en asuntos de pro-jj 
cedimiento. .1

La viceministra de OencH I 
Gueula Cohen, del partido de 9 
extrema derecha Tejiá (Resur- 9 
gimiento), hizo ayer un llallí-1 
miento a Levy para que®’| 
acepte, durante su visita a Was-1 
hington, una invitación un#* | 
ral de Estados Unidos a p®'| 
ticipar en una ConfercB®| 
Regional de Paz. , |

Cohen dijo que Levy de 1 
aclarar a sus interlocutores | 
Washington que Israel rec 1 
zará todo intento norteame ■ 
cano de imponer una conter ■ 
cia cuya convocatoria no ha | 
acordada con este país, luw I 
la emisora estatal. ■

No obstante, en Washing»J 
esperan aún la respues a ■ 
Siria, Egipto y Arabia Sau | 

las misivas enviadas por L ■ 
sidente norteamericano. ■ 
nia ya respondió qu^ P I 
paría en la Conferencia.

De otro lado, fuentes 
ticas de Jerusalén exprés 
temor a que se agrave 
entre Egipto e Israel e ■ 
de no producirse un ava . I 

el proceso de paz. ■

M.C.D.2022
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Ya en su momento adelantamos

rán los contratos cerrados. La

remedio.

venidera.

depeñas.

PUEDES HACERLO EN:

“EL COLERA

- CAJA DE TOLEDO
- CITIBANK

- BANESTO

No es fácil asumir un ascenso

la ha declarado en estas mismas

Real.
Ahora vendrán bien unos

Fernán-Montero, Moran,

Ei Valdepeñas actual

Precisamente en torno a este

tenido conversaciones.

El Valdepeñas ya tiene entrenador para la próxima temporada

Eduardo Caturla, tras analizar varias ofertas, ha
decidido su continuidad en el Valdepeñas C.F
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El equipo va a residir en Madrid por motivos económicos

fdaardo Caturla, el hombre que ha entrenado este año al 
^¡¡áepeóas C.F. ha decidido continuar otra temporada más 
/ frente del equipo blanco. Caturla ha desestimado varias 

¡ífertas de equipos de superior categoría y ha optado por la 
^stinuidad y por ^lo viejo conocido^\ Otra decisión importante 
fj que los jugadores y técnicos residirán en Madrid, lo que 
^íMadrá ua gran ahorro para las arcas del club.

López de LERMA

Por fín la margarita se ha 
deshojado y Eduardo Caturla 
Vázquez continuará entrenando 
una nueva temporada al C.F. 
Valdepeñas. La verdad es que 
basta última hora la cosa no ha 
estado clara, máxime que nos 
consta como Caturla había reci
bido importantes ofertas, incluso 
algunas tentadoras en el plano 
económico.

Equipos como Extremadura, 
Cartagena, Jeréz y se comentó 
que incluso Badajoz, estaban 
pendientes de que Caturla se 
decidiera, pero finalmente ha pri
mado más la oferta del C.F. Val
depeñas, de ahí que se haya pro
nunciado en favor de seguir una
temporada más al menos diri
giendo en el plano técnico al C.F.
Valdepeñas.

terna, el secretario técnico del 
' equipo Valdepeñero, Ernesto
Sánchez Macipe ha señalado que 

’ el jueves se entrevista en Madrid
con Caturla, para juntos llegar
a un acuerdo definitivo con los
ugadores que ya se habían man

Macipe se desplaza a Madrid
con los precontratos y posible
mente a finales de esta semana.
y los comienzos de la próxima.
el equipo estará posiblemente
perfilado, máxime cuando se pre
tende efectuar la presentación a
mediados de julio.

La residencia en Madrid

Lo que sí parece ser una rea
lidad es que el equipo va a tener 
lo residencia en Madrid par ala 
leniporada 91/92. Aquí lo que 
'erdaderamente prima es el tema 
económico, pues según ha dicho 
h^ocipe, la diferencia estre fichar;ncía. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

lo de b’“® Jugador que va a continuar 
'TOendo en Madrid a traérseloíesur- 
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a Valdepeñas, es de casi un
millón y medio de pesetas.

Cualquier jugador que ha soli
citado el Valdepeñas su fichaje.
se ha salido por los tres millones
y medio de pesetas, y además
despreocuparse de la vivienda.
que tendría que correr a cargo
del propio club, mientras que si
continúan viviendo en Madrid o
lugares periféricos, por dos millo
nes o dos millones y medio esta

diferencia es elocuente, tanto es
asi que si el C.F. Valdepeñas nec-
vesita fichar al menos nueve juga
dores, si a cálculo les ponemos
algo así como tres millones a
cada uno, srian unos veintisiete,
y si por contra se conforman con
uno menos, nos situanos en diez
millones de pesetas, y claro eso
es para pensarselo.

No va a gustar una determi
nación de estas a la afición, pero
pensándolo fríamente no hay más

El sponsor va a continuar sien
do Frimancha para la temporada

Descartados de cualquier posi
bilidad de continuar en el equipo
están los jugadores Sedeño,
Morillas, rosado, Carles, Sergio
y Vicente.

Retenidos con posibilidad de
continuar. Moreno, Serafín,
Cano, Díaz y Anas. El club esta
en negociaciones con Olmedo,

dez-Cuesta y Calero, asi como
con el meta Juan-Carlos, aunque
est eno parece que vaya a con-
tinuar defendiendo
Olmedo, la portería

De momento por

junto a

mantiene el armazón del equipo.

los nombres de los jugadores que

posiblemente continuarían, y
bien poco nos hemos equivocado.

La continuidad de Benito Sán
chez Merlo como presidente que
parecía cuestionarse tras su elec
ción como concejal socialista.
parece ser que también va a
seguir llevando las responsabili
dades como primer mandatario.

El panorama se clarifica por
tanto en el Valdepeñas, y se
observa que se está trabajando
sin prisa, pero a su vez sin pausas.

El papel que ha hecho este
año el Valdepeñas ha sido digno
y meritorio.

a una categoría en la que nunca 
se ha militado y en consecuencia
se desconoce, aunque con alguno
de los equipos rivales del grupo
se haya podido jugar en pasadas bres y no le falta razón. grupo de la categoría, la Segunda
campanas. LA TRIBUNA estima que el División “B” ha tenido dos dig

El Valdepeñas todo eso lo
hizo con dignidad y hasta con
cierta autoridad. Eduardo Catur

paginas que sólo ha visto al
Badajor por encima de sus hom-

PERU

MUERE

Valdepeñas ha mantenido con
honor y con gracia el pabellón
del fútbol provincial a una altura
muy digna y meritoria y que.
aparte de los apuros que ha podi
do pasar el Tomelloso en el otro

nos representantes de Ciudad

refuerzos y se podra resistir una
nueva y difícil temporada en
Segunda División.

SI QUIERES HACER UN DONATIVO

- PARROQUIA DE S. PEDRO
- CAJA RURAL PROVINCIAL

- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA

LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO
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Un partido sin color entre rivales vecinos

El At. Tomelloso aplastó al Socuéllamos 
por un contundente resultado de 7-0

Los goles llegaron en la segunda parte

En Tomelloso se 
está celebrando 
estos días la 
Semana del 
Deporte Base

En el campeonato de juve
niles se ha registrado una 
soberana paliza de los chicos 
de Tomelloso sobre los de 
Socuéllamos. El partido no 
tuvo color y los goles, siete 
en total, llegaron en la segun
da parte del encuentro. El 
calor fue el otro protagonista 
de este último partido.

J.GALLARDO

7 At. Tomelloso A: Alejan
dro, Juanma, Lorenzo, 
Becerra, Ignacio, José Carlos, 
Chema, Argimiro, Sampedro, 
Oscar y Ortega.

Jugaron también Romero, 
Paquito, Angel Luis y Mezcua 
que sustituyeron a Alejandro, 
Chema, Argimiro y Ortega.

0 E.F. Socuéllamos: Miguel 
Angel, Lauren, Risueño, 
Aguado, Medina, Pedraza, 
Reales, Beltrán, Fali, Alejan
dro y Emilio. No hubo cam
bios.

Arbitro: Panduro Hidalgo. 
Sin complicaciones. Estuvo 
bien en un partido de guante 
blanco donde los chavales no 
le complicaron la vida y él 
tampoco se lo buscó.

Goles: 1-0, Sampedro; 2-0, 
Ortega; 3-0, José Carlos; 4-0, 
Sampedro; 5-0, Sampedro; 
6-0, Mezcua; 7-0, Angel Luis.

Comentario: Ultimo parti
do de liga de juveniles en 
Tomelloso por esta tempora
da. El partido se jugó a partir 
de las 12 de la mañana del 
domingo con mucho calor, 
terreno de juego en muy bue
nas condiciones y poco públi
co.

EL partido tuvo poco color 
como refleja él marcador final,

Aplastante victoi la toniellosera

pero en la primera mitad y 
mientras las fuerzas aguanta
ron, los chavales de Socuélla
mos pusieron las cosas difí
ciles a los tomelloseros. Sin 
embargo, en la segunda mitad 
todo fue coser y cantar para 
el equipo local.

El equipo de la Escuela de 
Fútbol de Socuéllamos se pre
sentó en Tomelloso con lo 
puesto y eso hizo que con
forme avanzaban los minutos 
el calor iba haciendo mella en 
los jugadores y el cansancio 
se dejó notar. Además la cali
dad en los jugadores también 
se notaba y una y otra vez 
la defensa forastera se veía 

Fase de ascenso a 1- División de Juveniles

impotente para frenar los 
avances locales. En la primera 
mitad aparte del gol de Sam
pedro se pudo hacer más goles 
pero la defensa y el porte 
socuellamino se multiplicaban 
para alejar los balones de su 
área.

Sin embargo en la segunda 
mitad llegaron los cambios del 
Tomelloso, que hizo los cuatro 
reglamentarios, y el mayor 
poderío físico hizo que ya se 
desbordara siempre a la 
defensa forastera y los goles 
iban cayendo uno tras otro. 
Los chicos de Socuéllamos 
ponían mucho empeño y tra
taban de salir al contraataque 

de la presión local, pero la 
defensa que impuso Fernando 
Lara no dejaba ningún resqui
cio y ninguno de los dos por
teros del Tomelloso pasó por 
momentos de verdadero peli
gro. Ahora a esperar el último 
partido de liga que se jugará 
el próximo domingo a partir 
de las 11 y media en Man
zanares, ahí se juega el At. 
Tomelloso A toda opción de 
ocupar una de las dos prime- 
raz plazas en este grupo C 
de la liga Provincial juvenil. 
El partido es complicado pero 
calidad hay en los tomellose
ros para traerse los dos pun
tos.

DeI lunes 10 al dominión 
se celebra en Tomelloso la L 
na del deporte base organizada' 
por las distintas secciones ¿ 
patronato Municipal de Depo, 
tes. Esta semana pretende d 
celebrar día a día una serie i 
actos deportivos en el que cadj 
deporte tenga su cabida y end 
que los chavales de las escuelas, 
tengan su oportunidad y todori 
interés se centre en ellos como 
base del deporte. La semana pre. 
tende ser un cierre de todíbi 
actividad deporgiva escolar» 
se ha venido celebrando alot 
go del curso escolar.

El lunes, día 10, será el dá] 
del balonmano y del ajedrez, fi 
balonmano se celebrará en d 
Pabellón Municipal y los encueii-i 
tros serán entre colegios i- 
Tomelloso en las categorías 
alevines e infantiles, tanto mas.] 
culino com femenino, tenniii¡u.l 
do con un encuentro entre 
equipos Juveniles de Tometol 
y Villarrobledo, un gran encueJ 
tro sin duda frente a un Villán»] 
bledo que estuvo arriba enbi 
fase regional de balonmanojint.| 
nil. El ajedrez se celebrará« 
la Plaza de España y será mi 
torneo por sistema suizo y col 
la participación de gran númea 
de chavales. 1

El martes,, día 11, será el dn 
del ciclismo y por la tarde d 
podrán ver las evoluciones tu 
la Pista del Campo de Fútla 
de los chavales de la escuela in 
ciclismo con la participación di 
equipo cadete de Tomelloso qK 
tan buenos resultados tiene n 
la prueba donde está.

EL miércoles, día 12 será ¡i 
día del futbito y en las pistad 
del Polideportivo Municip« 
carretera de la Ossa, a partir 4 
las 5, se hará un maratón fl 
Futbito con chicos de las esc«| 
las de Tomelloso. Son bocn 
los jugadores que hay y serárew 
da la participación.

El Calatrava logró el ascenso al vencer al 
Corraleño a domicilio por la mínima

Miniolimpiada

R. AJENJO

1 Corraleño: Javi, Pareja 
(J.Luis) David (Puri) RauI, 
Antonio, Damián, Tomás Gor
dillo, Ramón (Indale), César 
y Modes.

2 Calatrava: Juan Manuel, 
J. Angel (Jesús), Checa, 
Richard, Miguel, Banana, Eve
lio, Alarcón (Jose A.) Juan 
Carlos (Torres), Francisco, 
RauI (Luismi).

Arbitro: Núñez Chico. Mal. 
Alargó el encuentro 12 minu
tos.

Goles;0-1. Minuto 47. Alar
cón en jugada personal.

1-1. Minuto 56. Modes lle
gando desde atrás.

1-2. Minuto 66. Juan Carlos 
avanza desde el centro del 
campo y marca ante la pasi
vidad de la defensa local.

'Comentario: Partido intere
santísimo ya que los dos equi

pos se jugában el ascenso. El 
que ganara lo tenía asegurado 
y el otro debería seguir espe
rando. Por ello, los dos con
juntos salieron a ganar.

El Corraleño dispuso de 
varias ocasiones de gol en la 
primera parte, que no llegaron 
a materializarse por verdadera 
mala suerte. La delantera no 
estuvo acertada en el segundo 
tiempo y aunque la presión fue 
fuerte a partir del 1-2, no fue 
posible la victoria, aunque tal 
vez el empata hubiese sido el 
resultado más justo.

Con este resultado, el Cala
trava estará en Primera Divi
sión Provincial de juveniles, 
mientras que el Corraleño 
habrá de esperar a la última 
jornada, en la que se decidirá 
si es el Corraleño o el Man
chego quien acompañe al Cala
trava en este merecido ascen
so. Esta derrota del Corraleño

El Calatrava logró el ascenso

a domicilio y el complicado 
encuentro entre el Manchego 
y el Puertollano hacen que ten
gamos que esperar a la última

jornada para saber cual de 
ellos ascenderá junto al Cala
trava.

El jueves 13 será un día espí 
cial con la celebración de es 
Miniolimpiada Escolar. Se p^ 
tende con'esto el meter aenk 
y chicas en el mundo del J i 
tismo y en el celódromo se)íR 
las evoluciones de los chicos! 
chicas de 10 y 11 en prueba 
velocidad, resistencia y sa®l 
lanzamientos. Algo nuevo 
nuestra localidad. El viernes j 
será el día del balonccstoyj 
el pabellón Municipal se p® 
ver las evoluciones de lus R 
vines, infantiles y cadetes en j 
diversos encuentros pat^ 1 
nar con concurso de 
pies, algo muy usual en 
las concentraciones. J

Se terminará la sema® 1 
la cuarta Concentrado" 1 
Escuelas de Fútbol cm 1 
Tomelloso. Será, corno s 
siendo habitual un gran^J 
de ser reúne el futuro 3 
y donde se pueden apic J 
vales que en un día no 
no pueden estar dando te 1 
por los campos^ J 
región. Pero los act 
día merecen comentar ■

1 '^'’ i ful

Ik' 
ht
1 <|ut 
| bilí

1

I tos

y así lo haremos.
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Buen debut del Marismas.

El Marismas fue el brillante campeón

El C.D. Marismas se proclamó campeón 
gracias a una gran segunda vuelta

á eldn 
arde s

Jugará la supercopa frente al Villamayor, campeón provincial

Aguilar no entrenará al Sporting

Juan A. Aguilar 
se despide como 
entrenador del 
Sporting 
Valdepeñas

L. de LERMA
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El C.D. Marismas se ha proclamado campeón del torneo 
de Fútbol aficionado de Ciudad Real tras realizar una bri- 
llaote segunda vuelta en la que sólo ha perdido un punto 
\ha mantenido un impresionante codo a codo con La Taberna, 
que ha dió aliciente a este campeonato.

LT

El C.D. Marismas partici
paba este año por primera vez, 
en el campeonato de fútbol afi
cionado de Ciudad Real y no 
ha podido ser mejor su debut 
pues ha acaparado todos los 
trofeos en juego consiguiendo 
el campeonato con un total de 
40 puntos y 16 positivos así 
como los trofeos al más rea
lizador con 123 goles y el trofeo 
al menos goleado encajado 39 
tantos.

Con una segunda vuelta 
impresionante, donde ha con
seguido 25 puntos de 26 posi

2 Emoción en el campeonato de
3 Fútbol-sala en Valdepeñas
a tai 
165)'“ L. de L.

ana í 
ión ‘ 
idaJ' 
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día ** 
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■Í°'’^^das restan para la 
^®^ campeonato de 

*l-sala en Valdepeñas, que 
Depor- 

^^^ Pintado”. La emoción

equipos con posi- 
' 7 de ser el campeón.

ioniza ’^^^^'^sdos de la pasada 
fueron estos:

o Virella 4; Groucho 
los vV* "^S'^zadera 3- Poto- 

í^oldepeñas 5-Barba 0;

bles. Ha sido el justo vencedor 
del campeonato, donde ha 
mantenido hasta el final una 
gran disputa con los últimos 
campeones de “La Taberna”.

La juventud de la plantilla 
en un campeonato donde los 
segundos tiempos en la mayoría 
de los conjuntos, estaban com
puesto spor jugadores de evan- 
zada edad. Se rendían ante el 
poder físico de los jugadores 
del “Marismas” muy conjunta
dos sobre todo en la segunda 
vuelta, que todos los equipos 
querían ganarle pues en la pri
mera al ser nuevo este año 
nadie dió importancia hasta

Alucrisper 2-Dulcinea 2; Chi- 
ringüe 8-Cachiporro 0.

Tras estos resultados, la cla
sificación general ha quedado 
como sigue: En cabeza con 47 
puntos el Chiringüe, con 46 
puntos está el Soidepeñas, le 
sigue el Pototos con 45, Mipsa 
38 puntos, por lo que ya el resto 
de equipos están muy alejados 
de la posibilidad de proclamarse 
campeones.

En la cola de la tabla están 
La Copa-Milá con 10 puntos y 
como farolillo rojo el Electri
cidad Bárcenas con 8.

que sus triunfos y goleadas des
pertaron a sus rivales. Estando 
la clave en el choque con “La 
Taberna” al que goleó por 5 
a 2 dependiendo a partir de 
esos momentos de ellos mismos 
no perdiendo ni "n sólo punto 
hasta el final.

La plantilla

Entrenados por Jose García 
del Castillo y presididos por 
Julián Rodríguez Martín, el 
C.D. Marismas contó en sus 
filas con 23 jugadores a lo largo 
del campeonato.Porteros: Eloy, 
Abel y Darío. Defensas: Angel, 
Romo, Ceca P, Antonio, Vic
tor, Martín y Cristales. Centro 
Campistas: Eduardo, Agustín, 
Pedro, Andrés, Alfonso, Anto
nio, Ceca 2^ y los Delanteros: 
Dionisio, Galán, Valentín, Car
los, Raúl y David.

El trofeo a la Deportividad 
lo encabeza el Estricón-Ruli; el 
máximo goleador es Adolfo 
Domínguez Ballester con 38 
dianas.

El equipo menos goleado 
Soldepeñas y Chiringüe con 30 
goles encajados.

La próxima jornada consta de 
encuentros muy interesantes y 
como de costumbre la entrada 
al pabellón es totalmente gra
tuita.

Por su parte, el Pototos-Me- 
tálicas continúa en competición 
en la Liga Regional. .

Patrocinador Exponsor y 
Trofeos

El patrocinador del conjutno 
“Marismeños” ha sido la maris
quería “Las Marismas” situada 
en el recinto ferial que regenta 
el presidente del equipo Julián 
Rodríguez. El Exponsor que 
lució en sus camisetas fue el 
de la Caja Rural Provincial que 
pagó el equipamiento deporti
vo. Por otra parte el trofeo al 
jugador más regular ha recaído 
en Alfonso Sánchez con todo 
merecimiento manteniendo una 
lucha para el segundo lugar los 
jugadores Ceca 1®, Eloy, Agus
tín y Angel.

Enhorabuena al flamante 
campeón y desearle suerte en 
la disputa de la Super-Copa que 
se disputará en fechas próximas 
con el campeón provincial el 
C.D. Villamayor.

Torneo emocionante

El próximo sábado 22 de 
junio se va a celebrar en Val
depeñas el acto de entrega de 
trofeos de la Casa de Cultura, 
con la presencia de diferentes 
personalidades deporgivas. El 
trofeo a la regularidad ha recaí
do en Pedro León Muela, el 
de la deportividad en Juan-Vi- 
cente Quintana y el del máximo 
goleador en M. Angel Sánchez 
López. En cuanto al del mejor 
árbitro había un doble empate 
entre Marchante Zarza y 
Redondo Pachá, por lo que 
estaba la directiva pendiente de 
realizar un baremo.

Desde hace aproximadamen
te cuatro o cinco años, la entre
ga de trofeos del Sporting Val
depeñas es cita obligada para 
altos representantes del esta
mento arbitra, así como de la 
federación regional y provincial 
de fútbol, incluso este año quie
ren ir más lejos, y cabría la 
posibilidad de que asistiera el 
presidente de la federación 
nacional de fútbol, Angel María 
Villar, además de un par de 
destacados jugadores.

En torno a la continuidad de 
Juan-Antonio Aguilar como 
entrenador la próxima tempo
rada, éste ha declarado que con 
una temporada como jugador 
y entrenador ha sido suficiente, 
de ahí que haya declinado esta 
doble responsabilidad y optará 
la temporada próxima solamen
te por estar de jugador, pues 
además coiisidera cubierto el 
objetivo ampliamente con el 
ascenso a la preferente.

Tendrá, pues, el Sporting que 
planificar muy bien el capítulo 
de fichajes de cara a la próxima 
temporada en Regional Prefe
rente y ha de comenzar por bus
car un buen entrenador, además 
de reforzar la plantilla con algu
nos fichajes de interés.

Base de la buena marcha del 
equipo deben ser sus relaciones 
con el Valdepeñas C.F., del que 
debe ser vivero de jugadores. 
Si se llega a que el equipo sea 
filial del grande, sería una solu
ción perfecta para que ambos 
conjuntos puedan apoyatse 
mutuamente.

Esperemos a ver que es lo 
que ocurre en las próximas 
semanas.
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800 empresas han buscado 
la furgoneta más rentable. Por eso 
han comprado 40.000 como ésta.

NISSAN 
TRADE

800 empresas de este país han bus
cado la furgoneta más rentable para sus 
flotas.

Han buscado la gama más completa. 
Han buscado una gran red de servicio. 
Han buscado el precio más bajo.

Y lo han encontrado. Por eso han 
comprado 40.000 furgonetas Nissan 
Trade.

Si no fuera la más rentable, no sería 
la más vendida.

• 21 modelos.
• 600 puntos de servicio.
• Desde 1.800.000 Pts.

P.V.P. Recomendado (IVA incluido).
Transporte no incluido.

^^4\I ISSAN
Sólo hay un camino: ser los mejo®'

De venta en:
Concesionarios oficiales para la provincia de CIUDAD REAL

En: CIUDAD REAL

TRAYMECA, S.L
Ctra. Carrión, Km. 242 

TIfno: 22 22 00

VALDEPEÑAS

ATASA
Gregorio Prieto, 18 

TIfno: 32 30 58

M.C.D.2022
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La esperada jornada con final en Gardena no resultó tan clarificadora como se esperaba

Giro de Italia: Lelly logró la victoria de 
etapa y la general no sufrió cambios

Se esperaba algo más de Lejarreta, Chiappucci o Bugno, ya que ¡a montaña llega a su fín

ri itaUsao Massimiliano 
lilfi fue el vencedor de la 
Decimosexta etapa del Giro, 
disputada entre Apríca y 
Selva di val Gardena, sobre 
2is kilómetros, con un tiem- 
^de 6 horas, 5 minutos 

segundos, a una velo
cidad media de 36,084 
isas’bora. La general no 
sufre variaciones importan
tes.

Felipe RECUERO

J Tras Lelli llegaron en el mis- 1 no grupo, Bugno, con el mismo 
, tiempo; Chiappucci y ^jarreta, 
¡ a cinco segundos; Chioccioli a 
1 ocho; y el venezolano Sierra a 
¡ 22. La clasificación general no 

ha variado tras esta etapa en 
sus primeras posiciones.

¡ La esperada jornada con final 
1 en Selva di Val Gardena, no 

resultó tan clarificadora como 
Í se esperaba, tras la anulación 

del mítico Stelvio por los aludes 
! de nieve, pues toda la lucha 

quedó reducida a los seis últi- 
‘ IDOS kilómetros.
i Fue una etapa bastante 

aburrida, pues se esperaba algo 
más de Lejarreta, Chiappucci e

1 incluso de Bugno, ya que la 
montaña está llegando a su fín 
y Franco Chioccioli no está 
siendo atacado en la forma que 
cabía esperar.

La jomada, como general
mente suele ocurrir en estas 
ocasiones, se inició con la fuga 
de un ilustre venido a menos 

' como es el caso del italiano 
1 Roberto Pagnin, corredor del 
¡ equipo español Lotus Festina, 

que llegó a tener hasta 8 minu
tos como diferencia máxima a 
mitad de carrera, aunque final-

Maia suerte para Roque.

Marino que sigue al acecho llegó a cinco segundos del ganador de etapa.

albaceteño 
Cenizate, 
Cruz, tuvo

El ciclista 
nacido en 
Roque de la

Terminó el 
Giro para el 
albaceteño 
Roque de la 
Cruz

mente fue capturado por el 
pelotón.

En esos kilómetros, junto a 
la aventura de Roberto Pagnin, 
hay que destacar la lucha del 
das en su busca de los puntos 
por el gran premio de la 
montaña.

En las primeras rampas de 
Selva di Val Gardena, todos los 
favoritos se escaparon en grupo 
y llegaron de esta manera a la 
meta. Al final fue el joven Lelli, 
líder de los debutantes, quien 
ganó la etapa, prácticamente en 
un sprint con Bugno.

Hoy se disputará la decimo
séptima etapa del Giro de Italia, 
entre Selva de val Gardena y 
paso del Pordoi, con 195 kiló

metros. Tras la anulación del 
mítico Stelvio ésta pasa a ser 
la jornada reina del Giro91, 
pues en el trayecto de hoy habrá 
que superar cinco puertos.

Clasificación general del 
Giro de Italia tras la disputa 
de la decimosexta etapa:

1. Franco Chioccioli 
(ITA-Del Tongo) 78h.43:ll

..2. Marino Lejarreta 
(ESP-ONCE) a 1:26

..3. Claudio Chiapucci 
(ITA-Carrera) a 2:21

..4. Massimiliano Lelli 
(ITA-Ariostea) a 2:31

..5. Gianni Bugno (ITA-Ga- 
torade) a 3:37

..6. Leonardo Sierra 
(VEN-Selle) a 5:10

..7. Eric Boyer (FRA-Z) a 
4:48

..8. Zenon Jaskula (POL-Del 
Tongo) a 5:34

..9. Federico Echave 
(ESP-CLAS) a 6:05

.10. Marco Giovannetti 
(ITA-Gatorade) a 8:20

.11. Eduardo Chozas 
(ESP-ONCE) a 9:10

.12. Nelson Rodríguez 
(COL/Pony Malta) a 12:50

.13. Vladimir Pulnikov 
(URS-Carrera) a 11:54

.14. Pedro Delgado (ESP-Ba- 
nesto) a 15:15

.15. Gianluca Bortolami 
(ITA-Colnago) a 16:46

.16. Jean Francois Bernard 
(FRA/Banesto) a 20:48

que ser trasladado el 
lunes a un hospital de 
Sondrio, ya que se vio 
involucrado en una de las 
muchas caídas que se 
registraron en el descenso 
del Mortirolo, aunque no 
sufre heridas importantes.

El ciclista manchego 
del Seur sufre erosiones 
en el mentón, además de 
heridas en la mano 
izquierda.

Bastante peor es el 
estado del francés Chris
tophe Cappelle ya que se 
le ha diagnosticado trau
matismo craneal y erosio
nes en todo el cuerpo.

Con la baja de Roque 
de la Cruz, que estaba 
realizando un buen Giro, 
el conjunto que dirige 
José Antonio González 
Linares se queda con sie
te corredores, pues hace 
un par de día José Recio 
decidió abandonar.

Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Real 
CONCEJALIA DE CULTURA 
12 de junio, miércoles, a las 20,30 horas en el 

TEATRO QUIJANO

Sí Vd. necesita más...
Rapidez...
Caiidad...
Buen precio... en Fotografía 

¡ESTA DE ENHORABUENA!

SU UNICA ESPERANZA 
-JSTU AYUDA.

¡APADRINALE!
Un niño del Tercer Mundo confía en ti. 

si le apadrinas, darás una nueva 
a su vida y a la de su Comunidad.

deseo recibir más información sin, 
’^omso alguno por mi parte. *

ficción;

GRAN CONCIERTO
de la Agrupación CORAL UNIVERSITARIA DE LA 

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA
Director: Angel Vázquez Morcillo
Patrocina: Excmo. Ayuntamiento 

Universidad de Castilla-La Mancha
ENTRADA LIBRE

FOTO RAPID COLOR

''’wiá..

Acción
Travesera de Gracia, 8
Tel. (93) 202 11 42 
080021 Barcelona

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

Le ofrece en la calle M.^ Cristina, 6 
un nuevo establecimiento, 
hecho a su medida y dirigido 
por profesionales de la fotografía, 
con la tecnología más avanzada, para 
¡REVELADOS DE CARRETES EN 

1 HORA, EN EL ACTO!
Trabajos de aficionado, 

fotos carnet, fotocopias, 
material y aparatos fotográficos, 
portafotos, álbumes.., etc.”
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La plantilla rojiblanca: “Puede ser un ^ran revulsivo”

Schuster: “Gracias a Dios, 
Luis es un técnico ofensivo”

Veladas críticas del alemán a Tomislav Ivic

Hoy, cuarto partido ante los Angeles Laker^

NBA: Los Buils, con la 
moral por las nubes

Bernd Schuster, jugador 
del Atlético de Madrid, 
declaró ayer que le parece 
un buen fíchaje el de Luis 
Aragonés como próximo 
entrenador de la primera 
plantilla, porque conoce 
bien al Atlético y no nece
sita adaptación, además 
de ser un técnico ofensivo.

M ADR ID.-"Gracias a 
Dios, es un entrenador al que 
le gusta el juego de ataque 
y que tiene mentalidad de 
ganador, y esto es lo que 
necesitamos”, dijo el alemán.

El centrocampista criticó 
veladamente al actual entre
nador, Tomislav Ivic. “Para 
ser campeón de liga hay que 
meter, al menos, sesenta goles 
por temporada, y este año ha 
habido partidos en los que 
no hemos creado ni una sola 
ocasión y en los que nos bas
taba el empate a cero”.

Lo mejor de Luis es. Según 
Schuster, que “conoce esta 
casa a la perfección y que 
está siempre con los jugado
res. Esto fue precisamente lo 
que hizo que se marchase del 
Barcelona, porque”, señaló, 
“estuvo con los jugadores en 
la nota que escribimos contra 
el presidente”.

Schuster afirmó tajante que 
conoce a Luis Aragonés de 
su etapa ert el Barcelona y 
que se trata de un gran 
fichaje.

Sobre la posible contrata
ción de Hugo Sánchez, el ale
mán manifestó que el mexi
cano puede jugar en cualquier 
equipo y que por lo tanto con
sideraría positivo su fichaje.

”Para la Copa del Rey ten
dremos que cambiar mucho. 
Ahora no nos vale decir que 
nos falta motivación porque 
no nos jugamos nada. Tene
mos que dar la cara”, con
cluyó.

El resto de jugadores del 
Atlético de Madrid expresa
ron su satisfacción por la noti
cia de que Luis Aragonés será 
su nuevo entrenador.

El alemán, conforme con la contratación de Luis.

Para Manolo es un técnico 
de mucho prestigio. “Puede 
ser un gran revulsivo para la 
afición. Es una gran noticia 
que haya manifestado que 
tanto Futre como yo conti
nuemos en el equipo. Hay 
que darle confianza y seguro 
que los títulos llegarán con 
él”.

”Luis es lo que esperába
mos”, señaló Paulo Futre. 
“Todos estamos muy conten
tos con su fichaje. Es un 
entrenador ideal para el Atle- 
ti”.

Para Tomás, Luis Aragonés 
tiene un historial que le avala. 
“No se necesitan referencias 
de él. Su historial es suficien
te. Nadie me ha pedido opi
nión en el vestuario”, mani
festó.

El hispano-brasileño Dona
to Gama dijo que “hemos 
tenido mucha suerte con su 
contratación y esperamos 
conseguir muchas cosas con 
él”.

EI defensa Solozábal espe
ra seguir de titular con Luis. 
"Quiero mantenerme en el 
equipo, pero ya veremos. Es 
una persona muy querida por 
los socios y un gran entre
nador. Seguro que habrá 
dejado las cosas muy claras 
con el presidente".

Para Abel, Luis Aragonés 
puede ser el entrenador que 
el Atlético de Madrid necesita 
para ganar títulos, porque su 
principal cualidad es la dis
ciplina y el trabajo serio. “Es 
lo mejor que puede tener un 
técnico para lograr triunfos”, 
aseguró.

Por su parte, Víctor 
Espárrago, entrenador del 
Valencia, dijo ayer que, tras 
no obtener una plaza europea 
por haber fallado en la liga, 
su equipo no puede permi
tirse ningún fallo en la Copa 
del Rey. Espárrago negó cual
quier reunión concertada con 
algún directivo del Sevilla 
para ser el técnico.

CALIFORNIA.-Los Bulls de 
Chicago, que hoy se enfrentarán 
a Los Angeles Lakers, están 
convencidos de que el cuarto 
partido de la serie final de la 
NBA va a ser el último, mien
tras que los angelinos aseguran 
que intentarán por todos los 
medios evitar la humillación de 
perder tres partidos consecuti
vos en su campo y quedar eli
minados. Con la serie en 3-1 
favorable a los Bulls, el futuro 
para el equipo de Chicago se 
presenta brillante. Si vencen 
mañana, los Lakers deberían 
comenzar a pensar en una 
amplia reestructuración del 
equipo para esta década, algo 
que los jugadores todavía no 
ven muy claro.

El conjunto de Chicago está 
llenó de confianza y juega con 
la energía y vitalidad de un 
equipo joven y triunfador, 
mientras que sus rivales están 
plagados de lesiones, con la 
moral afectada y con pocas 
novedades que aportar en lo 
que puede ser su última pre
sentación como formación 
actual.

La participación en el partido 
de mañana de James Worthy 
y Byron Scott, que abandonaron 
el partido del domingo a causa 
de sendas lesiones, es cuestio
nable, según el preparador físi
co Gary Vitti.

Worthy ha estado cojeando

José Martínez continuará 
como técnico del Levante

VALENCIA.-Jose Martínez 
renovó su contrato por una tem
porada como entrenador del 
Levante UD, equipo que ha 
descendido a segunda división 
B, informaron a Efe fuentes del 
club levantinista.

Martínez comenzó la actual 
campaña en el banquillo del 
equipo levantinista, pero los 
malos resultados obtenidos en 
los partidos de pretemporada 
propiciaron que la junta direc
tiva le destituyera del cargo 
antes de iniciarse la primera jor
nada de liga.

Los fracasos de los fichajes 
del húngaro Antal Dunai, des
tituido en la undécima jornada, 
y de José Antonio Irulegui, que 

desde que se lesionó el lobiii 
izquierdo en la serie final 5 
Grupo Este cpntra Portland 
Scott se lastimó el hom¿ 
izquierdo en una caida invoL 
taria en los últimos minutos d i 
cuarto partido; sólo ha acertad 
el 28 por ciento de sus b 
zamientos de campo. "

Scott se siente molesto por 
las críticas, aunque las acepta 
como profesional, pero se ¿ 
a aceptar que la edad sea 1 
factor negativo que esté per.' 
judicando a los Lakers. i

"Dentro del equipo todo,snos 
sentimos satisfechos con lo con.' 
seguido esta temporada y de 
momento todavía no estamos 
eliminados porque quedan tres ’ 
partidos", señaló Scott.

Por otro lado, diez entrena- 
dores españoles de la Liga ACB ■ 
consultados por Efe consideran 
poco probable, a la vista de los 
resultados de sus últimos par. 
tidos, que la selección nacional 
logre una medalla en los próxi
mos Juegos Olímpicos de Bar- i 
celona92, y coinciden en que 
a pártir del Europeo del próxi
mo 20 de junio se sabrá qué 
equipos acompañarán a Estados 
Unidos como favoritos.

La ausencia de la selección 
de los hombres más experimen
tados del baloncesto español, 
como Ignacio Solozábal o José; 
Biriukov, y la falta de un juego; 
sólido de equipo son las causas, i 

corrió la misma suerte en enero,; 
con tan sólo nueve encuentros; 
al frente del equipo, llevaron 
a la directiva a restituir a Mar- i 
tínez pero el Levante no pudo 
evitar el descenso.

Martínez, de 53 años, fue 
guardameta del Valencia en su, 
etapa como jugador, y como i 
técnico ha dirigido al Sabadell. ’ 
Deportivo de La Coruña. 
Levante, Alcoyano, Sabadell. 
Alzira, Alicante y Lérida. !

El Levante podría estar eh 
año que viene en Segunda Di«- ¡ 
sión A si como pretende la Liga 
Profesional se efectúa la remo-, 
delación de la Segunda Dór 
sión, con lo que no habna ¡ 
descensos.

Sm/t¿V^^
TO SM8ALVA
Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.

MINISTERIO DESANÍDADYC^.

Dirección General de Planificación Sami |

I jí VIDAS

M.C.D.2022
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CIUDAD REAL
pARA HOY: DOÑA PILAR GARCIA-LISON, María Cristina,

PARA MAÑANA: DOÑA JULIA MARTIN DE LA TORRE, 
SÍ¿ DE SAN JUAN

StHÓY: DÓN JOAQUIN DOMINGUEZ, E. Castelar, 10 
P^ MAÑANA: DON LUCIO SAHAGUN, E. Castelar, 77 

^^^^ÑANA: ANA MARIA VILLANUEVA, Angel Muñoz,

servicio nocturno lo hará DON JOSE R. SAINZ) 
SmPO pe CRIPTANA
^^flA HÚV: DON VICTORIANO DURAN, Cardenal Monescillo,

PARA MAÑANA: DON EVELIO GARCIA, García Morato, 10 
DAIMIEL
^^ÁllOY: DONA M“ NIEVES VILLEGAS, Plaza Lepanto,

PARA MAÑANA: DON RAMON VILLALON, Estación, 7 
MANZANARES

Y MAÑANA: JUANA BENEYTEZ, Monjas, 14 
PUERTOLLANO _

HOY: DONA ROSALIA LINARES, Jaén, 4
PARA MAÑANA: DOÑA FELICIDAD ASENSIO, María Auxi
liadora, 2
SOCUELLAMOS
^Y Y MAÑANA: JUAN SATURIO ORTA, Echegaray, 9 
lASOLANA
HÓY Y MAÑANA: DON LUIS GEA, Carrera, 36
TOMELLOSO
PARA HOY: DOÑA M® TERESA MENCHEN, Corconrdia, 37 
PARA MAÑANA: DOÑA ROSARIO VILLEGAS, Independencia, 
7 .
VALDEPENAS
PARA HüY:"bON JUAN MANUEL RUIZ, Morales, 1
PARA MAÑANA: DON MARIANO GONZALEZ, Virgen, 12

■ Teléfonos de urgencia
Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51

99 99 22 11 00 Puertollano 092
99 99 22 11 40 Socuéllamos 53 0013

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
99 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 5415 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

■ Autobuses AISA / r ■ -' - ^ . ■

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano 
y Valdepeñas 091

Protección Civil 006
Bomberos .006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
» Almodóvar 48 31 25

Malagón 8013 36
Manzanares 6115 16

» Puertollano 42 16 71
Socuéllamos 53 14 29

99 Tomelloso 51 34 09
Valdepeñas 32 02 61

• Horario de misas de abril a octubre

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ..................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz................

......... 13,30
........  9,30

99

99
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo.............................. 13,00 ” 99 ......... 14,00 99 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena.................. ......... 11,00 99 99 17,00 ”

Almodóvar............................. 13,30 ” 99 ......... 13,00 99 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” 99 15,30 99 Saceruela................................. 18,15 ”

Daimiel.................................. 7,00 ” 99 18,15 99 99 17,00 ”
9,30 ” 99 ......... 19,15 99 99 19,00 ”

11,00 ” Porzuna......................... ......... 13,00 99 Villarta.................................... 14,00 ”
9» 14,00 ” 99 15,30 99 99 18,30 ”
99 17,00 ” 99 19,15 99 Valdepeñas............................ 7,00 ”

18,30 ” Puertollano.................... ........ 8,30 99 99 13,00 ”
99 19,30 ” .......... 11,00 99 Villarrubia.............................. 9,30 ”

Daimiel-Moral..... ;................ 12,00 ” 99 13,30 99 99 11,00 ”
Fte. el Fresno......................... 11,00 ” 99 16,45 99 99 14,00 ”

99
14,00 ” ......... 19,30 99 99 19.00 ”

99
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........ 7,30 99 Vald.-Cozar............................. 12,00 ”

99
19,00 99 ......... 14,00 99 Navalpino................................ 15,30 ”

Horcaio.................................. 15,30 ” Vald.-Pllano................... ........ 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................. 13,00 ” 99 ......... 16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Días laborables
Mañanas
*)7,00 Hospital,

Catedrak-Sta. Ma. del Prado.- Corey-
•Siervas de María.
WO Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 

inces.
Catedral- Asilo.- S. José.

•O^O Catedral.
o^°' ^o^ás.- Ciudad de Matrimonios.
Q ^®’ Prado.

P^^’^Q (excepto julio, agos-

Santiago.- S. Ignacio.

J Tardes
i Residencia Sanitaria.Cementerio.
! 07’^n c ^’ ^Q^eepcionistas.Hospital.
¡ p ^*®80-- Ntra. Sra. del Pilar.

^í dpi T’ablo.- S. Juan de Avila.-
I Ignacio.Dominicas.

Ntra.

I ^aría del Prado.S. Pedro.- Sto.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de AviU.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Sicrvas de María.
09,00 Catedral- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

^« Cines ■.^. : ^ ^' ^''^ - ^ ^.
CIUDAD REAL 

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 7, sesión continua

Pases: 7 y 10,30 “BAILANDO CON LOBOS”

PUERTOLLANO \

CINE CORDOBA '
Pases: 6, 8,15 y 10,30

“POLI DE GUARDERIA”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
SALA A: Desde las 6 de la tarde

“¿QUE TE JUEGAS MARI PILI?” Y “ESTELA”

" ■-- EI tiempo .•.■..-"^ "g ■-^

Presión: 709,7 mm.
Estado del cielo: casi despejado
Dirección y velocidad del viento: Este noreste 

4 Kms/h.
Máxima: 31,4 grados
Mínima: 14,4 grados
Humedad: 28 por ciento
Evaporación: 7,1 mm.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral- S. Pcdro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Sanliago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital 
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral

^B Radio ^^H

Onda Cero
07,00: La actualidad nacional. 
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00f Si así os parece.
12,00í Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encama.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional 
21,00: En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España. 
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

Antena3
06,00.- EI primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre do.s luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante 
21,00.- La hora de los clásicos
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
SALUD.- Dolor de espalda
TRABAJO.- Venza su pereza y pón- 

/" 1 gase manos a la obra cuanto antes
AMOR.- Nostalgia

LIBRA
x SALUD.- Muy buena

x_j^ ■ 33^.^ TRABAJO.- Cierto hecho ocurrido 
T á durante la presente jornada le hará 

sentirse humillado, procure reaccio- 
» nar, no obstante

AMOR.- Bueno

TAURO
■ SALUD.- Buena

TRABAJO.- Jornada negativa en el 
terreno económico
AMOR.- No sea tan receloso y no 
conceda tanta importancia a la actitud

** ’ del ser amado

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Jornada excelente en el 
terreno económico
AMOR.-Pasable

GEMINIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No actúe de forma 
impulsiva o sus colaboradores se sen- 
6rán molestosX ^ AMOR.- Horas agradables junto al
ser amado

SAGITARIO
ZX^Y SALUD.- Depresión

TRABAJO.- No permita que su baja 
^-Vzqy J forma le haga ver la.s cosas totalmente 

Á 2fi negras; carece de motivos para sen-
tirse así
AMOR.- Bueno

CANCER
SALUD.-Enfriamiento

» n i TRABAJO.- Estudie con cuidado
cualquier documento que le presenten 
hoy y no firme nada sin consultar 
antes con un abogado
AMOR.- Comprensión por parte de 
la persona amada

CAPRICORNIO
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Procure no entrar en 
ninguna discusión, no sacaría ningún 
provecho de ella
AMOR.- Día propicio para solucionar 
de una vez para siempre sus proble
mas amorosos

LEO
SALUD.- Excelente

p TRABAJO.- Dificultades en el terre-
1 no económico

AMOR.- No se comprometa dema- 
siado; y tenga cuidado con las palabras 

■ que pronuncia

ACUARIO
SALUD.- No duerme suficientes 

< horas y ello le perjudica
A TRABAJO.- EiS probable que las cir-

cunstancias no sean del todo favo- 
11 rabies para llevar a cabo sus proyectos

AMOR.- No conceda importancia a 
las pequeñas tonterías

VIRGO
SALUD.- Vigile su dentadura
TRABAJO.- Se sentirá más tranquilo 
que en días pasados
AMOR.- Puede estar totalmente 

^¿L^^^^. seguro del cariño del ser amado

PISCIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No discuta, pero obre 
del modo que más conveniente le 

®5 '® mejor que puede hacer
AMOR.- Ningún problema en el 
terreno amoroso

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán simpáticos, populares y muy atractivos. Llevarán una vida social intensa 
y deberán dedicarse a una profesión que les permita estar constantemente en contacto con la gente.

HORIZONTALES: 1: Fruto 
Cítrico (Pl). 2: Muy dado a 
regalos y placeres (Pl). 3: Con
templé. Corresponda, toque o 
pertenezca. Antigua lengua de 
Provenza. 4: Oficial del ejército
turco. Tuesto, 
mahometanos.
adornos. Disco 
en cuyo centro

Dios de los 
5: Llana, sin 
de color vario 
está la pupila

del ojo. 6: Soñador. Eclesiás
tico de órdenes menores, que 
solía vestir traje clerical a la 
romana. 7: Domestica. Al 
revés, ensenada. 8: Animal 
plantígrado. Plural de conso
nante. Pieza de madera o metal 
en forma de circunferencia. 9: 
Voz para detener a la caba
llerías. Observas. AI revés, nota

musical. 10: Nombre falso usa
do por un autor en vez del 
suyo propio. 11: Tostásela.

VERTICALES: 1: Primer 
ministro, favorito de un rey 
(Pl). 2: Que guardan sigilo. 3: 
Símbolo del litio. Atraigo a mí 
tomo para mí. Exclamación. L 
Acudía. Agarradero. Juego de ■ 
naipes. 5: Planta de tallo leñoso 
y ramificado, que vive varios 
años. Solicite. 6: Rezase. Cifra! 
(Pl). 7: Persona de corta edad. 
Cure. 8: Letra del alfabeto grie-í 
go. Del verbo ir. Afluente del 
Miño. 9: Al revés, carta de la 
baraja. Labrada. Repetido y: 
familiar, madre. 10: Que vw! 
en soledad o la ama. 11;¡ 
Hogareños. I

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1 
Cloacas. 2: Naucratis. 3: aE. Zarpa. Ir. 4: Mus. Sea. Aba. 5: OdUj 
Orín. 6: Checa. alulU. 7: Rata. añiR. 8: Ate. Así. Ana. 9: Ce. Eludí; 
Os. 10: Laceraras. í

VERTICALES: amocraC. 2: Neuchatel. 3: Ca. Siete. Ar. 4: Uh 
Oca. Eco. 5: ocaS. aleT. 6: Arreo. Usura. 7: Capa. Ida.s. 8: Au J 
Oía. Iré. 9: Si. Aruña. An. 10: Sibilinos. 11: Ranuras.

Guía cultural ^h
CIUDAD REAL

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

•••Colabore con Intennón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Ciudad Real casi unsigbi 
de historia”.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición antológica de Vi»' 
te Martín, hasta el 20 de junio.

GALERÍA ARJANA: Exposición de óleos de Antonio Navana) 
hasta el día 22.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de óleos! 
de Francisco Peces Muñoz.

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: E.xposicio»! 
“El mundo cultural de la cerveza” hasta el día 16 de juniOi

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de P^ ^ 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero ®®P’’^ 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar m 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá ^^ 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro a® 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. 
cuanto se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas. 

M.C.D.2022
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) usa- 
z del

rimer |

(/fundos por palabras

Ocasión <^

<Í 
C

En ZOCO-REAL

MOTO PIZZA
Te lleva la pizza 

acasa
5IN RECARGO 

llama al:

Telf.: 25 31 51 
(de 12.30 a 
23,30 horas)

1 Hasta 1 año de 
bu garantía en toda 
\T la Red Renault.
^-^ Financiados hasta 48 meses.

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono; 
?? 76 58 _

Q TOPOGRAFO con expe
riencia. Remuneración a 
convenir. Tfnos. 42 17 72 - 
43 TB-63. TRANSPORTES 
NOAL, S-L. Ctra. N-420 km. 
163. 13500 Puertollano

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
V.

ORACION AL
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para quo 
yo alcance mi ideal Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, y ó” quiero, en este-* •. -
corto diálogo, agradecene. por 
todo y contirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan-
zadas A.N.G

ubiertu reserva de pluzu.s 

plazq de la provincia, I
1 ciudad real. tcL: 22 40.1? ■

bachillerato de । 
: artes plásticas | 
. ■ y diseño

-Furgoneta Mercedes Benz 90 KOMBII 825.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Fiat Ducato Isotermo 1.350.000 Pts.
-FurgonetaMercedesBenzl40KOMBII

«mJ -Citroen BX 19 TRD
»J -^'1™®“ C^ 25 RD 
ó» t| -Renault 25 Turbo Diesel 
Sil -BMW 745 I 
tI -Opel Kadet 1.6 Diesel 
edail -Peugeot 505 Turbo Diesel 
16^1 -Renault 18 GTS Ranchera

1.050.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts. Full Equip
1.400.000 Pts. Full Equip
1.500.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts.

875.000 Pts. Full Equip
475.000 Pts. A/A.

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)

Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot 
FIAT TIPO DGT, 3 ANOS, IMPECABLE ’ 

PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 17.000 KMS. 

PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.

LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS 

RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE ACON

DICIONADO

ALFA ROMEO GTV 2,5 PERFECTO ESTADO 

LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO 

ESTADO

RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.

CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES

PODRA VERLOS EN SU

de la 
ido 1 
■. vive GARANTIA mm

Vehículos de Ocasión 
Garantizados ¡xir Mercedes-Benz

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

,ES; 1 
Ocio. 
Eludí

■. Lmj 
: Au

.\lermle.s.Ben>::

CONCESIONARIO

OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.D.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.M.P.

RESTAURANTE 
LA TERTULiA

Especialidades Man
chegas
Reyes, 29. Telí: 
2214 65
Ciudad Real

/icen-

vano,

La Tribuna
— ._ de Ciudad Real---------------

óleos

siciÓll | 
juniO' |

|U« 
naí 
de 
lite 
me 
ig® 

tu 
zaf 
les

f/t tiene^
MGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

' VIDAS
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
INFORMATIVO

08,05.- CADA MAÑA
NA

09,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

09,05.- SESION MATI
NAL

- “Mademoiselle de 
Maupin” (1967 - 84‘)

Director: Mauro 
Bolognini

10,30. - DE PAR EN 
PAR

11,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,05.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,15. - LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55. - AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVELA 
“Yo compro esa mujer” 
14,00.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RÍAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA ES SU 

CASA
17,35. - AVANCE 

TELEDIARIO
17,40. - EN LA COCI

NA DE ELENA: CON 
LAS MANOS EN LA 
MASA

18,10. - EL DUENDE 
DEL GLOBO

18,25. - LA TIRA DE 
AVENTURAS

18,50. - JUEGA CON 
NOSOTROS

- EL RESCATE DEL 
TALISMAN

19,20. - INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO 

20,30. - TELEDIARIO 
2

21,00.- LA RONDA
22,05.- FALCON 

CREST
23,05.- HISTORIAS 

DEL OTRO LADO
- “El gran truco”
00,05.- DIARIO 

NOCHE
00,35.- A PIE DE 

PAGINA
01,35.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA 
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00.- NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,05.- BARRIO 

SESAMO
14,00.- WEBSTER 
14,25. - NOTICIAS 
14,30. - ESTADIO 2

Nuevo episodio de la serie “Falcon Crest”.

15,00.- PASEO CEN
TRAL

15,55. - CIFRAS Y 
LETRAS

16,25. - NOTICIAS
16,30. - PRIMERA 

SESION
“El Bígamo” (1953 79‘)
Director: Ida Lupino
Intérpretes: Joan Fon

taine, Ida Lupino, 
Edmund Gwenn Edmond 
OBrien, Kenneth Tobey.

Un matrimonio sin 
hijos solicita la ado['ción 
de un bebé, garantizando 
que la educación estará 
asegurada por su buena 
posición como agente de 
ventas.

17,55. - NOTICIAS
18,00.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
18,55.- TENDIDO 

CERO
21,00.- NOTICIAS
21,10. - LOS AUSTRA

LIANOS
22,00.- STING EN 

DIRECTO
Transmisión del con

cierto del cantante britá
nico desde el estadio de 
Sarriá, en Barcelona

00,00.- DOCUMEN
TOS TV

00,55.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Tiro al pichón” (1963 
- 109”)

Director: Giulliano 
Montaldo

Intérpretes: Eleanora 
Rossi Drago, Jacques 
Charrier, Francisco 
Rabal, Sergio Fantoni.

Marco Laudato ha de ENTRE PLA-

Carlos Mata es Tito Clemente en “La dama de rosa”. Paco Rabal, protagonista en “Ultima sesión de cine”.

acudir al ejército de la 
República creada por 
Mussolini en 1943. El, que 
no aprueba el fanatismo, 
tiene que luchar contra 
los partisanos, la resisten
cia italiana.

02,50.- BALONCES
TO N.B.A

Cuarto partido de la 
serie final.

Los Angeles Lakers 
Chicago Bulls

En directo desde el 
Forum de Inglewood (Los 
Angeles)

05.30.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

ANTENA J

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA 

VIDA
10,30.- PASARELA 
10.55. - PASIONARIA
11,20. - TAN CONTEN

TOS
12,00.- SANTA BAR

BARA
13,30. - NOTICIAS 
14,00.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30. - LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE: 
“La dama del expreso” 
17,15.- NOTICIAS

17,18. - LA MERIEN
DA

18,45.- NOTICIAS 
18,48.- 

DE LOS 
NES 

19,45.-

EL HOMBRE 
SEIS MILLO-

LA RULETA
DE LA FORTUNA 

20,30.- NOTICIAS 
21,00.- UN HOMBRE 

LLAMADO HALCON 
22,00.- NOTICIAS 
22,01.- HISTORIAS 

BELICAS:
“La roja insignia del 

valor”
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOS INVENCI

BLES DE NEMESIS
PROGRAMA

REGIONAL
ACTUALIDAD

DE

01,00.- HOSPITAL 
GENERAL

01,45.- PASARELA
02,30.- CIERRE DE 

EMISION

TELE 5

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORAR

SE
10,15.- TELÉRRO- 

MANCE: “María, María” 
11,00.- CINE CORA

ZON
“Comida rápida”
12,45.- TELERRO- 

MANCE: “La revancha”
13,30. - LAS AVENTU

RAS DE HACCHY
14,00.-

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO- 

MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30. - HUMOR DE 
SOBREMESA:

- “Apartamento para 
tres”

- “Segundo matrimo
nio”

16,30.- TARDE 
CORAZON:

- HOTEL
17,25.- SUPER GUAY 
19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO-

MANCE: “Topacio”
20,30.- SUPER GOL 

(CAMPEONES II)
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- CINE 5 

ESTRELLAS:
“Porkys contraataca”
24,05.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,35.- MIERCOLES 

MIEDO
“Juegos diabólicos”
02,10.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL+

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC 
NEWS CON 
JENNINGS

08,35.- LOS 
CIPALES

WORLD 
PETER

40 PRIN-

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

10,00.- CINE: “Arrna-

dos y peligrosos”
1^’27-- PIEZAS 

CANAL+
”’,^’,;- C'NE: «Bajo,, 

volean '
13,30.- LOS 40 PRIM 

CIPALES
14,00.- REDACCION 

NOTICIAS
14,10.- DIBUJOS ANl 

MADOS
14,35.- DIBUJOS ANI 

MADOS: Popeye v Í 
hijo

15,00.- SESION ESPF 
CIAL COMEDIA: 
de verano

16,23.- CINE: “Jóvenes 
halcones”

18,10.- SESION DF 
TARDE: “El gran Pee 
Wee”

19,32.- DIBUJOS ANl. 
MADOS

20,00.- AVANCF 
REDACCION

20,05.- TELECOME
DIA: LOS PRIMEROS 
DE LA CLASE

20,30.- LOS 40 PRIN. 
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: PRIMOS LEJA
NOS

21,30.- REDACCION 
NOTICIAS

22,00.- ESTRENOS 
CANAL +: 
perdidos” 

23,32.-
SESION: 
Lou”

01,05.-

Los paraísos

SEGUNDA 
Helio, Man'

ESPECIAL
GOLES LIGA ITALIA
NA

02,35.- CIERRE

CANAL CILDAD REAL

13:30- Programación 
infantil

14:00- Largometraje 
15:30- Giro de Italia 
17:00- Telenovela
“Madres egoístas” 
18:00- Dibujos anima

dos
19:00- Vídeo clips 
19:30- Documental 
20:00- Informativo 

local
20:30- Flash deportivo 
21:00- Documental
22:00- Largometraje 
00:00- Los jóvenes 

corredores

CANAL SVR

12:00- El diario 
12:05- Universidad 

abierta
13:05- La receta
13:30- Mediodía
14:00- Las tortugas nin- 

j^
14:30- El diario-1
15:05- La jugada 

Andalucía15:30-
tra

16:00- 
16:45- 

nues-

Italia 
tarde

Giro de
Cine de

“Berlín 1976”
18:25- Tanairí
19:20- La isla de Wia 
19:50- Vamos a juF
20:15- El diario 
20:20- Tal como somos 
21:00- El diario-2
21:30- El tiempo
21:35- Lo mejor

Western j 
“Conspiración de si | 

cio” 1
22:55- Temas?
00:15- El diario-3
00:30- Andalucía nu- I

00:55- Despedida Í I
cierre 1
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^ que fuera líder de '‘The Pólice’' inició su cuarta gira por España el pasado día 6 en La Coruña

La segunda cadena ofrece en directo 
el último concierto de Sting en España

^^Documentos TV^^ está dedicado en esta ocasión a la vida del presidente checoslovaco Vaclav Havel

^H Citas ^ _

l^ 2 ofrece hoy en directo 
el quinto y último de los 
conciertos de la gira del 
caatante y compositor bri- 
(¿oico Sting por España, 
vque, basada en su trabajo 
'“The Soul Cages” (Las 
jaulas del alma), ha roto 
su silencio musical de más 
de tres años.

MADRID (Efe).- El que 
fuera líder de “The Pólice” 
inició su cuarta gira por Espa
ña el pasado día 6 en La Coru
ña, la ha continuado en Gijón, 
Madrid y Valencia y la con
cluirá hoy a partir de las 22,00 
horas en el estadio Sarriá de 
Barcelona. El nuevo elepé y 
su gira promocional alrededor 
del mundo, suponen la vuelta 
al panorama musical de este 
artista, cuyo anterior álbum, 
“Nothing like the sun” (Nada 
como el sol), fue editado en 
1987.

Desde entonces Sting (el 
aguijón) abandonó su faceta 
como compositor para dedicar 
su tiempo a la defensa de cau
sas como la protección de la 
s^va del Amazonas o los con
ciertos promovidos por 
Amnistía Internacional, en 
favor de la de^nsa de los 
Derechos Humanos.

El cantante explica su silen
cio como “una etapa de 
reflexión”, tras la muerte de 
sus padres, sucedida en un 
corto intervalo de tiempo, y 
asegura que “Las jaulas del

Sting actúa hoy en el estadio Sarriá de Barcelona.

alma” son el resultado de esa 
introspección.

Sting, acompañado de 
Dominic Miller (guitarra), 
David Sancious (teclados), 
Vinni Collaiutta (batería), no 
reniega en el concierto de sus 
orígenes, e impregna todo el 
recital de sutiles aires jazzís
ticos que acompañan cada ver
sión de sus temas más popu
lares.

Además de los temas de 
“The Soul Cage”, interpreta 
canciones de sus trabajos en 
solitario y los más conocidos 

de su etapa con ”The Pólice”.
Gordon Matthew Summer, 

verdadero nombre de Sting, 
nació en Newcastle, al norte 
de Inglaterra y, aunque en 
1973 formó su propia banda 
de jazz, “Last exit”, la fama 
le llegaría tres años más tarde 
cuando, junto a Andy Sum
mers y Stewart Copeland, fun
dó el grupo “The Pólice”.

En sólo seis años de carrera 
grabaron cuatro elepés y colo
caron en las listas de éxitos 
canciones compuestas por 
Sting y hoy convertidas en clá

sicos como “Roxanne” o 
“Every Breath you Take”.

En 1985, el grupo se separó 
y Sting inició su carrera en 
solitario con “The dream of 
the blue”, (El sueño de las 
tortugas azules).

“Documentos TV” dedicará 
hoy su tiempo a recrear la vida 
del presidente checoslovaco, 
Vaclav Havel, con la ayuda 
del más famoso director de 
cine checo, Milos Forman, dos 
hombres a los que une una 
entrañable y vieja amistad y 
el amor por la libertad.

El pasado 9 de mayo, Havel 
recibió en la ciudad alemana 
de Aquisgrán el premio “Car- 
lomagno”, distinción que se 
concede a aquella persona que 
haya obrado en favor de la 
unidad europea.

Un día y un mes más tarde 
se cumplió un año de las pri
meras elecciones libres cele
bradas en Checoslovaquia des
de 1946, y en las que ganó 
clamorosamente Havel convir
tiéndose así en el primer pre
sidente democrático de su 
país.

Havel condujo el paso de 
un régimen totalitario, el 
comunista, a uno democrático, 
sin que se derramara una sola 
gota de sangre, y aceptó inter
venir en este programa porque 
pensaba que su popularidad 
contribuiría a dar a conocer 
a un hombre que no duda en 
calificar de “providencial” 
para la historia de Checos
lovaquia.

José Amedo.

JOSE AMEDO, subcomisario 
de policía; “Deseo que se aclare 
todo para olvidarme hasta de 
mi país”.

-FRANCISCO ALVAREZ 
CASCOS, secretario general del 
PP: “Estamos dispuestos a 
negociar hasta un minuto antes 
de la investidura”.

-FRANCOIS MIT- 
TERRAND, presidente de Fran
cia: “La demanda de solidari
dad de los antiguos países 
comunistas sigue insatisfecha”.

-OCTAVIO PAZ, escritor; “Si 
los políticos leyeran poesía 
serían más sabios”.

-JOAQUIN ARAUJO, natu
ralista: “Lo más contaminado 
es la mente, luego el aire y des
pués el agua y el suelo”.

-J.A. JAUREGUI, antropó
logo; “El cerebro funciona con 
hardware y software”.

-MIGUEL SAENZ, traductor: 
“Un traductor es el director de 
orquesta que ofrece su versión 
de una obra”.

-MAGIC JOHNSON, jugador 
de baloncesto; “Me descubro 
ante Michael Jordan”.

’^fge Bush.

Hoy. día 12.rrA« ^’^ ^2, cumplen años 
(Uc ^^^ ®USH, presidente 

Otados Unidos, 67.
LUIS GARCIA BERLANGA, 

^'fector de cine, 70.
r/AViD ROCKEFELLER, 
""andero, 76.

^^NIDMO SAN EPI-
P^IO, «EPi», jugador de 
""oncesto, 32.

BOUVATIER, 
27.

babí^^ ^^PICKI, jugador de 
"'"incesto, 31.
NW^ '?CTORIA FER-

periodista, 66.

Tres mujeres en vigencia, jóvenes, triunfadoras, en lo más alto de sus cotas profesionales

Irma Soriano, Nieves Herrero y Consuelo 
Berlanga, las otras chicas de oro

Joan APAOLAZA

Hay “Las Chicas de Oro” y 
hay “Las Estrellas de Oro”.

Las primeras han hollado ya 
el dintel peligroso de las deses
peranzas. Visten, siempre ento
nadas, batas y albornoces rosas, 
azules, verdes y aunque, mien
tras toman sus tés, sigan soñan
do en el príncipe azul, bien 
saben que el príncipe ha per
dido su último avión y nunca 
aparecerá por esa puerta....

“Las estrellas de oro” son 
tres mujeres en vigencia, jóve
nes, triunfadoras, en lo más alto 
de sus cotas profesionales y pri
vadas: Irma Soriano, Nieves 
Herrero, Consuelo Berlanga. 
Las tres “tienen” programa per
sonal en la tele. Las tres pro
vienen del periodismo.

Nieves es la más apasionada 
por su profesión. Y se la nota. 
Es vehemente, repentiza y dis
fruta trabajando... Irma, la más 
graciosa es, también la más 
bonita.

Quizá, también la más añi- 
nada, la más infantil. Los de 
Irma son, a buen seguro, los 
más hermosos ojos de Prado 

del Rey... Consuelo, la más dul
ce, morenita también, es la de 
más reciente ingreso. Y por eso 
se siente un poquito en retardo 
ante las otras dos. Son tres 
periodistas estupendas, simpá
ticas, con “entrain” y simpatía. 
Tres estupendas chicas, que si 
lo del “oro” fuese algo más que 
una justísima metáfora rebrilla
rían como monedas a las luces, 
peligrosas y cambiantes de Pra
do del Rey...

¿Por qué no hablar de la 
política ?

Ya, ya sé que a muchísima 
gente no le gusta preocuparse 
por eso. Ni que se preocupen 
los demás. Pero como a mí no 
me gusta tampoco ese mundo 
revuelto y confuso, les prometo 
que pasaré como sobre ascuas 
por una referencia de actuali
dad, de la que se ha ocupado 
también nuestra tele. Un diario 
de Madrid escribía, hace unos 
días, con cierta acidez: “Felipe 
González no puede seguir 
durante mucho tiempo mante
niendo esta televisión tercer
mundista y manipuladora (sic)

Nieves es la más apasionada por su profesión.

auténtica vergüenza nacional. 
No se puede dar una compa
recencia del señor Guerra en 
la que, durante más de veinte 
minutos, el “número dos” del 
PSOE escenifica su conocido 
numerito estadístico, ofreciendo 
proyecciones y datos electora
les, distintos a los del Gobierno. 
No es serio”. Hombre...Mala y

manipuladora sí es nuestra tele. 
También, quizá, hasta tercer
mundista. Pero tampoco hay 
que hacerse demasiada mala 
sangre... Después de todo, 
cerraría tampoco exige tanto 
esfuerzo. Puede que la radio 
diga cosas parecidas. Pero como 
no vemos las caras, indigna 
mucho menos.
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Los empleados 
de Meinfesa en 
Alcázar se 

' sumaron al paro
convocado ayer

La plantilla de 
Meinfesa, dedicada 
cación de vagones

la factoría 
a la fabri- 

ferroviarios,
secundó ayer el paro de ocho 
horas, convocado por UGT y 
Comisiones Obreras, en protesta 
por los más de 900 empleados 
excedentes que contempla el 
Plan Industrial presentado por 
la compañía.

estos excedentes se localizan 
en las empresas Meinfesa y 
Maquinaria Terrestre y Maríti
ma, propiedad del grupo francés 
Gec-Alsthom, en las factorías de 
Barcelona y Valencia principal
mente.

La plantilla de Alcázar de San 
Juan, formada por 79 trabaja
dores, participa en las acciones 
de protesta en solidaridad con 
sus compañeros y para protestar 
por su situación particular, ya 
que se encuentran pendientes de 
venta a otro grupo industrial y 
permanecen parados desde el 
pasado mes de marzo.

Al paro convocado ayer segui
rá el día 18 una concentración 
ante la Embajada francesa.

El PSOE de 
Argamasilla 
rechaza un pacto 
con PP y CDS 
contra lU

Basuras a “go-gó”. En nuestra sección “Picotazos” de ayer nos referíamos a la 
necesidad de extremar el cuidado y la limpieza de la ciudad ahora que llega el buen 
tiempo y los ciudadanos están más en la calle. Bien, pues como para muestra vale, casi 
siempre, un-t imagen, ahí tienen ustedes el aspecto que presentaba, sobre las diez de la 
mañana, la esquina frente al Hogar Provincial y el paseo Carlos Eraña. Los chavales que 
van a clase en el colegio próximo protestan del edor que desprende la zona.

La agrupación local del PSOE 
de Argamasilla de Alba ha 
rechazado un pacto, promovido 
por un candidato de este partido 
y secundado por el PP y el CDS 
por el que se desbancaría ai 
alcalde de IU, fueza política más 
votada en las elecciones muni
cipales en la localidad.

El actual alcalde y candidato 
para esta legislatura. Cayo Lara, 
confirmó que dicho pacto no ha 
contado con el respaldo de la 
agrupación local del PSOE, “por 
lo que en próximos días me reu
niré con representantes de este 
partido y del CDS al objeto de 
llegar a un acuerdo”. Lara, que 
no descartó que se puedan esta
blecer pactos de gobierno con 
estas dos formaciones políticas, 
explicó que IU “no tiene ningún 
inconveniente, siempre y cuando 
haya una línea común en cuanto 
a los distintos programas pre
sentados”.

Castilla-La 
Mancha tuvo 
hasta 96 huelgas 
a lo largo del 
pasado año

Las huelgas realizadas duran
te 1990 en Castilla-La Mancha 
fueron 96, según los datos sobre 
actuaciones en materia socio-la
boral en la región dados a cono
cer ayer por la Delegación del
Gobierno en 
cha.

Los paros 
empresas y a

Castilla-La Man

afectaron a 481 
consecuencia de

ellos se perdieron 437 días de 
trabajo, siendo 6.312 lós traba
jadores que las secundaron.

Ciudad Real fue la provincia 
donde se convocaron más huel
gas (30) que afectaron a 2.732 
trabajadores, seguida de Cuenca 
con 23, aunque en esta provincia 
fue donde menos personas 
secundaron los paros.

Además, el informe de la 
Delegación de Gobierno recoge 
el número de trabajadores afec
tados por expedientes de regu
lación de empleo que fueron 
2.720 en toda la región, la mayo
ría de los cuales estaban emplea
dos en Albacete y Ciudad Real.

Según estos mismos datos, los 
convenios registrados durante el 
pasado año fueron 180, de los 
cuales la mayoría fueron firma
dos en las provincias de Toledo 
y Guadalajara, siendo Albacete 
la provincia donde se llegó a un 
menor número de acuerdos de 
este tipo.

En el número de colocaciones. 
Ciudad Real encabeza la lista.

■ La inexistencia, de hecho, 
de una asociación que defien
da, profesionalmente, a los 
periodistas ciudarrealeños ha 
hecho que, en ocasiones, algu
nos colegas se hayan dirigido 
a LA TRIBLINA para abrir 
su coiazón y quejarse de algu
na faena que otra; faenas que, 
lógicamente, genera el poder 
constituido o sus aledaños.

■ La certeza de que en 
estas páginas no hay bula para 
el poder, sea el que sea, nos 
ha convertido, y lo decimos 
con pesar, en defensores de 
agravios que, de lavarse en 
otras lavadoras, quizá costa
sen algún disgustillo. Como 
aquí eso no se va a producir, 
lavamos, con gusto, lo que 
nuestros colegas quieran.

■ Así, ayer mismo, una 
colega, de las muchas que hay, 
afortunadamente en los dis
tintos medios, se nos quejó 
de lo que ella, y nosotros, 
entendemos como discrimina
ción por parte del PSOE, en 
lo que a facilitar información 
de sus futuros diputados pro
vinciales se refiere.

■ La mujer se quejaba de 
que a su medio se le había 
negado la información y a 
otro si se le había facilitado. 
Luego, el “jefe” de listas del 
PSOE, Hilario Caballero 
desautorizó lo publicado y 
dijo que no había nada fijo 
en el tema. Bien, nosotros 
cumplimos con expresar aquí 
el sentir y la frustración de 
nuestra colega.

■ Y hablando del cartel de

Cartas a D. Quijote

Insalud

la Beneficiencia, expresar, una 
vez más, nuestra opinión con
traria a un cartel más que 
conocido en nuestra plaza y 
unos toros más “sobaos” ya 
que los de Guisando. Canorea 
se ha propuesto dormimos a 
base del ganado de Alejandro 
Garcia y de los Cepeda, Cami
no y compañía.

■ Y se nos ocurre hacer una 
pregunta a Ureña, a Canorea 
y a quien haga falta más: 
¿Qué hay que hacer en Ciu
dad Real para ver, por ejem
plo, a Aparicio, Finito, Ubri-
que, Emilio Muñoz, 
Obregón, etc.?

■ ¿Y ganaderías 
Aldeanueva, Samuel,

M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
Los primeros síntomas 

parecen indicar que un nuevo 
talante ha entrado en el 
INSALUD provincial con la 
llegada de Félix Arce, susti
tuto del nunca demasiado 
olvidado Carlos Barra. Y 
digo, amigo, que parece que 
hay nuevo modo y nuevo 
talante por las sencilla razón 
de que Arce ya ha establecido 
contacto personal con los 
medios informativos, mien
tras que Barra no sólo nos 
evitaba como a la lepra, sino 
que nos insultaba cuando 
necesitaba dar salida a su pro
verbial soberbia. Dice el 
refrán que: “Principio quie
ren las cosas”.

Pero debe saber Félix Arce, 
y lo sabe, que quizá ha dado 
un plazo muy largo para ver, 
si el equipo que acompañaba 
a Barra en sus desvaríos para 
implantar una Medicina a la 
cubana, se reforma. Y digo 
largo, en exceso, porque 
siguen haciendo de las suyas. 
Ahora me llega, viejo amigo, 
el cante de que están qui
tándole los ayudantes a algu-

nos especialistas, con lo que 
estos no podrán operar y, de 
fondo, resulta que a los mis-

cada tres omos, o a otros, — 
seis meses les cambian el
“aprendiz”, con lo que la 
enseñanza llega a poco. A 
priori no parece que sea esa 
la forma de ir mejorando.

Un fuerte abrazo.

Pareja

como 
Miura,

Torrestrella, Torrealta, Salva
dor Domecq, Guardiola, etc.?
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